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OLAVE ( A.P. I.) - Unceta, 97

Tiroteo en Illescas (Toledo^

Dos guardias 
civi/es heridos 

y dos 
delincuentes 

muertos
9 Los muertos son los presuntos 

j autores de un reciente atraco a ’ 
; la gasolinera de El Fresno 

(Zaragoza} (pagina io)

El hijo del conde de Reos se 
¡ fuga al Brasil 

aÍ^da 
DEBE MIL 
QUINIENTOS 
MILLONES
La familia Muntada es, además, 
propietaria del Monasterio de 
Piedra (pagina 4)

LA MAYOR 
CRECIDA

DEL EBRO
Según noticias que nos llegan de la Comisaría 

de Aguas, nuestro río ha superado el máximo 
nivel de los últimos años. Las lluvias y los 
deshielos en sus tramos superiores han hecho que 
en el día de hoy, a su paso por Zaragoza, el Ebro 
alcance el nivel de cinco metros en la escala del 
Puente de Santiago, En consecuencia, se han 
producido inundaciones en toda la vega navarra y 
en parte de la aragonesa y en nuestra capital el 
agua ha cubierto la carretera de entrada a Helios 
y algunas dependencias de este club náutico. Se 
espera, sin embargo, que a lo largo del día 
descienda el caudal del río, puesto que se tienen 
noticias de que así ha ocurrido a su paso por 
Castejón, y se restablezca la normalidad en los 
campos, carreteras y caminos inundados. (Foto 
de García Luna).

(Más información en última página).
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materia en revistas especializadas 
los Estados Unidos, porque aquí 
me las admiten... (Vuelve a reir).

en 
no

DE LA CIERVA 
MULTIPROFESIONAL propios i 

vivenciales.
— Libros en marcha. Artículos

aquellas experiencias

RICARDO DE LA CIERVA;

"NO EDI UN
PRNEGIRISn

DE fRANCO'
OCTOR en Ciencias 
Químicas, historiador, 
periodista, profesor y 
catedrático. Nieto 
del que 

ministro de Alfonso 
Juan de La Cierva y 
inventor del autogiro era 
su padre.

fue último 
XIII, don 
Peñafiel. El 
hermano de

Los libros de Ricardo de La Cierva 
se han convertido, durante tiempo, en 
"best sellers", apuntándose el difícil 
éxito de hacer éxitos de venta de libros 
de historia. Sus comentarios 
periodísticos se siguen con gran interés 
porque elseñor De la Cierva tiene dos 
virtudes: el donaire y la información.

Después de ser director general de 
Cultura Popular con Pío Cabanillas en 
su anterior etapa ministerial, dimitió 
tras la defenestración de éste. En la 
actualidad es diputado por Murcia.

Ricardo de La Cierva es un hombre 
afable, que habla muy aprisa, que 
cuenta muchas cosas, que rfe con 
frecuencia, y que atiende el teléfono 
durante la entrevista para facilitar 
datos de su archivo a amigos que los 
necesitan o hasta a desconocidos que 
leen sus libros y que le llaman para 
pedir una aclaración o una ampliación 
de cualquier párrafo.

De todos los diálogos que he 
mantenido en Madrid con figuras 
relacionadas con la política éste es 
posiblemente el que menos me costó 
realizar y el que más fluidamente se 
desarrolló:

—De sus tres profesiones, ¿cuál se 
impone sobre las otras?

—Digamos que el doctorado en 
Ciencias lo ejerzo un poco 
clandestinamente. Cuando las 
presiones y los desconciertos políticos 
interiores que los comentaristas 
padecemos tantas veces llegan a un 
gran extremo, en vez de apelar a 
métodos más radicales como podrían 
ser la conspiración o el suicidio (ríe) 
pues... me dedico a hacer ecuaciones 
diferenciales de mecánica molecular, 
que es mi rama de especialidad dentro 
de la Físico-química. La 
Fisico-química es una maravilla. De 
vez en cuando escribo cosas sobre la

De ve^ en cuando escribo cosas 
sobre Físico ■ química... en 
Estados Unidos"

• "La persona que hace vida social 
está condenada a la esterilidad 
en el trabajo"

—¿Es más apasionante la Historia 
de España que la Mecánica Molecular?

— La Historia de España me ha 
resultado más necesaria. Yo veía que 
en España podía haber <y de hecho los 
hay) criterios de primer orden a los 
que no les hacía ninguna falta mi 
concurso. Pero veía que la Historia 
Contemporánea tenía algunos flancos 
abandonados y era muy importante 
que alguien los cubriera. Entonces mé 
impuse esa misión. Bueno; realmente 
no es que estuvieran abandonados, 
puesto que existían ilustres críticos 
historiadores que se estaban ocupando 
de ellos, como Vicente Palacio Attard, 
Carlos Seco y otros; pero yo había 
tenido una vivencia muy profunda de 
la guerra civil y no encontraba reflejo 
en los libros aquello que había vivido. 
Así que decidí expresar en libros

frecuentes. Profesores y catedráticos. 
¿De dónde saca tiempo para todo?

—Primero, de una tremenda 
disciplina mental e interna.Y después, 
de una cooperación familiar 
verdaderamente admirable. Como yo 
trabajo en casa, trabajo y vivo casir 
simultáneamente la vida de familia. Los 
chicos entran continuamente en mi 
despacho, me cogen los bolígrafos, yo 
les veo y sigo de cerca... pero sin 
perder el ritmo de lo que estoy 
haciendo. Hay una especie de simbiosis 
de trabajo entre ellos y yo. Y no crea 
que carezco de vida familiar; lo que no 
tengo es vida social. No pierdo el 
tiempo en cócteles y en memeces que 
nó sirven absolutamente para nada. En 
cambio tengo contactos... La persona 

que hace vida social está condenada a 
la esterilidad en el trabajo.

BIOGRAFO FASCICULAR 
DE FRANCO

—A nivel "popular" empezó a ser 
conocido por los fascículos "Francisco 
Franco. Un siglo de España". ¿Por qué 
acometió esa obra?

—Por una razón que juzgué muy 
importante, similar a la que me 
impulsó a estudiar la guerra civil. Yo 
había visto que entre 1969 y 1972 se 
publicaban cinco biografías de Franco 
en Inglaterra, de las cuales una era 
muy hostil, dos neutrales y otra y 
media más o menos favorables y 
comprensivas. Pense entonces que si en 
un país como Inglaterra existía interés 
suficiente hacia la persona de Franco 
para publicar, todavía vivo él, cinco 
biografías, en España podía ocurrir lo 
mismo. Hice un pequeño estudio sobre 
ese punto y al darme cuenta deque el 
interés era enorme, publiqué la 
biografía en fascículos. Realmente la 
historia íntima que aquella obra es 
distinta... Hubo una persona que quiso 
encauzar aquello de manera muy 
oportunista. Cierta personalidad de 
alto rango quería que yo hiciera una 
biografía para apoyar aquella 
manifestación engañosa que acabó en el 
indulto a los afectados en el caso 
Matesa. Yo me di cuenta y no acepté. 
No hice lo que querían y además 
publiqué mi biografía un año 
después. Intenté realizar un trabajo 
serio y creo que lo logré. Por lo menos, 
una obra de la que se vendieron 
doscientos cincuenta mil ejemplares no 
es una tontería, ¿no le parece?

— Mirándola hoy, ¿la encuentra 
excesivamente panegirista?

— No. De ninguna manera. Es 
posible que haga otra edición, y será 
con el mismo texto, sólo que 
despojado de las fotografías y 
colorines 
los.

— Los 
llevaron

necesarios para los fascícu'

dichosos fascículos, ¿le 
de alguna manera a la 

dirección general de Cultura Popular?
— ¡No, por Dios! Lo que me llevó 

fue mi propia carrera dentro del 
Ministerio de Información. Había sido 
jefe de sección, subdirector general... 
Accedí al puesto por la misma 
mecánica de la carrera. Yo perdía 
250.Q00 pesetas mensuales cuando era 
director general... Entonces, efdía que 
cesé, hubo una fiesta en casa, porque 
estábamos fatal económicamente. 
(Vuelve a reir).

LAS FICHAS DEL CENTRO 
DE DOCUMENTACION

— ¿Qué diferencia hay entre el 
Ricardo de La Cierva director general 
y el actual?

—¿Y qué hay de esa cierta leyenda 
de que se llevó para sus trabajos 
personales montones de fichas del 
Centro de Documentación,, que había 
creado, después de su cese?

— No me llevé "montones de 
fichas". ¡Me llevé todo el Centro de 
Documentación! (Se ríe con más 
fuerza que antes). Sigo siendo director 
de este Centro, que está al servicio del 
Ministerio y al de todos los españoles 
que quieran consultarlo.

—Y ahora, a nivel de cotilleo: ¿tuvo 
Franco alguna otra novia además de 
doña Carmen Polo?

—Sí. No una, sino dos. Dos señoras 
estupendas, dos verdaderos personajes. 
Una de ellas le guarda un amor eterno. 
No se casó. Y era guapísima. La otra le 
olvidó enseguida, porque se casó con 
un multimillonario. Hay una anécdota 
respecto a ella. Una carretera no lejana 
a Madrid está bordeada por olivos que 
le pertenecían. Y al pasar por allí 
comentaba aquella novia de Franco 
con unos amigos: "Ya veis; se casó con 
aquella chica de Oviedo, y se perdió 
todo esto"' (Nueva risa).

—Y la otra, ¿está en una clínica 
como enfermera, o prestando servicios 
en algún centro hospitalario?

— ¡Ah! Eso lo contaré algún día en 
algún artículo o un próximo' 
libro.

ex!
PRENSA ARAGONESA, S. A.

c LA TARDE Marcial, núm. 2
Depósito Legal: Z-22-1970

SE”» 00 99 Y ^““'.'í'STf’ACION

_ , . , f j • Telefono 21 69 83 -Telex 58054
De los articulos firmados responden siempre .
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Las enmiendas a la Constitución 

están dando mucho que hablar y 
que escribir, y en cuanto a su 

desorbitado número, las opiniones se 
dividen. A primera vista, podría 
decirse que es un poco escandaloso 
que ahora nos vengan los grupos 
parlamentarios con ese torrente 
desbordado de propuestas de 
modificacicMi ai proyecto elaborado 
por la ponencia en la que casi todos 
estaban representados. A todos se les 
había llenado la boca con ese espacio 
de slogan de la "constitución de 
consenso". Por eso ahora sorprende 

•más lo que sucede.
Los partidos parlamentarios 

—todos— han pecado de incontinencia. 
Primero, en el propio texto del 
proyecto, que es endiabladamente 
largo y farragoso. Segundo, en esta 
fase de presentación de enmiendas, en 
k que dan la impresión ante el país de 
que el trabajo de la ponencia no valía 
para nada y que todo había que 
rehacerlo ahora. Debe ser que la 
verborrea es la enfermedad infantil de 
la democracia.

Pero si se examina el contenido y el 
sentido de las enmiendas, enseguida 
nos damos cuenta de que las 
sustanciales son las que afectan a los 
tres o cuatro problemas más 
controvertidos. Las discrepancias de 
fondo siguen donde estaban: la 
Monarquía, las "nacionalidades" y la 
"nación española", el propio 
contenido de las autonomías y un 
poco el modelo económico de 
sociedad.

Pero el período constituyente 
todavía será largo, ya que la 
tramitación de tantas enmiendas lleva 
mucho tiempo y además luego 
alargarán todavía más los debates en 
las Cámaras. Lo único que hay que 
pedirles a todos es que nadie se 
empecine en colocar en la 
Constitución el programa de su 
partido, que no se trata de eso. 
Justamente lo que se persigue es una 
Constitución de todos y para todos, 
contrariamente a lo sucedido con las 
Constituciones españolas del último 
siglo y medio.

Ei Gobierno, a punto 
de romper el consenso 
socioeconómico
El hecho de que nadie haya 

presentado enmiendas a la totalidad es 
la prueba de que en realidad nadie se 
ha salido propiamente del famoso 
"consenso" aunque lo hayan 
maltratado. Las enmiendas son todas 
parciales, aunque haya algunas 
importantes. Por ejemplo, la del PSOE 
que propugna el régimen republicano. 
Aunque sepamos que durante ios 
debates parlamentarios tal enmienda 
será retirada o que al fin el PSOE 
votará favorablemente ei texto íntegro 
de la Constitución monárquica.

Por donde podría romperse' el 
'consenso" de los pactos de La 

Moncloa es por la vertiente económica, 
tal como reiteradamente viene 
d^enunciando Marcelino Camacho, el 
líder de Comisiones Obreras. La verdad 
as que el Gobierno no se hace acreedor 
a la admiración en esa parcela, y lo 
misnrio en el tema de las elecciones 
sindicales. Ustedes recordarán que 
habíamos previsto exactamente todo 
lo que está sucediendo con las dichosas 
alecciones. Sólo Dios sabrá los 
i'asultados verdaderos y exactos, si no 
*a produce ei milagro.

El espectáculo es alucinante. Todos 
sa tiran los trastos a la cabeza de una 
oianera o de otra. Las centrales se

desmienten entre sí, en torno a los 
resultados y echan las culpas a las 
demás y ai Gobierno. Este se lava las 
manos, como Pilatos, cuando los 
sindicato^ ponen en solfa los datos que 
hace público^ Hay centrales que 
recurren a los anuncios en la Prensa 
para contradecir a unos y otros, y 
entre todos nos están dando la 
temporada. Es muy poco serio lo que 
sucede. ¿Cómo es posible que no se 
haya evitado, cuando desde ei primer 
instante se denunciaron los riesgos, 
que ahora se están cumpliendo 
rigurosamente? Es una de esas veces 
que ios comentaristas nos preguntamos 
si servirá de .algo escribir.

ES caso es que el Gobierno se cargó 
la proposición de ley socialista sobre 
acción sindical y ahora se carga la 
comunista sobre derechos y 
obligaciones de los trabajadores. Y en 
ninguno de los casos pudo el ministro 
de Trabajo, a pesar de sus brillantes 
exposiciones, ofrecer argumentos 
mínimamente convincentes.

La derecha se unirá 
con o sin pretextos

El partido gubernamental se 
encuentra con otras batallas, en la 
lucha por su mantenimiento en el 
poder. Ahora nos organiza esto de la 
"UCD en marcha", un poco asustado 
al ver que lo de la unidad socialista va 
en serio. Dentro de UCD hay 
corrientes dispuestas a "caer en la 
tentación" de atender la llamada de 
Federico Silva en su discurso del 
Congreso de Alianza Popular. La 
famosa "gran derecha" podría ai final 
ser la UCD "ampliada" con AP, ios 
areilcistas y otros grupos menores. 
Todos en un solo partido o en una 
federación.

Naturalmente, todos los portavoces 
ucedistas se han apresurado a reafirmar 
lo del centrisme genuino de su partido, 
"que lima los extremos". Pero luego 
hable usted particularmente con 
fnuchos de ellos y le dirán que si los 
socialistas se unen en su solo partido, 
no van a correr ellos el riesgo de dejar 
el poder en manos de la izquierda: 
temen fundadamente una derrota 
electoral a manos del socialismo unido. 
Entonces miran borxlad osamen te hacia 
Alianza Popular. Lo que pasa es que 
no podrán argumentar que se trata de 
defenderse ante una inexistente unidad 
de la izquierda. No se olvide que nadie 
ha hablado aquí de integración o de 
coalición de los socialistas con ios 
comunistas. Lo que está en marcha es 
exclusivamente la unidad de los 
socialistas entre sí. Así que no hay 
pretexto para una "movilización" de la 
derecha. Pues bien, aun sin pretexto, 
lo harán.

Y que conste que son muy dueños 
y que en definitiva tampoco está mal 
que en España se constituyan partidos 
fuertes y coherentes, en lugar de tanta 
camarilla y tanto visionario como anda 

suelto. Tal vez valga más tener cuatro 
partidos fuertes y serios que cuarenta 
camarillas. Pero siempre que no se 
trate de aplastar las corrientes 
ideológicas, sino de integrarlas en el 
seno de las grandes formaciones.

La mayor dificultad para ese 
eventual entendimiento entre UCD y 
AP —presagiado por algunos desde el 
primer momento— vendrá de los 
sectores ucedistas de tradición 
democrática, que se sentirían 
terriblemente incómodos junto a 
ciertos aliancistas a los que siempre 
consideraron como sostenedores de la 
dictadura de Franco.

Las aproximaciones
Pero, por otro lado, también es 

cierto que dentro de Alianza Popular 
hay algunos sectores no 
comprometidos con ei franquismo o 
n o más comprometidos que otros 
sectores de la UCD. Esta circunstancia 
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podría contribuir a que no se hicieran 
demasiados ascos mutuamente. Del 
Congreso de Alianza Popular sale 
notablemente fortalecida la llamada 
"nueva imagen", si se piensa en el 
acceso a puestos directivos de personas 
que no habían desempeñado cargos 
políticos durante la dictadura, o que 
son hombres jóvenes, y más 
progresistas, como puede ser el caso de 
Carlos Argos.

Ocurre que ei paso de los meses va 
dejando en la nebulosa los énfasis 
diferenciad ores del período electoral y 
se van descubriendo aproximaciones 
mutuas entre diversas formaciones 
políticas. Es lo que puede estar 
sucediendo entre UCD y AP. Ei caso 
del conde de Motrico ya es más 
problemático, pues lo mismo que hoy 
se acerjca a Fraga, pasado mañana se 
puede acercar a Santiago Carrillo, 
como en las elecciones lo hizo a los 
socialistas. Ei conde es inestabje como 
un joven y no termina de encontrar su 
sitio.

Y lo que hace falta es que todo el 
mundo encuentre su sitio y que lo 
busque de buena fe. Todos los 
hombres son respetables, sea cual sea 
su ideología, si se atienen siempre a las

ei medio per
sonal, sino lo 
que conside
ran mejor 
para el país
en su conjunto.

reglas del 
juego de
mocrático, 
si no buscan
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El hijo del conde de Reus se ha fugado a Brasil

0GG

Navarra dispuesta a llegar 
al Tribunal de La Haya

El tremendo patinazo de U.C.D. al querer llevar 
a remolque a Navarra hacia Euzkadi se ha 
puesto al rojo hirviente en las últimas horas, con las 

palabras de Abril Martorell en el sentido de que la 
suerte está ect^da”, lo que ha determinado en una 
gran parte de los representantes navarros una 
auténtica ola de protestas contra el Gobierno Suárez 
por su ingerencia en los destinos de su pueblo.

fk tal punto llega la firmeza de la decisión 
navarra de que nadie le arrebate su derecho a 
elegir su propio destino que ya se habla de 
llevar el tema nada menos que al Tribunal de La 
Haya.

Según rumores, los comités pro-identidad de 
Navarra, tienen ya preparado un extenso dossier 
sobre la historia forai y la historia del pueblo 
navarro, e incluso están preparando la 
designación de un jurista de talla universal para 
que lleve la voz de Navarra hasta el alto 
tribunal.

Parece que en un principio sonó el nombre 
de Arias Salgado, experto en derecho 
internacional pero enseguida fue rechazado por 
pertenecer a la U.C.D.

Las últimas noticias, o los últimos rumores, 
son de que casi todas las miradas convergen en 
el viejo Gil Robles , tan conocedor de los 
medios jurídicos internacionales en los que ha 
obtenido resonantes triunfos.

A partir de hoy-

• YA SE PUEDE 
VIAJAR A 
FRANCIA SIN 
PASAPORTE

MADRID, 4 (Europa 
Press).— A partir de hoy 
sábado, día 4 de febrero, 
entra en vigor la disposición 
aparecida recientemente en 
el Boletín Oficial del 
Estado, que permite viajar a 
Francia sin necesidad de 
usar pasaporte, es decir, 
solamente con el 
Documento Nacional de 
Identidad. Como se 
recordará, el diario oficial 
publicó el día 30 de enero el 
canje de notas relativo a la 
supresiónde la obligatorie
dad del pasaporte, para 
facilitar el turismo entre 
España y Francia. Dicha 
medida se aplica de forma 
recíproca a los franceses que 
viajan a España.

Asimismo, a partir del 
depróximo lunes, día 6 

febrero, se podrá viajar a los 
países de Benelux sin 
pasaporte (Bélgica, Holanda 
y Luxemburgo), en^ virtiid 
de comunicación del
Ministerio de Asuntos 
Exteriores españoj, 
publicada en el Boletín 
Oficial del Estado del día 31 
de enero, por la que se daba 
plena vigencia al canje de 
notas relativo a la 
supresiónd epasaporte.

También esta medida es 
recíproca, y tiene por 
objetofacilitar el 
intercambio de turistas 
entre las naciones afectadas 
por el convenio.

el día
SANTORAL: S. Andrés 

Corsino, obispo, S. Aurelio y S. 
Gilberto, cfs.

EL SOL: sale a las 7,21 y se 
pone a las 17,36 (hora solar).

LA LUNA; sale a las 4,14 y se 
pone a las 14,25 (hora solar).

Quien la raposa ha de en
gañar, cúmplele madrugar

Quien las cosas mucho 
apura, pónelas en ¿ven
tura.
Quien la suerte ajena esti
ma, la suya, desestima.

tral

Carlos Muntada, hijo del
conde de Reus, al parecer

ZARAGOZA, 4

PROPIETARIO DEL 
MONASTERIO DE 
PIEDRA

hace días que salió del 
terr¡torio espa_ñol_ con 
dirección a Brasil, país con

cuatrocientos millones 
corresponden a' las deudas 
contraídas por el señor 
Muntada con catorce 
entidades financieras.

(ARAGON/expres).- Según 
ha podido confirmar nuestra;

calcula de unos mil 
quinientos millones;de ellos 
cuatrocientos corresponden 
a avales bancarios.

E

El Monasterio de Piedra: Un monum'ento nacional perteneciente a la faniilia Muntada, 
que se encarga de su explotación turística y de su mantenimiento

MUNTADA DEBE MIL
QUjNIEjnQSJVULLQNES

MADRID, 4 (Efe).- Son 
74 millones los que ¿ion 
Juan Carlos Muntada Prim, 
industrial catalán, hijo del 
conde de Reus, adeuda al 
Banco de Bilbao, según han 
manifestado fuentes 

'oficiales de esta entidad a 
Efe.

Por otra parte, el Banco 
de Bilbao ha señalado que el 
monto global aproximado 
de las deudas bancarias del 
señor Muntada, unos 
cuatrocientos millones de 
pesetas, córresponde a la 
contraída con catorce 
instituciones financieras y 
no sólo con Banco de 
Bilbao, como han atribuido
ciertas informaciones.

Por otra parte, 
mismas fuentes afirman 
el recobró de los
millones 
adeudados 
Bilbao está 
garantizado.

las
que
74

de pesetas 
al Banco de

en buena parte

LA BANCA MAS 
SARDA DEMANDA 
A LA MADRE 
DE MUNTADA

El pasado día 
febrero, la Banca 
Sardá" presentó

1 de 
"Más 

u na
demanda ejecutiva por trece 
millones de pesetas ante el 
Juzgado de Primera 
Instancia, número tres, -de 
Barcelona contra la madre
de don 
Muntada

Juan Carlos 
Prim, según ha

manifestado a Efe la 
subdirección general de esta 
entidad.

La demanda ha sido 
presentada contra Doña 
María Josefa Fáoregas, 
madre del industrial que al 
parecer se encuentra fuera 
de España, en calidad de 
fiadora solidaria del 
eventual riesgo que el banco 
pudiera tener en esta 
supuesta estafa de mi1 
quinientos millones de 
pesetas, de ios que 
aproximadamente

1517.— En Zaragoza nace 
Jerónimo de Zurita, a quien las 
Cortes de Aragón confirieron en 
1548 el cargo de cronista de aquel 
Reino. Son de gran importancia 
para la historia de España sus 
“Anales de la Corona de Aragón”.

1524.— Nace en Lisboa Luis 
de Camoens, el más grande de los 
épicos de su país. Descendía de una 
antigua familia gallega perdió el ojo 
derecho (1549) en un encuentro 
con los -moros en Ceuta. Se 
embarco como soldado (1553) en la 
expedición de ALvárez Cabral. 
Estuvo en la India y en Macao en 
1567, pasó a Mozambique, donde 
vivió en la miseria hasta (¡ue el 
historiador Couto y otros, lo 
llevaron a Lisboa, donde murió en 
1580, a consecuencia de una 
epidemia. Eue enterrado en fosa

La Banca Mas Sardá ha 
denunciado a su madre 
como fiadora

tudiantí 
los estu 
peranza; 
que ten 
carse cu

Segú 
en paro 
para el 
empreni 
trabajo; 
importa 
los trabi

En I 
B.U.P. \ 
diecisiet 
ve y vei 
de estuf 
zan esti 
porcenti 
yor, con

En c 
de estuc 
por 100 
tras en 
Castilla 
dios, 14 
profesio

s de

Hl 
H

MUNTADA MARCHO 
A BRASIL

MADRID, 
(ARAGON/expres).—

4 
Juan

el que España no mantiene 
ningún acuerdo de 
extradición.

El señor Muntada, deja 
en España una deuda que se

IRedacción, la familia deg MADRü 
señor Muntada ostenta b| la incorpon 
propiedad del Monasterio dí
Piedra, monumentoSya 12OO 1

madril

EL "AFFAIRE" MUNTADA 
EN ZARAGOZA

ZARAGOZA, 4 (ARAGON/expres).- El “affaire 
Muntada" ha producido muchos comentarios en nuestra 
ciudad, donde los Muntada son muy conocidos porque la 
familia ha estado de siempre vinculada al Monasterio de 
Piedra.

También se hablaba esta mañana de que en este 
asunto nada tiene que ver el Banco de Navarra.

Como antes decimos, los Muntada cuentan con 
muchas amistades en Zaragoza a donde viajan 
frecuentemente.

nacional d i a r iamentf q ue se e 
visitado por centenares dj conflicto er 

reivindicaci
personas. condiciones

personal.
Debido a la 

raracterísticas especiales di 
este paraje de .0«" ‘>»’3 .„.„,enaran 
natural, la familia Muntao? tanto la Al 
no ha recibido autorización de pruebas 
para introducir en é; dispuesto a 
transformaciones técnicas t ''®''í'ndicaci< 
mecánicas tales como ren ei trar 
instalación de un pequeñsíe n t re v i 
salto para producción d<rSubsecretar 
energía eléctrica. de^médK

^linisterio u 
? I e m e

Según hj 
"Efe” un 
Comité
mantendrán

efemérides
común. Es el autor de la epopeya 
“Os lusiadas", etc.

1 782.— Los ingleses que 
defendían Menorca, se rjnden a los 
franco españoles.

'1842.— Nace el compositor 
paraguayo Remberto Giménez, 
autor de la música del himno de su 
país.

1897.— Nace en Eurth (Baviera) 
Ludwig Erhard, artífice del llamado 
“milagro alemdn”.

1970.-^ Fallece en su residencia 
de Gales el filósofo Bertrand 
Riíssel, Premio Nobel de Liberatura 
en 1950. Contaba 98 años de edad.

197 7.— El teniente coronel 
Mengis Haile Mariam, nuevo 
hombre fuerte de Etiopia tras el 
intento de golpe de estado y la 
ejecución de Tefari Banti, jefe del 
Estado.

19 77.-^ 
arq u itecto 
autor de la

Muere en Madrid el 
Luis Gutiérrez Soto, 
reforma de la plaza de

1 945.- mundial:
conferencia de Yalta (Crimea). Se 
reunieron Roosevelt, Churchill y 
Stalin. Se discutió la situación 
mundial al término de la guerra.

La Moncloa de Madrid y 
constructor de numerosos edificios 
públicos. Era miembro de la Real 
Academia de Bellas Artes de San 
Remando, desde 1965, y durante 
un tiempo, decano del Colegio de 
Arquitectura de Madrid.

el tiempo

'n d i spens 
caneces itan 
<'1 hospital sic 
É Según la n- 
15 u b s e c I 
I <^oniprome 
I '■espuesta el

L El miem
MADRID, 4 'Efe).- huelga ; 

predicciones para noy, 
datos facilitados por el Servic’yg 
Meteorológico Nacional, serán lia ño près
siguientes:

En el Cantábrico, nuboso 
con algunas precipitación q e s p% és^ 
débiles. '^®9ociac¡oní

En as demás regiones, ’’'•••on
poco cubierto con algunas niel’lnota ^distr^b 
matinales en Galicia. Prnesa se r

Pronóstico para mañana: ' f a v o r 
Galicia y Cantábrico, chubasc<fp(^°'’^ada”, 
En el Duero parcialmente nuboSisto^ nTn°q 
Casi despejado en el resto de concreta.
Península.

Las temperaturas NUI
mantendrán ligeramo 
moderadas. B 1 .

......tra
*9a dis 

tn o s
una 

las ¡nfo
«Pavo a V 
B^spendidos
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s mil 
ie ellos 
)onden

Según' 
nuestra

aiw®

MADRID

Cada,

Escasas posibilidades de 
trabajo para los estudiantes

EG UN una encuesta realizada por la Dirección Ge 
neral de la Juventud, para el 38 por 100 de los es

tudiantes hay pocas o casi ninguna perspectiva de que 
los estudios que están realizando les ofrezcan muchas es
peranzas de tener éxito en la vida, y un 66 por 100 piensa 
que tendrán muchas o bastantes dificultades para colo
carse cuando acaben sus estudios.

Según el citado informe, ios estudiantes y la población 
en paro son los que en mayor medida prefieren trabajar 
para el sector público; la población en paro es la menos 
emprendedora y es la que más valora el tiempo libre en un 
trabajo; el factor económico o salario adquiere una mayor ' / 
importancia en los estudiantes de niveles elementales, en 
los trabajadores y en la población en paro.

En la distribución de estudios, un 55 por 100 cursa 
B.U.P. y C.O.U,, con quince años, y un 65 por 100, con 
diecisiete años. La proporción desciende en los diecinue
ve y veinte años, edad en la que el grupo más numeroso 
de estudiantes (35 y 46 por 100, respectivamente) reali
zan estudios superiores. A los dieciséis años es cuando el 
porcentaje de estudiantes de formación profesional es ma
yor, con un 20 por 100.

En cuanto a la distribución geográfica, la tasa más alta 
de estudiantes de nivel superior la da Madrid, con un 19 
por 100; el. País Vasco-NaVarro, con un 17 por 100, mien
tras en Galicia se registra una tasa del 10 por 100. En 
Castilla y León se registra una alta tasa de estudios me
dios, 14 por 100; en el País Vasco-Navarro, la formación 
profesional alcanza el 33 por 100, y en los barrios popula- 

s de Baleares llega al 34 por ciento.

HUEtGA EN EL 
HOSPITAL DE 
LA CRUZ ROJA 
• HASTA NUEVO AVISO QUEDAN

SUSPENDIDOS LOS INGRESOS 
Y CONSULTAS

Mañana, en Madrid, multitudinario 
acto de afirmación empresarial

«No es un acto
contra nadie»
“Queremos señalar simplemente 
que estamos aquí, y que es preciso 
tenernos en cuenta”

MADRID, 4 (Europa Press).— 
Mañana se celebrará, en el Palacio de 
Deportes de Madrid, un multitudinario 
"acto de afirmación empresarial", 
organizado por la Confederación 
Española de Organizaciones 
Empresariales. Se espera que asistan al 
mismo, procedentes de toda España, 
varias decenas de milés de empresarios. 
Será el primer acto de este tipo que se 
recuerda en España.

La convocatoria profusamente 
difundida en prensa y publicidad 
exterior, está especialmente orientada

ilia def 
:enta lij 
terio tl!í 
m e nto? 
a mentí 
lares dj

MADRID, 4 (Efe).—Con 
incorporación a la huelga 

esta mañana del personal no 
médico de la Cruz Roja, son 
ya 1200 trabajadores los 
óue se encuentran en

la

I I ai 
¡iales di 

bellez^
Zurita di 
(rizacióE 

en í? 
cnicas í

Conflicto en este centro, en 
reivindicación de mejores 
Condiciones técnicas y de 
personal.

Según ha manifestado a 
Efe” un miembro, del 

Comité de huelga, 
mantendrán esta actitud en 
tanto la Alministración no 
ae pruebas reales de estar 
oispuesto a acceder a sus 
•■eivindicaciones.

r-« como se acordó ayer 
el transcurso de una 

pequen^e n t re V i s t a con el 
dón wsubsecretario de Sanidad, 

esta mañana una comisión 
ae médicos presentará en el

■HHPÜ A I ----- wiia iiJka wii

:;;;:5x$:í:í j.?*” entos m
’”«*spensables que 
u^^^fitan para que el 
hospital siga funcionando. 

a^egun la misma fuente, el 
subsecretario se 
comprometió a dar una 
i^espuesta el lunes.

. líH» u f^iembro del comité 
" Jn añadió a “Efe”

ly, es la segunda vez que
>1 Sen/iciSa^airh’’ relación,
I Corán ijaft justamente unI, serán Rajo presentaron una

PO’’ valor de 
nuboso “•"«Pee millones de pesetas, 
'ilación yno« pues de muchas 

. a fue reducida
Pæ- ’’"irjfr, "l'Hones. Esta última 
ñas niebLjg 

^ñrn! a'sti’ibuida ayer a la
. ; cA®’® 5® '■cliei’e que está 

dablemente 
chubasci _ Qdrnada”, pero sin que, 
ite nuboSistn® Tomento, se haya 
resto d. realización

a s 
se

consultas. En la misma nota, 
exponen los motivos de su 
actitud y piden la 
colaboración y comprensión 
de los pacientes, ya que 
—explican— la huelga está 
encaminada a mejorar la 
asistencia facultativa que, en 
estos momentos, se 
encuentra “enormemente 
deteriorada” por falta de 
elementos técnicos y de 
personal.

Una representación de 
los médicos en huelga 
manifestó a “Efe” que, en la 
actualidad, un paciente que 
deba someterse a una 
exploración radiológica o a 
un análisis hematológico 
debe esperar varias semanas 
debido a la falta de çmterial.

La Cruz Roja tiene a su 
cargo 90.000 cartillas de la 
Seguridad Social, mas 
120.000 pediatría, 
fundamentalmente de la 
zona de Alcalá.

uras ’¡Hasta nuevo

uoi°^ jad o res
®*ga distribuyen a 
sni*"?®’ **®9en
’•Pical una nota en la que 

9ue, hasta 
BüSDPnH-,4^ * ' 5 ° ’ quedan

P ndidos los ingresos y

e n 
los 

al

en la necesidad de salir de la crisis 
actual y. de qüe la constitución recoja 
el sistema de economi'a de mercado, dé 
acuerdo con lo estipulado en los 
pactos de La Moncloa. Es previsible 
que durante el acto sean subrayadas las 
principales preocupaciones de los 
empresarios, entre las cuales figuran
regulación 
Seguridad 
etcétera.

En una

de empleo, despido libre, 
Social, falta de liquidez.

rueda de prensa mantenida
el pasado sábado, los dirigentes de la 
CEOE manifestaronque no se debe

entender la convocatoria como una 
acción desestabilizadora, ni como un 
acto contra nadie (trabajadores o 
Gobierno), ni como un acto de 
protesta o de crítica. Un asistente 
preciso: "Queremos señalar 
simplemente que estamos aquí, y que 
es preciso tenernos en cuenta".

Entre los dirigentes de 
organizaciones empresariales 
extranjeras que asistirán al acto figuran 
el presidente de la Unión de 
Industriales de la Comunidad 
Económica Europea, señor Provost.

No suscribe la convocatoria, y han 
manifestado que en ella no están 
representados todos los empresarios, la 
Confederación General de la Pequeña 
y Mediana Empresa, cuyo 
vicepresidente es don Enrique Miret 
Magdalena, y la Federación Sindical 
del Pequeño y Mediano Comercio de 
Madrid, integrada en la anterior.

La continuidad de los paros en el 
Banco de Navarra
“AGRAVA LA SITUACION
DE LA ENTIDAD”

Nota del Banco de España
MADRID (De nuestra Redacción).— El Banco de España difun

dió ayer entre los trabajadores del Banco de Navarra una nota en la 
que hace diversas puntualizaciones sbbre el paro total realizado ayer 
por los empleados de la oficina de esta entidad en Barcelona, que 
piden mayores seguridades sobre la continuidad en sus puestos de 
trabajo. El comunicado advierte que la continuación de los paros 
pone en peligro los intereses de los trabajadores.

La nota dice que "desde el primer día de su intervención el Ban
co de España ha establecido contactos y mantenido numerosas con
versaciones con el consejero laboral y dos trabajadores más, pertene
cientes uno a la plantilla de Madrid y otro a la de Barcelona. Asimis
mo, el gobernador ha recibido en dos ocasiones a una representa
ción 4e la Federación Local de Comisiones Obreras de la Banca, que 
había solicitado la entrevista para recabar información".

"Desde el primer momento —agrega— se informó a los trabajado
res que una de las razones principales que llevó al Gobierno a deci
dir una actuación excepcional con relación al Banco de Navarra fue 
el deseo de evitar que sus empleados perdieran su puesto de trabajo 
lo que habría terminado por ser inevitable si se hubiera iniciado el 
proceso de suspensión de pagos, comprendiendo, sin embargo, la 
natural preocupación que los empleados pudieran tener sobre su fu
turo, el Banco de España se ofreció para pedir a la comunidad ban- 
caria se hiciera cargo de toda la plantilla del Banco de Navarra. Gra
cias a la buena disposición de la asociación, el Banco de España es
tuvo en condiciones de afirmar que habiendo llegado a un acuerdo 
los banqueros, cualquiera que fuese la evolución futura de la entidad 
quedaba asegurado el empleo de todos los trabajadores del Banco de 
Navarra".

En una zona despoblada de Andalucía

SE CONSTRUIRA LA
PRIMERA CIUDAD
HUMANA DEL MUNDO

BARCELONA, 4 
(Europa Press).— Un grupo 
de alemanes, que na 
constituido una comunidad 
llamada "Vic’a dos” tiene la 
intención de crear la 
primera ciudad del mundo 
que sea verdaderamente 
humana. A tal efecto, el 
citado grupo considea que 
en la Europa occidental, 
existen pocas zonas casi 
despobladas en las que 
pueda ser posible la creación 
de la citada ciudad, y se ha 
pensado construirla en una 
zona de Andalucía, según 
han declarado a Europa 
Press sus promotores.

Los promotores 
consideran que el proyecto

no debe ser sólo alemán, 
sino que se trata de un 
objetivo europeo, y a tal 
efecto intentan conseguir 
colaboración española en el 
ramo arquitectónico, social, 
financiero y jurídico con el 
fin de adaptar la actuación 
urbanística a las realidades 
del pais.

Uno de los promotores
de la n ueva 
manifestado a 
qué en ella se 
los problemas 
existentes en 
modernas, y ,

I ciudad ha 
Europa Press 
deben evitar 
y molestias 

las ciudades 
aprovecharse

los conocimientos 
profesionales de los 
ciudadanos que están sin 
empleo o subempleados. 
Según el grupo alemán, han 
de ser los propios 
ciudadanos quienes han de 
planificar su ciudad

Los promotores no han 
querido, por el momento, 
dar a conocer el lugar donde 
piensan crear la nueva
población, que,
p rin ci p 
20.000

¡o, tendría
e n 

unos
habitantes. Han

DE PREVISION SOCIAL
DE AROOITECTOS SDPERIORES

Se convoca a la 5." Reunión de la Asamblea Gene
ral de Afiliados, que tendrá lugar en Madrid, en el 
Auditorio B del Palacio de Congresos y Exposiciones, 
Avenida del Generalísimo n.° 29, los días 20, 21 y 22 
del corriente mes, a las 10 horas, para tratar el siguien
te Orden del Día:.
l.°

2.°

3.°

4.0
5.0

6.0

7.0

8.0
9.0

una serie de capacidades que 
en el mundo actual no están 
adecuadamente utilizadas, 
tales como la experiencia y

manifestado, empero, que se 
ubicaría en una zona en la 
que hay un centenar de 
kilómetros cuadrados 
completamente vacíos.

lO.o

Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la 
Reunión n.° 4 de la Asamblea General de Afi
liados.
Asuntos pendientes del Orden del Día de la an
terior reunión de la Asamblea:
2.1. — Inversiones de carácter social:

2.1.1. — Normativa para la financiación 
de Sociedades Cooperativas en 
general.

2.1.2. — Normativa particular para la fi
nanciación de Sociedades Coope
rativas de Consumo.

2.2. —Recursos y Mociones:
2.2.1. — Recurso ante la Asamblea Gene

ral de Afiliados contra la Norma 
12.^ de las aprobadas por el Con
sejo Directivo para la elección de 
Representantes en la Asarnblea 
General, presentada por el Afilia
do D. Antonio García-Valdecasas 
y García-Valdecasas, Represen
tante del Grupo 5 de Madrid.

2.2.2. — Actuación de la Comisión Delega
da de Madrid en relación con el 
abono de la pensión de viudedad 
y donativo de fallecimiento co
rrespondientes al Arquitecto D. 
Emiliano Fernández Gutiérrez.

2.2.3. — Carta publicada en Circular del 
C.OA. de Madrid de fecha 29-3-77 
por el Presidente de la Comisión 
Delegada de la Hermandad en di
cho Colegio.

Informe de Gestión del 2.° Semestre del año 
1977.
Presupuesto para el Ejercicio 1978.
Inversiones:
5.1 .— Normas y directrices para inversiones
5.2 .—Propuesta de determinación de coeficien

tes incluidos en el Artículo 7.° de la Nor
mativa para la Financiación de Inversio
nes de Carácter Social.

Prestaciones:
6.1 .— Prestación por Actos Médicos de práctica 

corriente.
é.2.—Recurso interpuesto por el Afiliado D. Vi

cente Buigues Vila contra acuerdo del 
Consejo Directivo denegatorio de una 
prestación solicitada para una tía política.

Estatutos:
7.1. —El Afiliado pasivo en los Estatutos.
7.2. —Composición de la Comisión Permanente.
7.3. — Jurado de Estimación.
7.4. —Prestaciones futuras: Plazo de experimen

tación.
Compensación de Cargos Directivos.
Elecciones:
9.1. —Elección de Contador.
9.2. —Elección para la renovación parcial del Ju

rado de Estimación.
Ruegos, Preguntas y Proposiciones.

Madrid, Febrero de 1978-- El Presidente.
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PNN-MEC: 
No habrá armisticio !

MADRID, 4 (Resumen de LOGOS y agencias).- El
Ministerio de Educación y Ciencia decidió no celebrar la 
reunión que estaba prevista para las trece horas de ayer 
entre la Coordinadora in ter sectorial de PNN y los 
directores generales de Personal, Enseñanza Media y 
Educación Básica por tres razones fundamentales: que la 
huelga no ha terminado como se había dicho en un 
principio que ocurriría; que ha habido una evidente 
manipulación y falseamiento de los datos de huelguistas, y 
que estaba anunciada una manifestación masiva ante la 
puerta del Ministerio mientras se celebraba la entrevista, 
han informado a Logos fuentes próximas al departarñento.

La continuación de la huelga, a nivel 
nacional, parece irremediable

Navieros Españoles, sobre 
crisis de la construcción nav^ 
expuesto en su boleij 
informativo.

"Nuestra decisión —añaden 
las fuentes consultadas por 
Logos— no es una negativa a 
dialogar con la Coordinadora., 
sino que estimamos que, en las 
circunstancias actuales, no 
existe el clima preciso para, 
entablar una discusión. Sin

AUMENTARAN LAS 
RETRIBUCIONES

embargo, en 
riormalidad 
restablecida no

c u a n to la 
estuviera 

tendríamos
inconveniente en reunirnos con 
los representantes del 
profesorado".

Añaden las fuentes que la 
huelga actual no tiene ninguna 
base razonable, de un lado, 
porque algunas centrales, la han 
desautorizado y criticado; y de 
otro, porque las supuestas 
reivindicaciones son 
absolutamente ilógicas. Con 
respecto a este tema, Iqg fuentes, 
insisten en que la congelación de 
oposiciones es un tema que 
depende del Parlamento, la 
construcción de puestos 
escolares está en marcha según 
su cauce normal y el contrato 
laboral ya ha sido ampliamente 
discutido y la Administración ha 
señalado que no es viable según 
la legislación actual.

En un 17,8 por ciento 
aumentarán las retribuciones del 
profesorado estatal durante el 
presente año en aplicación de la 
ley, según ha manifestado el 
director general de Personal del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, Matías Vall^, ante una 
representación del recién creado 
Sindicato Independiente de 
funcionarios de la Enseñanza, 
que acudió a visitarle, ha sabido 
Logos en medios docentes.

LA ESPERA DE 
LOS PNM

Desde la una hasta las cinco 
de la tarde, los integrantes de la 
comisión representativa de la 
Coordinadora intersectorial de 
PNN, actualmente en huelga, 
permanecieron ayer en la ^sede 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia intentando realizar la 
entrevista con altos caraos del 
Ministerio que ya había sido 
anulada, previamente, por 
decisión ministerial, a pesar de 
üria llamada telefónica y.

debido según las fuentes del 
profesorado, a que no hubo una 
correcta información sobre la 
misma, los representantes 
(muThos de los cuales habían 
venido expresamente de 
provincias para la reunión) 
acudieron al departamento 
ministerial. Tras las gestiones 
fueron expulsados por la 
Guardia Civil, y el intendente 
general del Ministerio, siempre 
según las mismas fuentes.

Mientras estos sucesos 
ocurrían, ante la puerta del 
Ministerio se habían 
concentrado varias decenas de 
personas que se manifestaban en 
apoyo de la postura de la 
Coordinadora.

La información de todo lo 
ocurrido se tratará hoy en la 
asamblea de la Coordinadora 
intersectorial que decidirá en 
consecuencia, aunque fuentes 
del profesorado consultadas por 
Logos indican que el Ministerio 
con su actitud les obliga a seguir 
la huelga.

Con respecto a los datos del 
paro, las fuentes docentes 
informaron que han participádo 
hoy únos 18.700 profesores que 
se distribuyen así; 4.498 
interinos de EGB; 6.000 PNN de 
Universidad, 2.685 PNN de 
Formación Profesional y 5.551 
PNN de Instituto.

sindicales celebradas en 4.524 
empresas, en las que 547.062 
trabajadores han elegido a 
22.312 delegados.

La afiliación que da CC.OO. 
de los elegidos es la siguiente: 
10.838 de CC.OO. 4.799 de 
UGT, 938 de USO, 415 de SU, 
413 de CSUT, 2.559 de UGT, 
938 de USO,415 deSU,413de 
CSUT, 2.559 de no afiliados, 
892 de otros sindicatos y 1.459 
d e ELA-STV

marzo de 1977,cuya aplicación 
repercutirá en la mejora de la 
calidad de la enseñanza, 
deseable para todos.

UGT, SEGUN
UGT, GANA EN
HOSTELERIA

CIEN MIL 
PARADOS EN 
VASCONGADAS CUi

LOS DATOS DE CC.OO.

La comisión electoral central 
de CC.OO. ha computado hasta 
hoy datos sobre las elecciones

VALLES; "LA POSTURA 
DEL MINISTERIO ES CLA
RAMENTE CONCILIADORA"

"La postura del Ministerio es 
claramente conciliadora. 
Cualquier sugerencia para 
mejorar la enseñanza tema de 
interés público será siempre bien 
recibida. Pero, por eso, 
p rec i sjjTten te cualquier 
entrevista tiene que mantenerse 
en un ambiente de 
■colaboración", ha declarado en 
el Telediario de la segunda 
edición el Director General de 
Personal de Educación y 
Ciencia, Matías Vallès.

Refiriéndose a los temas 
básicos del conflicto con los 
PNN, Vallès, dijo: "en síntesis 
digamos que los dos principales 
temas son la congelación de las 
oposiciones v la estabilidad en 
los puestos. En cuanto a la 
primera, es cuestión a debatir en 
el próximo pleno del Congreso, 
y con respecto a la estabilidad 
tiene un cauce necesario y útil 
en el Real Decreto de treinta de

UGT, según informa esta 
misma central, está triunfando 
en las elecciones sindicales 
celebradas hasta ahora en el 
sector de hostelería. Aporta los 
siguientes datos hasta el 31 de 
enero: elecciones en 132 
empresas, donde se han elegido 
348 delegados, dé los que 265 
pertenecen a UGT, 63 a CC.OO. 
2 a SU y CSUT, y 14 son 
independientes.

SAN SEBASTIAN,» 
(Logos),— Los trabajadores® 
paro han celebrado u® 
asamblea provincial en la qB 
han tratado los temas relativo!» 
la defensa del puesto de traba® 
la creación de otros nuevos yK 
garantía de las condiciones® 
vida de los parados. g

En la asamblea también se® 
puesto' de manifiesto S 
necesidad de la presencia dei^fc 
trabajadores en paro ante í;. 
organismos oficiales. En esL- 
sentido, en Guipúzcoa exist», 
actualmente unos veinte nfc 
trabajadores desempleados y®
Euskera alrededor de cien

SOLUCION A LA 
CRISIS NAVAL

Para que las empresas 
navieras puedan colaborar, el 
Gobierno tiene que plantearse, 
de una vez por todas, la 
auténtica dependencia de la 
conátrucción naval a la Marina 
Mercante, de tal forma que 

cuantas disposiciones acertadas 
se promulguen para este sector, 
repercutirán de inmediato, y en 
escala creciente, en la solución 
de los problemas de la 
construcción naval, ya que las 
empresas navieras podrán 
depositar así, sus pedidos en los 
astilleros y dispondremos de la 
flota que un país marítimo 
como el nuestro exige. Este es el 
pensamiento de la Asociación de

ALGECIRAS:
TERMINO LA

HUELGA
PESQUERA

MAL 
punto I 
bien inf

La C 
citado (

Com 
La re. 

las Cort

Por oti 
portavoz 
habrá le 
luchar COI 
sino una 
Código Pe

El mis 
? indicado i 
atiene p 
ir elaborado 
Hey para

ALGECIRAS, 4 (Logos).-® P ® n a I « 
las doce de la noche terminar® * errons 
en el Gobierno Civil de Cádiz® P ® Y ® C 
conversaciones que se iniciar®'iTicac 
a las once de la mañana en^ aspectos _ ( 
marineros y armadores, bajoft®*^ materia

Banco de Gredos pone a su servicio 
sus oficinas definitivas en Zaragoza

arbitrio del Gobernador CiviL^_ 
Pasada la medianoche

redactado el documento en^ P
que se c o m p r o m e t ía|^'
marineros y armadores,¡fi^^^^^'^ 
respetar el convenio que hahi||P 
tratado delante del Goberns:^ .
Civil, terminando así la huet,,.. “ Ç’SC 
que ha tenido a AlgecirasWnud n 

días sin pescado fresco. Bhan reunii

isMQiana, h 
lúotros pun 

cancelaci 
proyecto c 
por consid 
las disposi 
Penal se c 
muerta.

, En una 
pública p 

j Reino, dici 
ilhan toma» 

progresivo 
paz public 

l^de delin 
Idesasosieg 

^Sociedad 
fe'ratifican

Ahí, como siempre, esperamos a nuestros clientes 
Y arnigos, en la confianza de ofrecerles un servicio 

adecuado a sus necesidades.

Paseo de Pamplona 12 y 14 
Telfs.214165 214166 y223174 

Zaragoza

BANCO OE OREOOS
Su interés es el nuestro.

L suministrai 
b Añade 
^•ydeclaraciór 
h • del Reino, 

•os fiscales 
, ®.h á I i s i s 

situación, । 
.-han regi 
^atroces qi 
t e n i m o, r 
rperturbadc 
i^de intrant 
¡ítot ro s < 
I; a i s I a d 
• significaría 
: cuya exten 

*an intensi 
Por el efei 

1 con que afi 

■ honestidad 
objetos 
agresión n 
formas d 
amenaza a ।

La dec 
también lo 

i ■ “Limitai 
j orminos di 

?®.'®.Ley d 
i Criminal se 
^fstado de 
píscales 
í-’Proyado | 
r riscal del 
^ Conjunto di

Joe se instr 
[ ® s P e c 11 
®xtremada 
¡®l ordena 

■ jO la tute 
afrechos y 
irJ 9u alr 

; ^?timado q 
¡¿•'■cunstanc 
ríuanto a I 
^*?tre la ent 
t^oayoría de

escasa 
irnpo
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Frente e la descomposición del orden púbiico, ia sedición en ias cárceies y ei aumento dei crimen

JUSTICIA INHEXBIT
EL FISCAL DEL REINO ACUERDA:

^Proponer /a cancelación de H Extremar ia utiiización 
cualquier futuro indulto “ legal de las leyes

MADRID, 4 (Logos).- La próxima semana podrá quedar prácticamente puesta a 
punto la revisión general del Código Penal,'según ha podido saber Logos en fuentes 
bien informadas.

La Comisión General de Codificación ha trabajado intensamente en la revisión del 
citado cuerpo legal a fin de adaptar su contenido a la situación actual.

Como aspecto más importante de la revisión está la abolición de la pena de muerte.
La restauración del Código Penal, posiblemente será sometida a la consideración de 

las Cortes antes de la nueva Constitución.'

documento 
condiciones 
de partidos

Por otra parte según un
. En est portavoz de Justicia, “no 
oa ex¡s‘fc habrá ley especial para 
i/einte nK luchar contra el terrorismo 
sados y® sin o una adecuación del 
3 cien rrB Código Penal.

È El mismo portavoz ha 
S indicado que el Ministerio 
Ltiene prácticamente 
^ elaborado un proyecto de 
L ley para el " tratamiento 

Logos).-|| P ® ® ' adecuado del 
terminar® o f’Sm o . En este 
leCádizBP ro y e cto resultan 
le ¡niciaiB’^®'^determinados 
iñana enE^^pectos del Código Penal 
■es, bajoH®*^ materia de terrorismo.

de soluciones 
5iquiera sean 
hasta tanto se

legislativas, 
transitorias, 
configura el

Tomar medidas ante ia 
indiscipíina carceiaria

se ajusta a ias 
que este grupo 
de la izquierda

noche V'SCALIA D^ 
ento en? REINO: PROPONDRA 
jmetíal LA CANCELACION 
adJr«FDE CUALQUIER 
ni hahkOTRO INDULTO 
jobernac^ _ TTT ~ 
í la huefe,, ^•’p®* del Reino, José 
Igeciras ü’^.®huel Fanjul, y la junta de

riscales Generales, que se 
‘‘ han reunido dos veces estao.

®^4ha,.han decidido, entre 
otros puntos, proponer la 
cancelación de cualquier 
[proyecto de indulto general, 
por considerar que con esto 
las disposiciones del Código 
Penal se convierten en letra 
muerta.

En una declaración hecha 
(publica por el Fiscal del 
: Reino, dice que los reunidos 
i han tomado conciencia del 
progresivo deterioro de la 

¡paz pública, de los índices 
y del 

»^°®5?5osíego que acusa la 
^5°®.’®.dad española y que 
gratifican los datos que 
^suministran las Fiscalías. 
6 Añade asimismo la 

9*^® **®* Fiscal 
^oel Reino, coincidiendo con 

.XI?®®.*®’ generales en un 
“ i?*5 sereno de la 

entiende que si se 
¿han registrado hechos 
i9ue sobrecogen el 

^animo, no son menos 
jr perturbad ores como factor 
P’Ce intranquilidad pública, 
k '? i*"®® delitos que, 
ici ' ?,! ® d a m e n t e , no 
* significarían amenaza pero 
[ ®’*^®'?sión y frecuencia
r ’®^®ñs¡ficando la alarma, 
¡ por el efecto multiplicador 
í rio ®^®tan a la libertad 

L®’ personas, la 
honestidad y la propiedad 

P'’®^®''idos de 
egresión mediante diversas 

'*® intimidación, 
amenaza a coacciones".

i «.—Mh'^'tados a los estrictos 
Í Código Penal y
[ **® Enjuiciamiento
bríl2!^"®L5®9“" '"®"da todo 
rnSíu ^® Derecho , los 
laoÍftoí* Generales han 
’FkS^Í°i '® P'’opuesta del 

Conhi«*^®íj sobre un
■ Que co"*® de circulares en ias 

re c^® 'nstruye a las fiscales
® ’»

del r^^^® utilización legal 
en ,J'^’J®h®nnento jurídico 

^uantn^*®"?®^ aludidas en 
Mntre Í» Î l®.u desproporción 
Linav« ? ®h^’dad aislada de la 

’®’<l®'itos,cuya ' E esS’^" denuncia, y 
9'’®*®dad de su 

JP » mponen la necesidad

orden constitucional y se 
mejoran las condiciones 
económicas y de empleo, 
cuya incidencia en estos 
tipos delictivos y en la edad 
de sus autores, ha sido 
ponderada por los fiscales 
reunidos.

El Fiscal del Reino, ha 
solicitado la especial 
opinión de los Fiscales 
Generales sobre el estado de 
permanente y progresiva 
indisciplina de la población 
reclusa en actitud de franca 
sedicción no ya frente a los 
encargados de su custodia, 
sino también a los órganos 
jurisdiccionales.

Sobre todo ello se ha 
decidido aplicar o proponer 
en su caso, un catálogo de 
medidas adecuadas entre las 
que se contempla la 
cancelación de cualquier 
proyecto de indulto general, 
sin cuya precision las 
disposiciones del Código 
Penal acabarán 
convirtiéndose en letra 
muerta.

No es la política, ni debe 
serlo jamás función rectora 
de las decisiones dei 
Ministerio Público, y quede 
claro y terminante por ello 
que nada que afecte a dicho 
campo incide en estas 
consideraciones. Su estatuto 
le ordena “velar por la 
observancia de las leyes y 
promover la acción de la 
Justicia en cuanto concierne 
al interés público".

alternativa al texto base 
que, a propuesta del PSOE, 
PCE, UGT, y CC.OO. fue 
discutido el pasado lunes en 
la primera reunión de 
partidos .sobre el tema de la 
V i o léñela de ETA. El

vasca planteará a la hora de 
tratar la acción violenta de 
ETA.

Estos partidos se 
plantean el debate sobre la 
violencia de ETA dentro de 
un contexto a la violencia 
institucional y proponen a 
todos los partidos un 
acuerdo para luchar 
voluntaria y colectivamente 
en favor de una Constitución 
democrática.

Este d ocumento se 
presentará hoy a los dos

partidos ausentes a la 
reunión, ORT y ESEI para 
que se adhieran al mismo.
En una reunión que se 
celebrará hoy se planteará 
también la posición de estas 
fuerzas sobre el tema de
violencia de ETA.

DETENIDO EL 
JEFE PROVINCIAL 
DE FUERZA NUEVA

la

CORDOBA, 4 (Logos).— 
Ma sido detenido el Jefe 
Provincial de Fuerza Nueva, 
Juan Meléndez Valdés, por 
ha haberse hallado en su

domicilio tres fusiles ametra
lladores y un mauser, mode
lo antiguo y varios cargado
res sin explosivos, que tenía 
escondidos en una persiana 
enrollable de su domicilia in
forman fuentes próximas al 
Gobierno Civil.

El Jefe de Fuerza Nueva, 
de 49 años, padre de doce 
hijos, delegado de un 
laboratorio farmacéutico, 
fue conducido a la 
Comisaría y tras instruírsele 
ias diligencias oportunas 
quedó a disposición del juez 
quien ordenó su ingreso en 
prisión sin fianza.

CON LA CAJA

MUNDIAL

EL CASO BULTO 
PROXIMAMENTE 
AL TRIBUNAL 
SUPREMO

El recurso contra la 
aplicación de la amnistía a 
ios presuntos implicados en 
el asesinato de Bultó se verá 
próximamente ante la Sala 
Segunda del Tribunal 
Supremo, según han 
informado a Logos fuentes 
competentes.

El recurso fue 
interpuesto por el Ministerio 
Fiscal contra la decisión de 
la citada Audiencia de 
aplicar la amnistía a los 
procesados, y a instancias 
del Ministerio del Interior 
que se mostró en 
disconformidad con la., 
decisión jurídica.

LOS PARTIDOS 
VASCOS VUELVEN 
A TRATAR SOBRE 
LA VIOLENCIA

SAN SEBASTIAN, 4 
(Logos).— Los partidos 
políticos EMK, EIA y OIC 
se han reunido para tratar el 
tema de la violencia y llegar 
a un acuerdo a la hora de
plan tear 
conjunta

una propuesta
. en la próxima 

reunión fuerzas políticas

60 vicqes
18 DIAS EN
ARGENTINA

fljñ De AHORROS 
D€ ZARAGOZA, ARACOTL Y RIOjA

vascas celebrarán sobre el 
tema, a la reunión, aunque 
estaban invitados, no han 
asistido ORT y ESEI.

Según ha podido saber 
“Logos", en la reunión se 
han perfilado los puntos 
generales de un documento 
conjunto que esté grupo de 
partidos presenta como

SE ADJUDICARAN BOLETOS POR DOS CONCEPTOS
l.°) , Entre todos aquellos clientes que teniendo como mínimo un saldo en su cuenta, libreta o plazo, 

de 26.000 pesetas a 31 de diciembre de 1977, lo mantengan en 31 de marzo: un número por ca
da 25.000 pesetas.

2.°) Por apertura de nuevas cuentas o por incremento de saldo: Un número por cada 25.000 pesetas, 
que hayan aumentado en este período.
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GARRIGUES:
Nuestra idea es seguir 
indefinidamente en el 

poder UCD POR LIBRE
I

I

PALMA DE MALLORCA, 4 (Logos y A/e).- “La idea 
de UCD es seguir indefinidamente en el poder, pero hay 
elecciones y eh ocasiones los resultados no son los que uno 
desea" ha manifestado el ministro de Obras Públicas y 
Urbanismo Joaquín Garrigues Walker en una rueda de 
prensa.

Garrigues Walker ha participar en el mitin de la
llegado a esta ciudad para campaña “UCD en marcha”,

■ “Un partido estraparlamentario 
como el de Areilza difícilmente 
puede hacer algo"

iniciado en toda España. partido —declaró también 
“Construir un gran Garrigues Walker’’ —

■ "Me temo que /a derecha que 
pretende AP esté encabeza por 
líderes de /a vie/a derecha"

L
t

LOTERIA AAÍWAL

^aoier

Ofrecida par

SASTRERIA A MEDIDA

Ropa Jean, a medida 
para gente que sabe vestir 

bien y en exclusiva

Trajes
Modelos exclusivos

Bolivia, num. 10 0 -Telf.34 26 00

Cafés ORUS
¡¡LOS MEJORESE

MYA-9

PREIVIIO DE 16.000.000 DE PESETAS

OPOSBANK 
REPASOS

MECANOGRAFIA

600 PTS. MES
D. JAIME 1,44 I

LA OCASION 
INMOBILIARIA

ELEEJI
... la vé
¡ Véala vd. 
también!

OLAVE (API) 
Unceta,97

M VA - 2

75.193
PREMIO DE 8.000.000 DE PESETAS

27.496
PREMIO DE 4.000.000 DE PESETAS

59.663
APROXÍMACIONES DE 800.000 PESETAS 

75.192 anterior y 75.194 posterior

APROXIMACIONES DE 400.000 PESETAS 
27.495 anterior y 27.497 posterior

APROXIMACIONES DE 241.000 PESETAS 
59j662 anterior y 59,664 posterior

PREMIADOS CON 200.000 PESETAS 
A los números terminados en:

3275 y 8.707

PREMIADOS CON 20.000 PESETAS 
A los números terminados en:

912 - 659 - 437 - 904 - 178 ■ 577 - 747 - 677 - 048 
- 282 - 656 ■ 406 - 236 - 082 - 792.

CENTENAS DE 20.000 PESETAS 
Á los números comprendidos entre:

75.101 al 75.200, excepto el número 75.193

CENTENAS DE 20.000 PESETAS 
27.401 ai 27.500, excepto el número 27.496

CENTENAS DE 20.000 PESETAS 
59.601 al 59.700, excepto el número 59.663

PREMIADOS CON 20.000 PESETAS 
A los números terminados en: 93

REINTEGROS DE 2.000 PESETAS 
A los números terminados en: 3

REINTEGROS DE 2.000 PESETAS
A los números terminados en: 9

ri3
Calvo Sotelo, 36 

Tel 235769 MYA’-q

NUESTRA 1
FILOSOFIA:
MEJORAR UN

POCO CADA DIA

MYA
PUBLICIDAD

Servicio TOTAL'

Coso, 34-1°
tels.227794-226908

_______ MVA-S 

tapicerías’ 
ARBA
Requeté Aragonés, 10. 

cortinajes 
alfombras 
moquetas 
INWCIOIIES

Idiomas 
OXFORD

* INGLES
* FRANCES

♦ ALEMAN

♦ SUECO

San Miguel, 16, prai. 
Teléfono 221610 
ZARAGOZA

L MYA-6 4

MARISCO DE
GALICIA Y HUELVA

Vz.
/W1SOUER/1

LRMI
JOSE PELLICER, 31 . 

(Paralela Tenor Fleta) I 
TELEFONO: 279157 I

constituye una labor de 
años, de decenios al menos, 
esta es la experiencia 
europea. En los meses que 
llevamos funcionando no lo 
hemos hecho nada mal”.

Refiriéndose ai nuevo 
partido “Acción Ciudadana 
Liberal”, que encabeza su 
suegro José María de 
Areilza, dijo que no le 
preocupa, porque ún 
partido extraparlamentario 
difícilmente puede hacer 
algo en el futuro”.

Se le pidió su opinión 
sobre el reciente 
llamamiento de Federico 
Silva Muñoz invitando a la 
unificación de la derecha 
española. “Me temo 
— contestó— que esta 
derecha esté encabezada por 
líderes de la vieja derecha, y 
lo que se necesita son líderes 
más en consonancia con la 
idea del país y el presente 
histórico”.

“Coincidimos con AP., 
—afirmó en otra fase de sus 
declaraciones— en la defensa 
de la economía de libre 
mercado, pero en otros 
aspectos estamos más cerca 
del ala social demócrata del 
PSOE.

Finalmente, al aludir al 
tema de las autonomías 
manifestó que “El Gobierno 
no ha jugado con la 
autonomía de Cataluña una 
carta demagógica. 
Tarradellas ha constituido 
un aglutinador 
incontestado”.

LOS ALCALDES 
VASCOS NO HAN 
DIMITIDO

SAN SEBASTIAN, 4 
(Logos).- “Es totalmente 
falso que pensemos por el 
momento dimitir. Por ahdra 
no hemos tomado una 
postura concreta , en espera 
de la contestación de Suárez 
sobre la audiencia que 
solicitamos’’, ha 
manifestado José Luis 
Elcoro, alcalde de Vergara y 
miembro del g tupo de 
alcaides, que, según algunas 
informaciones podrían 
dimitir hoy mismo.

AC IL, NUEVO
PARTIDO CATALAN

BARCELONA, 4 
(Logos).— Oficiosamente se 
ha presentado la Agrupación 
Catalana de Izquierda 
Liberal, que en estos 
momentos está tramitando 
su legalización como partido 
político. La ACIL agrupa a 
ciertos militantes escindidos 
de esquerra democráticar 
aglutinado por el señor 
PI-SUNYER Casacuberta y 
estará basado en los 
principios del liberalismo, 
humanismo progresivo y 
catalanismo.

LOS SINDICATOS 
CONTRA LA 
GESTORA MUNICIPAL 
DE RENTERIA

SAN SEBASTIAN, 4 
(Logos).— Los partidos 
políticos ANV, ESB, HASI, 
LAIA y LKI han hecho 
público un comunicado por 
el que expresan su rechazo a 
la gestora municipal

recientemente formada eni 
Rentería, porque entienden^ 
que los puestos han sidoé 
repartidos a espaldas deij. 
pueblo y organismos^' 
populares, en báse a las'' 
elecciones legislativas del 15P 
de junio con algún otro, 
retoque. . Señalan asimisnio 
que no han querido caer en 
ese engaño de pertenecer 8 
una gestora cuyos objetivos 
no son más que los de. 
estabilizar la situación^ 
municipal portando unasí 
soluciones “razonables”.

LA DIPUTACION DE 
LOGROÑO CONTRA 
LA AUTONOMIA 
RIOJANA

LOGROÑO, 4 (Logos).- 
Respecto a los supuestos 
deseos de la provincia de 
Logroño de constituirse en 
región autónoma con h 
denominación de Rioja, h 
Diputación ha hecho 
publica una nota en la que 
expresa su sorpresa en|^ 
primer Jugar por el hecho- 
de que no se fundamenta ni 
justifica en absoluto en 
razones historicas, dado que’ 
Logroño —hasta s uj 
delimitación como provincia' 
en el siglo XIX, fue siempre 
parte integrante del reino dei 
Castilla y ratifica con toda^ 
la fuerza su deseo de quese^ 

.considere estrechamente^ 
unidas e integradas en li| 
región castellçno-leonesar 
todas las provincias que4ioy|, 
la constituyen. Manifiestan^^ 
igualmente su decisión des' 
que ni siquiera la menoif- 
comarca o municipio d^.- 
Burgos quede desvinculada^ 
de ésta, saliendo al paso de^- 
la demanda que en este^ 
sentifJo pudieran presenta'^ 
otras .limítrofes, pues olf 
mantenimiento de estafe 
unidad provincial responde^ 
a razones históricas, cooR 
peso suficiente para que naB 
deseche de principio. fe 
LOS SOCIALISTAS I 
EN “COMANDITA” F 
------------ ---------------- I-

MADRID, 4 (Logos)."^ 
El próximo lunes volverá® 
mantener una nueva reunión^ 
la comisión mixta para l’L 
unidad del PSOE-PSP K

Según fuentes socialistas^' 
las negociaciones se estáT 
desarrollando sin problemas» 
y con toda probabilidad, d’ 
éstas saldrá la unidaai 
socialista.

El lunes se reunirán la’ í 
subcomisiones de ideología. ? 
estatutos y politic’ í 
internacional, sindical i 
organización II 
administración. A esJ* 
respecto se han preparador 
sendos documentos a"!;, 
donde se concretan Wf 
discrepancias y punte’’ 
concordantes en esta’ 
materias entre ambo’f; 
partidos a fin de aúna'» 
criterios. t/

SUAREZ A YUGOSLAVIA:

El presidente SuárcY 
visitará ofici a Iment'g 
Yogoslavia, a primeros d’& 
marzo, según u® 
comunicado de la oficinad’fe 
información diplomática- B
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LA OFERTA DE ETA

La oleada 
del sexo

D E la oleada del 
sexo en Madrid,

cuentan y no acaban. 
Parece como si algunos 
sectores españoles 
huyendo de preocupa
ciones, angustias y 
sinsabores, se hubieran 
echado al monte del 
sexo en busca de una 
evasión que, en 
definitiva, siempre 
acaba hundiendo más la 
personalidad.

Pero ahora, la 
prostitución callejera y 
el mercado del sexo, 
tiene en Madrid signo 
masculino y por 
escenario nada menos 
que en plena Castellana.

V Cuenta May te 
1 Mancebo que las calles 
▼ de Almirante y Prim 
Â "se han convertido en 
Y el gran escaparate de la 
À prostitución masculina. 
I Jóvenes que en muchos 
Y casos no han cumplido 

todavía los dieciséis
’años de edad, 
< exhiben a partir de 

once y media de
I noche, esperando 

cliente que desde

se 
las 
la 
el

un
y coche pida sus servicios. 
À Entre la una y las 
J cuatro de la madrugada 
Qla afluencia de 
1 muchachos es masiva, 
y contoneándose calle 
A arriba y callé abajo, con 

estrechos 
À. pantalones intentando 
JT llamar la atención de ' 
Y los automovilistas.

F Desde el coche, los , 
y "contratistas” van 
[ Viendo con detalle el < 
k gran escaparate, girando 
l la manzana completa ’ 
/ para volver nuevamente 
L hasta el punto donde se 
r encuentra el muchacho 
> que más interés les haya 
f producido. Sin bajar del 
► vehículo, bajando' 
[ simplemente la 

F ventanilla, se acerca el j 
i muchacho y queda 
¡ convenido el precio; 
) desde quinientas 

pesetas hasta dos mil, \

. El relato, hecho así, 1 
en toda su crudeza y J

( realismo produce ] 
estupor. Pero lo cierto J

I es, que los hechos se J 
repiten cada noche y \

' Que la prostitución J 
, masculina ha invadido 1

el centro de 
de España.

la capital

Por Pedro 
CALVO 
HER/VA/yOO

DEL TODO
INADM/S/BLE

MADRID, 4 (Crónica exclusiva para ARAGON/exprès). - “La 
oferta de ETA es absolutamente inadmisible”. Esa es la escueta y 
rotunda respuesta del ministro Sánchez de León a la pregunta del 
director de “El País” durante la cena que siguió a la conferencia 
pronunciada por aquél en el Club Siglo XXL Esa cena que termi
nó con el lamentable incidente entre el presidente del Club, Anto
nio Guerrero Burgos y el director de “El Imparcial”, Emilio Ro
ncero. Este último se había gastado una ironía y el otro arreme
tió contra él con alusiones a cosas pasadas. Entre el bochorno mi
nisterial y general. Romero descalificó a su oponente pero sin en
trar en materia.

■ (Ministro Enrique Sánchez de León)
más diáfanos que los del Esta
do.

UCD QUIERE BAJAR 
A LA CALLE

La respuesta del ministro a 
Juan Luis Cebrián era una de las 
primeras —tal vez la primera- 
reacciones gubernamentales al 
documento en que ETA presen
taba sus puntos para una posible 
negociación del cese de la lucha 
armada. Con anterioridad, la flor 
y nata de los políticos extreme
ños habían dialogado con el mi
nistro sobre los problemas de la 
autonomía de su región y de 
otras regiones pobres. Se dijo 
una enorme cantidad de lugares 
comunes, y en ocasiones tenía 
uno la sensación de estar asis
tiendo a Tina cena del antiguo ré
gimen.

Pero también hubo cosas inte-

resantes. Refiriéndose a su Ex
tremadura, el

“En virtud de 
entendido de

ministro diría:

un concepto mal 
la unidad hemos

llegado a la exasperación”. Ga
briel Cisneros nos sorpendió con 
una fogosa soflama patriótica y 
algo así: “Enrique Sánchez de 
León ha hablado por fin de Es
paña. Y ha hecho una demostra
ción de fe democrática, es decir, 
no marxista (sic)”.

Pepe Solís dijo que es un mo
desto asalariado. El ministro ase
guró que no hay frenazo a las 
autonomías y que los presupues
tos de la Seguridad Social son

Y ayer, a mediodía, almuerzo 
periodístico con el secretario de 
Organizaciones Cívicas de UCD, 
Gonzalo Casado, y otros miem
bros de esa secretaría. Se les ve 
con ganas de trabajar a estos mu
chachos. Les ha tocado una par
cela de competencia muy am
plia y muy difícil, en la que 
entran, por ejemplo, colegios 
profesionales, marginados socia
les, pequeña y mediana empresa, 
movimiento ciudadano, proble
mas de la juventud y temas por 
el estilo. Á veces tramitan pro
blemas desde la calle para buscar 
soluciones en el poder. Es tam
bién una infraestructura de apo
yo a la secretaría de Acción 
EHectoral en todas las provincias. 
Parten de la base de que UCD es 
un partido interclasista y que 
quiere descender a la calle. Estu-

dian la posibilidad, por ejemplo, 
de un libro blanco sobre la mar- 
ginación social. Tratan de forta
lecer al partido para que sea más 
fuerte que el Gobierno.

Aseguran que el presidente 
Suárez está especialmente sensi
bilizado con esa secretaría. Pien
san que pronto se va a rehabilitar 
la imagen pública de la UCD. Y 
esperan que el congreso del par
tido pueda celebrarse a finales de 
marzo o primeros de abril.

Se anuncia que los portavoces 
de UCD en el Congreso y en el 
Senado se van a incorporar a los 
trabajos del Comité Ejecutivo 
del partido de una forma regular. 
Gonzalo Casado niega también la 
posibilidad de una coalición con 
Alianza Popular, incluso en el ca
so de que toda la izquierda fuera 
unida a las elecciones. Y ello por
que tal cosa significaría dividir a 
España en dos, Pero ve con agra
do que opciones a la derecha y a 
la izquierda de UCD tengan una 
actitud dialogante y ivilizada. 
Pues qué bien.

Un cura legendario ha muerto

ADIOS AL
PADRE VENANCIO

MARCOS
Secretario de la Hermandad 
Sacerdotal y afín a Fuerza 
Nueva y a los “guerrilleros 
de Cristo Rey”

MADRID, 4 (Efe-Documentación).— El padre Venancio 
Marcos que falleció ayer, nació en Pino del Rio (Palencia) el 
año 1908.

El fallecido era conocido en algunos ambientes como “el 
padre de la Radio”, por sus charlas de orientación religiosa 
a través de la radio. También hizo apostolado a través del ci
ne. Fue guionista y actor principal de la película “Cerca del 
cielo”, en la que encarnó la figura del obispo de Teruel 
—Polanco— asesinado durante la guerra civil españole. La 
película fue estrenada en Buenos Aires en el año 1955 y su 
presentador fue García Sanchíz.

El padre Venancio Marcos mantenía vinculaciones con 
“Fuerza Nueva” y admitía que “coincidía bastante en una 
ideología general” con los guerrilleros de Cristo Rey. En di
ciembre de 1977 declaraba a una revista de Madrid: “Yo 
desde el fin de la guerra hasta el 62 fui el sacerdote español 
más de izquierdas, el avanzado, el moderno, el semi-hereje.

Venancio Marcos era secretario nacional de la Herman
dad Sacerdotal Española.

EL “ABERRI EGUNA”EL 
26 DE MARZO

■ PODRIA SER CONVOCADO POR EL CONSEJO GENERAL 
VASCO Y EL GOBIERNO EN EL EXILIO CONJUNTAMENTE

* (Logos).- El 
^oerri Eguna que este año 
rta®*’®brará el próximo 26 
«e marzo, podrá ser 
convocado por el Consejo 

y por el 
gobierno Vasco en el exilio, 
onjuntamente, siempre que 

de' Partido 
lista Vasco sea 
í*®’’ ®' resto de los 

políticos. Esta 
o jooto con otras
orín. « refieren orincipalmente al tema de

Navarra, será estudiada por 
el alto organismo del PNV 
en el pleno extraordinario 
que celebrará el próximo 
martes en Pamplona.

Por otro lado, mientras el 
Partido Socialista de 
Euskadi (PSOE) y el PNV 
no celebren una próxima 
reunión, habida cuenta de 
que la entrevista para ayer 
fue desconvocada, se retrasa 
la constitución del Consejo 
General Vasco.

Las razones que ambos 
partidos dan sobre el retraso 
de la reunión se basa en que 
durante los últimos días 
ambos partidos han 
realizado un intenso trabajo 
en la elaboración de las 
enmiendas a la 
Constitución. Por otro lado, 
algunas fuentes del PNV han 
apuntado la posibilidad de 
que dicho retraso se debe 
más bien a razonamiento de 
tipo político.

¡Oueremej^i 
hacer amigos'

VENGA A ESTA SU CASA

SíWifSa
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FABRICA:
TIENDA:

SOMOS FABRICANTES...
... POR ESO PODEMOS OFRE 

CER MEJORES PRECIOS

Confeccionamos prendas a 
medida en toda ciase de piel

Obispo Cobarrubias, 2 - Telf. 254140
Escosura, 14 - Teléfono 250149
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Esta madrugada en Hlescas:

MADRID, 4 (Efe).- Según ha podido saber “Efe” a las 
ocho de esta mañana de hoy de fuentes de la Guardia Civil 
en Madrid, los sucesos ocurridos anoche en Illescas durante 
los cuales resultó herido muy grave un cabo primero de la 
Guardia Civil, herido menos grave otro cabo y muertos dos 
delincuentes comunes, tuvieron su origen el pasado día 2 a 
las dos y media de la madrugada durante un control de un 
vehiculo.

Por otra parte, consultado el Hôpital Militar Gomez Ulla, 
se ha podido saber el estado del cabo primero Fidalgo 
Chaudarcas continúa grave y que durante la operación 
realizada a las tres de la madrugada de hoy, no se ha 
conseguido extraer el proyectil que se encuentra alojado 
cerca del corazón.

• Estos últimos son Ips autores del 
atraco en la gasolinera de El Frasno 
(Zaragoza) el pasado día 21

Hace dos meses escaparon de la 
Audiencia de Madrid cuando 
se procedía a tomarles declaración

Dos guardias cii/i/es heridos 
y dos delincuentes muertos

Efectivamente, dicho día, en
Fu enlabrada, fuerzas de 112 
Comandancia de la Guardia 
Civil, procedieron a controlar al 
vehículo marca “Chrisler” 
M-7826-CG, deteniendo a dos 
de sus ocupantes a los que se les 
ocupó sendas pistolas. Se 
trataba de Manuel Santaella 
Alcocer y Miguel Diez Anguil. 
Una tercera persona consiguió 
darse a la fuga.

Fuerzas de la Benemérita 
iniciaron inmediatamente 
gestiones para la detención del 
huido, consiguiendo saber que 
solía frecuentar un club en la 
localidad toledana de Illescas, en 
donde además, se sospechaba la 
presencia de los delincuentes 
que el pasado día 21 de enero 
atracaron la gasolinera de El 
Frasno en Zaragoza y un 
individuo más que se encontraba 
reclamado por la venta de una 
metralleta.

DISPAROS CONTRA 
LA GUARDIA CIVIL

Lógicamente se montaron los- 
correspondientes servicios por 
fuerzas de la Guardia Civil, 
yen el interior d el 
club de Illescas fue ron 

detenidos el vendedor de la 
metralleta y el dueño del local, 
al parecer perista.

Cuando se llevaba a cabo este 
servicio, apareció en las 
inmediaciones del local un 
automóvil “Simca 1200” con 
tres individuos en su interior, los 
3ue, tras infundir sospechas a 

08 cabos primeros del cuerpo 
que guardaban vigilancia en el 
exterior, fueron requeridos a 
identificarse.

Los ocupantes del automóvil 
respondieron con disparos de 
arma de fuego, hiriendo 
gravemente en el pecho al cabo 
primero Fidalgo Chaudarcas y 
en una pierna al también cabo 
primero Honrubia Arias, los 
cuales repelieron la agresión 
hasta agotar la munición.

SE DAN A 
LA FUGA

Los delincuentes, 
consiguieron darse a la fuga pero 
al oir los disparos las fuerzas que 
se encontraban en el interior del 

(fí tivm

club, se procedió a la 
persecución de los agresores.

Durante la fuga, el vehículo 
de los agresores se desvió hacia 
un terraplén quedando en 
posición semivolcada haciéndose 
fuerte los huidos en el mismo y 
en las inmediaciones ,y 
entablando un tiroteo con las 
fuerzas de la Guardia Civil, a 
consecuencia del cual resultaron 
muertos los delincuentes Jacinto 
Expósito López “Morito”, y 
Domingo Guio Alvarez 
“Ringo”, mientras que la tercera 
persona que les acompañaba se 
dio a la fuga, al parecer herida y 
portando una metralleta.

Los dos delincuentes 
muertos, son efectivamente, los 
que el pasado dia 21 de enero 
atracaron la gasolinera de El 
Frasno en Zaragoza y uno de 
ellos fue también el que el 
pasado día 2 se dio a la fuga en 
F uenlabrada.

PISTOLAS DE 
LA POLICIA

Ambos individuos, 
sostuvieron también días 
jíusados un tiroteo con fuerzas 
de la policía gubernativa y 
coinciden también con los que 
hace dos meses consiguieron 
huir de la Audiencia de Madrid 
cuando se procedía a tomarles 
declaración por otros delitos 
cometidos.

Les fueron ocupadas dos 
pistolas “Star” de 9 mm. corto, 
que arrebataron a tres policías 
armados el pasado dia 29 en 
Córdoba.

El cabo primero Fidalgo 
Chaudarcas ingresó en el 
Hospital Militar Gómez Ulla de 
Maurid, con herida de bala 
penetrante en el intercostal 
superior izquierdo, sin salida.

El cabo primero Honrubia 
Arias, quedó internado en el 
hospital Francisco Franco con 
herida de bala en la pierna y al 
parecer su estado reviste menos 
gravedad.

DETENIDO
EL TERCER
AGRESOR DE LA 
GUARDIA CIVIL

MADRID, 4 (Efe).- A 
primeras horas de esta mañana 

fue detenido el delincuente que 
huyó la pasada madrugada, tras 
mantener un tiroteo con la 
Guardia Civil de Illescas, a 
consecuencia del cual resultó 
herido de gravedad el cabo 
primero de la Guardia Civil 
Fidalgo Chaudarcas, herido 
menos grave otro cabo y 
muertos otros dos delincuentes.

Se trata de Felipe Polo 
Guerra que, durante el 
enfrentamiento mantenido con 
la guardía civil después que esta 
solicitase su identificación, logró 
darse a la fuga, al parecer herido 
y portando una metralleta.

CONTINUO SU 
SERVICIO PESE
A ESTAR 
GRAVEMENTE 
HERIDO

MADRID, 4 (Eúropa 
Press).— En relación con el 

REPULSA DE LAS CAMARAS 
DE COMERCIO CATALANAS 

(Contra los atentados terroristas)
BARCELONA,/ (Europa Press).— 

El Consejo de Calmaras de Cataluña, 
que se celebró en Tarragona hizo 
constar su sentimiento de repulsa por 
los últimos atentados terroristas, gue, 
además de dificultar la pacífica 
convivencia, dañan extraordina
riamente a las actividades econórnicas 
y retrasan la reactivación que precisa el 
pais.

Las cámaras acordaron reiterar al 
Ministerio de Comercio la petición 
expresada hace meses de que 
urgentemente se convoquen elecciones 
para renovar la totalidad de los 
miembros.

Por la cámara de Barcelona se dio 
una amplia información acerca de los 
cambios de impresiones habidos^ con 
los ministerios de Economía y 
Hacienda.

Las cámaras acordaron participar en 
la sociedad que explota los servicios 
fitosanitarios y aduaneros sitos en 
Vilamalla (Gerona); reiterar al 
Ministerio de Transportes y

Comunicaciones su disposición de
hacerse cargo de la gestión de los
aeropuertos de sus respectivas
demarcaciones y en todo caso de
formar parte de las juntas que se 
constituyen para la dirección de los 
mismos y crear una comisión 
intercameral que estudiará todo el 
conjunto de la problemática turística 
en sus diversos aspectos.

Las cámaras acordaron hacer llegar 
a todos sus electores su ofrecimiento 
de trasladar al Ministerio de Hacienda 
todas las consultas que estimen 
oportunas en orde a la aplicación de la 
ley de medidas urgentes de reforma 
fiscal y cuyas respuestas son 
vinculantes para la Administración,

Las cámaras examinaron también la' 
situación económica, constatando el 
deterioro de la misma si no se superan 
los graves condicionantes que pesan 
sobre la economía española y no se 
restablece un normal clima de trabajo 
y de orden, dentro del respeto mutuo.

tiroteo que se produjo esta 
madrugada en Illescas (Toledo) 
en la carretera entre Madrid y la 
capital toledana, en medios 
competentes se ha informado a 
Europa Press que uno de los 
agentes de la Guardia Civil 
heridos, concretamente un cabo, 
se encuentra en muy grave 
pstado, aunque existe, 
impresiones favorables respecto 
a una futura recuperación.

Las fuentes informantes 
señalan que el agente, pese a 
recibir un disparo en el pecho 
durante la captura de los 
delincuentes, continuó en 
servicio hasta que concluyó la 
o p e r a ció n, m ientras sangraba 
abundantemente la herida. Esta 
pérdida de sangre ha sido la 
circunstancia que más ha 
influido en su estado, ya que fue 
necesario efectuarle varias 
transfusiones. Se encuentra 
internado en la unidad . de 

vigilancia intensiva del Hospital 
Ni i '’ tar Gómez Ulla, 
recibiendo continuos 
cuidados.

El otro agente herido sufre 
lesiones menos graves, ya que 
fue alcanzado por una bala en 
una pierna. Asimismo ha sido 
internado en el hospital y recibe 
tratamiento, sin c^ue su estado 
inspire preocupación.

CAPTURA
CON
PERROS

Por lo que se refiere a la 
captura del delincuente que 
huyó tras el tiroteo, Felipe Polo 
Guerra, medios autorizados de' 
la Guardia Ciwil han informado 
que se llevó a cabo con la 
utilización de perros de la 
Benemérita, especializados en 
este tipo de capturas.

Dado que el delincuente 
huyó de madrugada, portando 
una metralleta, se adoptaron 
u'na serie de precauciones, 
rodeando la zona, para evitar 
que escapara. Cuando amaneció, 
fueron llevados perros 
especializados de la Guardia 
Civil, quienes localizaron 
rápidamente, el, rastro del 
fugitivo. Toco íespüés fue 
hallado el citado deuncuente, 
escondido en un pajar, y se 
procedió a su detención. ,Una 
vez que preste declaración y se 
instruyan las diligencias 
oportunas, será puesto a 
disposición judicial.

IDENTIFI
CADO EL 

ATRACADOR 
DE 

VALENCIA
• Sus compañeros 

Iç abandonaron 
gravemente 
herido junto a la 
Residencia 
Sanitaria

VALENCIA, 4 (Efe).- La 
pasada noche pudo, finalmente, 
ser identificado el presunto 
atracador que resultó 
gravemente herido, en la 
mañana de ayer, durante un 
tiroteo registrado en la localidad 
de Almacera.

Se trata de Jerónimo Macias 
Boreont, de 17 años, quien tiene 
antecedentes por peleas de 
pandilleros. Este individuo, a las 
diez y media de la mañana de 
ayer, estaba en las oficinas del 
Banco Español de Crédito, en 
Almacera, con armas, cuando un 
agente de la Guardia Civil y otro 
de la Policía Municipal les 
dieron el alto, en el tiroteo, el 
policía municipal Antonio 
Chover Tamarit resultó 
gravemente herido.

Uno de los atracadores 
recibió cuatro balas en el 
vientre, pero sus compañeros le 
arrastraron hasta el coche en 
que huyeron, y más tarde le \ 
abandonaron en las 
proximidades de la ciudad ■ 
sanitaria “La Fé”, donde fue ' 
recogido.

El Guardia Civil que actuó en , 
la frustración del atraco recibió : 
solamente una pequeña herida ' 
de bala en la nariz.

Hoy continúan las 
investigaciones, ya con la 
identidad de atracador herido, 
para localizar a sus 
acompañantes, esperándose su 
detención dentro de breves 
horas.

• POR CULPA ! 
DE LA NIEVeI

IVIUEREN 
MEDIO 

CENTENAR i 
DE GAMOS : 
Y CIERVOS

BILBAO, 4 
(Efe).— Medio centenar de 
gamos y ciervos han muerto 
en d ías pasados por culpa de ; 
la nieve en los montes 
navarros de Quinto Real y 
Adi, según informa hoy el 
diario “Deia”.

Doce.nas de. estos 
animales han muertos de 
hambre y frío o ahogados. 
Algunos gamos han sido 
recogidos en el pueblo de 
Cilveti, para salvarlos de un 
muerte segura.

La nieve se ha cobrado 
numerosas vidas de animales ' 
en esta época del año, en 
que las nembas preñadas 
necesitan de una: 
alimentación sobreabun* 
dante.

COVARRUBIAS

ENRIQ UE FUENTES Q UIN- 
TANA, vicepresidente del Go
bierno para Asuntos Económi
cos, ha recibido a una represen
tación de trabajadores de la 
empresa Babcock-Wilcoks. Los 
trabajadores han vuelto a plan
tear al ministro los problemas 
de la necesidad de reestructu
ración de la empresa, de la ju
bilación adelantada y la posi
ble reestructuración de plan
tilla.

EULOGIO GARATE exiugador 
del Atlético de Madrid, ha solici

tado la cantidad de cuatrocientas 
mil pesetas, como indemnización 
económica, por incapacidad per
manente total para el ejercicio 
de su profesión de futbolista. La 
Mutualidad Castellana de Futbo
listas ha desestimado esta solici
tud, por lo que Gárate ha recu
rrido a la Mutualidad Española.

ADOLFO SUAREZ, presiden
te del Gobierno español, viaja 
hóy a Avila, donde a las ocho de' 
la tarde participará en los actos 
de propaganda del partido cen
trista, que este fin de semana lle

van a casi todos los ministros, eje
cutivos y parlamentarios a des
plazarse por 19 provincias, en 
un inicio anticipado de la cam
paña electoral municipal.

CHRISTIAN MASSE, joven 
francés, acusado de espionaje y 
detenido por el Frente de Libe
ración Nacional del Tchad, es 
considerado como rehén, junto 
con un suizo, capturado cuando 
él. La Cruz Roja Francesa ha si
do encargada de realizar todas 
las gestiones posibles para resca

tar a este joven estudiante, he
cho prisionero en la zona sur de 
este país africano, embarcado en 
una sangrienta guerra civil.

SANTIAGO CARRILLO, se
cretario general del Partido Co
munista, fue recibido ayer por el 
presidente Suárez, con el que se 
entrevistó durante cerca de una 
hora. Los señores Suárez y Carri
llo analizaron varios temas im
portantes de la actualidad polí
tica y del cumplimiento del pac
to de La Moncloa.
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Eduardo ALARCON

de

JOSE LUJS MORENO

Todo es 
titular de

caso es (ju«‘ la idea le salga bien y se nos convierta en una 
Pilar Miró de trxlos mis respetos.

crisis. Enrique (iarcfa Asensio, director 
la Orquesta Sinfónica de KTV, me dice; 
el de los músicos, ni hay orquesta, ni

ENRIQUE

LOS CACOS NO RESPETAN 
NI A LOS POBRES
EL AMOR DE MARIA LUISA 
MERLO A LA LUZ PUBLICA
NACE UN NUEVO HUO DE JOSE 
LUIS MORENO, "EL POLITICO"

YER me acerqué hasta e/ "C/ub de Ancianos de San 
Antonio" y io hice en el peor momento: Minutos 

antes, unos cacos se habían acercado hasta el Padre 
portero y, pistola en mano, se llevaron alrededor de 5.000 
pesetas, único capital en caja para ir sosteniendo la obra 
del Padre Cornelio San Felices y que funciona desde hace 
diez años. Ya no se respeta nada, ni aún esa mfnima 
alegría de los ancianos pobres que pasan veladas gratas en 
este rinconcito madrileño, viendo pasar sus dfas que abren 
paso para ese otro final de la muerte. Aquí se entretienen, 
juegan, leen, ven la televisión, hablan, trabajan 
manualmente para después exponer y vender, viven con 
esa tranquilidad que dan los años y el poco o nada de 
dinero, y. ni aún asFdentro de la ola de terrorismo los 
dejan en paz. Todo lamentablemente peligroso inseguro, 
hasta que se tomen medidas tajantes y vuelvan a abrirse 
las cérceles para quiénes de verdad lo merecen.

•
 Inseguridad que me comenta Ana Mariscal: "Llevo 

una navaja en el bolsillo por si acaso". Todas las 
precauciones son poquísimas. Ana, que a pesar de su 
apariencia es una gran tímida, ya ha tomado las suyas para 
por si acaso. Quizá por eso y a fin de parodiar el cambio 
tan importante en nuestro país, del cerebro y alma de 
José Luis Moreno nacerá un nuevo muñeco para dentro de 

unos meses, "El político", soñador y con cara de bobo, 
que le gustará vivir a la bartola y quejándose de todo, que 
para eso estará. Y nos hará reir que buena falta hace. No 
se ha casado Jbsé Luis después de boda tan cacareada 
llegando la boda el día menos pensado. Ni María Luisa 
Merlo, de momento, tampoco lo hará entre otras cosas 
porque no puede. Empieza a salir a la luz pública su 
romance con Angalez González, actor modesto y 
enamorado de ella. AMariá Luisa esta cosa de los amores 
aireados no le gustan demasiado porque es madre sensata. 
Sus hijos son mayores, van al colegio, y ninguna necesidad 
tienen ser el pitorreo de sus compañeros diciéndoles que si 
su madre tal y su padre cual. Cosas de niños inconscientes 
y de mayores con lengua viperina que se meten en los 
asuntos de los demás sin tener ocasión de asistir al pleito.

4f

EMMA COHEN

Enrique, el amigo de los niños, ya empieza a tontear 
_ con las chavales que para eso está en edad. Le. 

gustan los’ niños y piensa tener unos cuantos para cuando 
sea más mayor, que a los veinte años se es joven todavía. 
Eso que Alfonso Pahino, el "ultimo ganador de Benidorm, 
íe ha casado bien jovenzuelo y es hombre previsto puesto 
que junto a su mujer piensa instalar una "boutique", 
ahora que se llevan menos. Como antes fue medio sastre le 
ha quedado la vocación junto a la de cantar. Para dentro 
de unos meses los cantantes van a tener menos ocasiones 
dar la tabarra por las emisoras de radio porque muchas de 
alias, se refundirán. Así, Radio Peninsular de Barcelona se 
unirá a Radio Juventud. Tengo que hablar con mis amigos 
Luis del Olmo y Fernando Rodrfguez Madero a ver qué 
me dicen al respecto, que no será nada agradable. Cambios 
y cambios para malestar de los profesionales que somos 
aún que yo aparentemente me encuentre tan tranquilo 
asistiendo a la procesión diaria que me corre por dentro.

“Mal |)orvenir
dinero ’. Y Emma ('ohen; “Dirijo cortos porque los 
productores no creen en la mujer española para que haga 
peliculas largas. Pero me estoy preparando para ello. 
Ahora escribo el guión y luego lo dirigiré, pese a quien 
pese”. Y si no tiene dinero, ya lo buscará la catalana. El

El hundimiento vendrá 
en los próximos meses

OLA^ñAj
AUN NO HEMOS
TOCADO FONDO

Los empresarios obligados a 
adoptar la táctica de la 
impervivencia sin pensar en 
mayores aventuras

BILBAO, 4 (Logos).— “Es indudable que muchas 
empresas no pueden abonar un aumento de salario del 22 
por 100 y un crecimiento tan importante de las cuotas de la 
Seguridad Social porque sus posibilidades no lo permiten en 
absoluto. Hubiese sido mucho más realista cuantificar los 
salarios y establecer un crecimiento escalonado superior en 
los estratos más bajos y que hubiese ido decreciendo 
gradualmente a medida que las rentas hubiesen sido más 
altas”. Ha manifestado el empresario y senador vasco Luis 
Olarra Ugartementta en su intervención en el Circulo 
Liberal de Bilbao, al tratar sobre “descapitalización de la, 
empresa y falta de inversión”.

Olarra trató el tema 
desde una perspectiva 
internacional, empresarial y 
social junto con el también 
empresario Juan Ignacio 
Ponedero. "En el tema de la 
política salarial —dijo 
Olarra— hay que tener en 
cuenta las posibilidades de 
las empresas”. Al hablar de 
la flexibilidad de las 
plantillas señaló: 
"comprendemos que en 
momentos como el presente 
no se puede admitir un 
despido libre, general e 
indiscriminado, porque 
podrían crearse situaciones 
sociales de imprevisibles 
consecuencias, además de. 
las sinrazones éticas que 
suponen los dramas de los 
que se quedan sin trabajo. 
Pero llevar hasta sus últimas 
consecuencias. la rigidez de 
las plantillas acarrea más 
paro, en vez de evitarlo y 
que en muchos casos 
podrían salvarse. Por ello, 
propugnamos una cierta 
flexibilidad de las plantillas 
con todas las cautelas del 
caso, porque evidentemente 
hay que atender no sólo a 
razones económicas, sino 
también sociales”.

Auguró para los 
pró X irnos meses el 
hundimiento de la demanda 
y de la actividad económica. 
“No hemos tocado fondo en 
lo que al deterioro de 
nuestra coyuntura se refiere, 
porque los bienes de 
consumo duradero y de 
manera especial el 
automóvil están sintiendo 
en estos momentos todo el 
impacto de la crisis”.

Según Olarra, el mejor de 
los casos, en diciembre de 
1978 nuestra inflación 
habrá bajado, pero los 
precios se situarán muyjjor 
encima de los países 
competidores. "Si las 
naciones de la O.C.D.E. van 
a tener una tasa de inflación 
del orden del siete ó del ocho 
por ciento, comprendere
mos que no queda otro 
remedió que admitir la 
flotación limpia de la peseta 
si queremos evitar 
devaluaciones tan fuertes 
como la última.
__ "Viene siendo común en 
estos últimos tiempos el 
acusar a los empresarios 
españoles de una huelga 
deliberada de inversión.

Nada más absurdo y alejado 
de la realidad. El empresario 
tiene que invertir por 
necesidad vital, ya que en 
una sociedad tan cambiante 
como la nuestra, con unos 
ritmos tan dinámicos, la 
empresa que no avanza a la 
postre se estanca y acaba 
desapareciendo". Aunque 
más adelante y teniendo en 
cuenta, la aguda crisis por la 
e se atraviesa manifestó que 
‘‘la mayoría de los 
empresarios tendrán que 
adoptar en el presente año 
la táctica de la 
supervivencia sin pensar en 
mayores aventuras”.

LOS 
EMPRESARIOS 
ACOSADOS

“El empresario —siguió 
diciendo— se ve acosado por 
reivindicaciones salariales, 
incremento de los costes de 
sus materias primas, por la 
mayor presión fiscal fruto 
de la economía de bienestar 
social, por el gasto adicional 
que supone la lucha contra 
la contaminación, por el 
aumento del precio del 
dinero y tantos otros 
factores que reducen o 
anulan el margen de 
beneficios a lo que hay que 
añadir el clima del 
incertidumbre político-so
cial que reina en occidente”

Podemos afirmar 
—concluyó el empresario 
vasco, que en el orden 
económico, que constituye 
uno de los pilares 
fundamentales para la 
convivencia ciudadana, hay 
que pensar en un modelo de 
sociedad que nos ligue a un 
sistema democrático al 
estilo occidental y a una 
forma de economía de 
mercado, que permita el 
fortalecimiento d® la 
empresa. Fortalecimiento de 
las empresas, más tasa de 
crecimiento, podrá salvar la 
situación y atender a las 
necesidades de puestos de 
trabajo de las nuevas 
generaciones, para las cuales 
tenemos la inexcusable 
obligación de preparar el 
camino para su 
incorporación al quehacer 
nacional".

ESTADO DE LAS CARRETERAS
NINGUN PUERTO CERRADO

MADRID, 4 (Efe).— ET servicio de tele-ruta de la 
Dirección General de Carreteras, informa hoy, a las nueve 
horas, que no hay ningún puerto cerrado al tráfico.

Es preciso el uso de cadenas en el itinerario 
Barcelona-Valle de Arán, puertos de Perbes y Piu de 
Llevata.

La carretera nacional 634 se encuentra cortada por 
desprendimientos entre Guetaria y Zumaya, en GuipCizeoa. 
El desvió se realiza por Meagas o por la autopista de 
peaje.
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En Camp David

HRlfR ACAIUUU
A SADAI Se ha prohibido el acceso a los 

periodistas para que el dirigente 
egipcio no pueda utilizarlos como 
plataforma de exposición de sus 
reivindicaciones

WASHINGTON, 4 (Efe).- La 
Casa Blanca ha advertido a la prensa 
que durante este fin de semana 
ningún periodista o fotógrafo tendrá

TEATRO FLETA 
PROXIMO LUXES 

¡Sensacional acontecimiento!

ESTRENO
Con asistencia personal, en sesiones 

de 7,15 tarde y 10,15 noche, 
de sus principales intérpretes 

FIORELLA FALTOYANO 
y FRANCISCO CECILIO

"Esposa kdia, 
Amante PE noshe

fKonunl Ce«iiw BN

PiuR Velazquez 
JuuA Casa Alba
CON LA COLABORACION OB 

JüANUÍlSCMlARPO
^otocralFia:
JOSi F.Aguavo

La Faltoyano ha alcanzado su matrícula de ho
nor en «Esposa de día, amante de noche» 

(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE)

acceso al refugio montañoso de Camp 
David, donde los presidentes Carter y 
Sadat permanecerán acompañados de 
sus esposas y colaboradores más

DIRECCION : 

javierAgüirre
EASTMANCOuOR 

UHAPQOOU(X»OM œ
AZOR FlUMS.S.A.

directos
La rigidez impuesta por la Casa 

Blanca se interpreta como un 
deliberado gesto para evitar que 
Sadat pueda aprovecharse de los 
medios de información para 
utilizarlos como plataforma de 
exposición desús reivindicaciones.

Sadat llegó a Washington 
procedente de Marruecos cuando las 
negociaciones egipcio-israelies 
atraviesan por serios problemas a 
causa de las diferencias sobre los 
términos de unfuturo acuerdo de paz 
en Oriente Medio.

Al espinoso tema del futuro de los 
palestinos se unió más recientemente 
la negativa israelí a abandonar las 
colonias agrícolas establecidas en la 
Península del Sinai, ocupada desde la 
guerra de 1967.

Sadat intentará convencer a 
Washington para que presione a Israel 
y obligueal Gobierno del primer 
ministro Menahem Begin a adoptar 
una postura más flexible.

El Gobierno norteamericano ha 
defendido hasta ahora la retirada 
israelí de los territorios ocupados y 
ha calificado de "ilegales" los 
asentamientos agrícolas en el Sinaf y 
Cisjordania.

MUERTE A LA TR/STEZA" EN R/Û
A mediodía de 
hoy comenzó 
el carnaval

RIO DE JANEIRO, 4 (Efe).- 
La apertura oficial del carnaval 
de Río de Janeiro tendrá lugar 
hoy a mediodía, con el desfile 
de una banda de 150 músicos 
por la céntrica avenida Rfo Bran
co, precedidos por el "Rey Mo
mo”, la "Reina del Carnaval” y 
el "Ciudadano Samba”.

Desde el momento simbólico 
en que el Rey Momo reciba las 
llaves del municipio y dicte su 
decreto de "muerte a la tristeza” 
la ciudad quedará entregada a las 
celebraciones de las carnestolen
das, que se prolongarán hasta la 
madrugada del miércoles.

El espectáculo más importan
te, y que sin duda hace merece ai 
carnaval de Río de Janeiro el tí
tulo de "mayor show” del mun
do” es el desfile de las escuelas 
de Samba, que comenzará el do
mingo por la noche y concluirá 
en la mañana del lunes.

Diez escuelas de samba del 
grupo principal desfilarán por la 
avenida Marqués de Sapucay, 
con un total de 30 mil especta
dores de las graderías, incluyen
do de quince a veinte mil turis
tas extranjeros, y para millones 
de telespectadores.

Además, la ciudad será invadi
da estos días por los centenares 
de grupos carnavalescos o "blo- 
cos”, como los famosos "Caci
ques de Ramos” y “bafo da on
ca” (aliento de la onza), con cin
co mil integrantes cada uno.

Los conjuntos titulados "Fre- 
vos” y “Ranchos”, inspirados en 
tradicciones del nordeste del 
país, serán vistos como siempre 
con mas nostalgia que alegría, 
dado su ritmo monótono.

Las "sociedades carnaveles- 
cas”, con sus carros alegóricos, 
desfilan tradicionalmente en el 
último dia de carnaya.1.

De Jos bailes de gala se desta
ca como novedad este año el que 
tendrá lugar en el Pan de Azúcar 
(elevado peñasco al que se llega 
por un alambre-carril), el “baile 
de la ciudad”, en la casa de es
pectáculos "Canecao” y el del 
Hotel Nacional, con concursos 
disfraces.

En los clubs, los bailes más fa
mosos por su animación son el 
que realiza el Club Monte Líba
no con el nombre de “una no
che en Bagdad”, y el “baile de 
la victoria” del club sirio-liba- 
nés.

Como siempre, diversos ar

DE LA MANITA
RABAT.— El presidente de Egipto, Anwar el Sadat (a la izquierda) es recibido , 
por el rey Hassan II de Marruecos a su llegada a Rabat. El presidente Sadat 
abandonará Marruecos hoy con destino a Washington, donde se entrevistará con 
el presidente Carter. Los dos líderes árabes pasean cogidos de la mano, durante 

la ceremonia de recibimiento (Foto Efe-Upi)

Carter ha intentado también que 
Egipto e Israel acuerden una 
declaración general de principios que 
reconozca el derecho de los 
palestinos a "participar en la 
determinación de su propio futuro", 
una fórmula ambigua pero todavía no 
aceptada por las dos partes 
interesadas. El colapso de las 
negociaciones directas 
egipcio-israelíes precipitó de nuevo la 
intervención mediadora de los 
Estados Unidos, que pasaron a un 
segundo plano tras el viaje de Sadat a 
Jerusalén en noviembre.

Para contrarrestar la posible 
influencia que Sadat pueda tener en 
el presidente Carter, el ministro 
israelí de Asuntos Exteriores, Moshe 
Dayan, viajará a los Estados Unidos la 
semana próxima con el fin de 
pronunciar varias conferencias.

Además de intentar ganar apoyo

listas y personalidades extran
jeras son invitados para dar real
ce a la fiesta, y este año ya se 
encüentran en Río de Janeiro 

Sala LUZAN
Independencia, 10

JOSE LUIS SANCHEZ
del 31 de enero al 25 de febrero 

Horas de visita: de 19 a 21 horas
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MUY PRONTO!

tLCHHiUEVARA
-FRANCISCO RABAL 

JOHN IRELAND

DIRECTOR

PAOLO HEUSCH

(MAYORES DE 18 AÑOS)

para la causa árabe, Sadat presentará 
también a Carter un pedido de 
modernos suministros bélicos para 
equipar a sus fuerzas armadas. Se 
espera que la petición egipcia se ... 
enfrente a fuerte oposición del 
Congreso.

Esta será la tercera ronda de 
conversaciones directas entre los dos.. 
presidentes desde que Jimmy Carter <! 
llegó a la Casa Blanca en enero de .4 
1977. Su encuentro más reciente fueæ 
en Aswam (Egipto), durante la gira» 
mundial de Carter hace un mes.

Pese a la reclusión del fin de^> 
semana. Sadat aparecerá el lunes anteis 
los medios de información duranteB 
un almuerzo-coloquio en el club de

c 
■ d 

,s

europeas en busca de simpatías a las 
posturas egipcias en las negociaciones 
de paz.

los músicos Peter Frampton y 
Elton John, las actrices Silvia| 
Krystel, Ursula Andress, Mi l 
reille Darc y el actor Alain Delon.|

prensa de Washington.
Sadat permanecerá 

miércoles en los Estados 
luego viajará a varias

h a sta el 
Unidos y 
capitales
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EL“PLAN
DEMOCRACIA”
EN MARCHA

Madrid, 31 de enero de 1978
El Secretario General
Juan Bule Hombre

Esta operación podrá realizarse a partir del día de hoy en todas las Sucursales y Agencias del Banco Central, 
S.A.

colombia-nas pusieron
anoche marcha elen

consisteque

anoche
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icibido 
Sadat 

trá con 
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ton 
Silvia í-

DelonJ

UNA ESTELA DE SIMPATIA

VIENA, 4

abierto^un

,EL BAILE DE LOS REYES

EL REY SE QUEDO CON GANAS

LA REINA Y LA POLITICALA REINA HABLA PARA 
"DIE PRESSE”

Ultimas horas de la visita oficial a Viena

La Reiiia habló del comiinisiiio
■ La tarea de acercamiento entre España 

y Austria corresponde ahora a los 
ministros de Asuntos Exteriores

J.V. COICHERO
Enviado especiai

cauce de consultas regulares, a nivel 
de ministros de Asuntos Exteriores, 

(Según se desprende del conciso\ co
municado hecho público, tras la vi- 

. sita del Rey. En principio el objeto de 
las consultas será fomentar la coope
ración económica, financiera e indus
trial hispanoaustríaca en terceros paí
ses, principalmene Iberoamérica y el 
Africa Negra. No obstante, según me 
han confirmado, tanto de parte de 
nuestro Gobierno como el austríaco, 

, cuando ios titulares de Exteriores 
celebren esas reuniones no limitarán 
la temática a asuntos económicos, si
no que aprovecharán también para 
“pasar revista” a toda la problemática 
internacional del momento

Los Reyes han dejado en Austria 
una estela de simpatía, de monarcas 
sencillos, amables y democráticos. En 
el Opernball, en el baile de la Opera, 
—la casualidad hizo que estuviésemos 
en ese momento en el palco real—, el 
Rey decidió bailar. Tras levantarse de 
la mesa donde estaba con el presiden- 

’ te Schiaeger y su esposa (el canciller 
Kreisky acababa de salir, pero regresó 
poco después), se levantó y dijo en 
castellano: —Me animo a bailar—. To
caban en ese momento “España Cañí”. 
Los servicios de seguridad austríacos 
se movilizaron: —“Va a bailar, va a 
bailar”, se pasaban la noticia los po
licías en frac.

El viaje del Rey a Viena ha servido 
para conocer a fondo los criterios de 
Austria respecto a la política europea, 
lo que tiene singular valor, dado el ca
rácter de Estado “bisagra” de este país 
en las relaciones Este-Oeste y del ex
traordinario prestigio internacional del 
canciller Brupo Kreisky, cuya voz se 
oye con la misma atención en la Casa 
Blanca, en el Kremlin, en las capitales 
árabes y en Tel Aviv, en Tokio o en el 
Tercer Mundo. Nos consta que España 
—cuyo Gobierno tiene el decidido pro
pósito de integrarnos en la OTAN, pe
ro “sin prisas”—, desea cooperar a la 
distensión europea, y para ello conce
de singular irñportancia a los cauces de 
diálogo político fluido, abiertos con la 
visita del Rey a Viena.

Sacó el Rey a bailar a la Reina y el 
joven matrimonio se mezcló con el pú
blico. La pista estaba abarrotada, co
mo un vagón del metro de Nueva York 
en hora punta. Una avalancha de fotó
grafos se mezcló entre la multitud de 
parejas. Varios “superguardaespaldas” 
trataban de abrirse paso por la pista. 
Los Reyes hablaban, cambiaban fra
ses, con las parejas que bailaban cer
ca de ellos. Vimos las escenas “a vis
ta de pájaro”, desde el propio palco 
real. La orquesta, —que es la 
Filarmónica de Viena—. tocaba 
un “potpourri” de música ligera, in
cluido el “Y Viva España”. Luego to
có la habanera de Carmen y el paso- 
doble de la famosa ópera de Bizet.

Había más de mil personas en la 
pista de baile. Fue un "detalle”, un 
“gesto” del Rey para con los vieneses. 
Creo, sin embargo, que nunca habrá 
bailado en medio de una multitud tan 
apiñada. Ni en las plazas de los pueblos 
de Castilla o en las antiguas verbenas

VIDELA HACE PUBLICA 
= LA LISTA DE PRESOS

POLITICOS
BUENOS AIRES, 4 (Efe).— El Gobierno militar 

'Comenzó ayer a publicar'las nóminas de los 3.607presos 
políticos que,, según cifras oficiales, se encuentran en las 
<^rceles argentinas.

lista fue entregada ayer tarde por el 
Ministerio del Interior y se refiere a 703 personas (672 
mujeres y 31 hombres, q.ue se encuentran recluidas en la 
^y^tdad carcelaria número dos de Buenos Aires)

Con esta decisión el Gobierno militar argentino comenzó 
o satisfacer los intensos requerimientos de los familiares de 
os presos y de diversas organizaciones argentinas e 

^^tornacionales que se ocupan de los derechos humanos.

El plan tiene como 
objetivo garantizar las 
elecciones que se realizarán 
en Colombia el próximo 2 
de este mes.

El plan lo integran 
fuerzas del Ejército, la 
policía y grupos de agentes 
secretos de los organismos 
de inteligencia del Estado.

Cada zona estará bajo el 
control director de un 
general.

yiDELA-PINOCHET

buenos airesBUENOS AIRES, 4 
j presidentesi-, p rebla entes
Piii« u /'déla y Augusto 

56 entrevistarán a 
^edlados de este mes en 

aún no 
ecidida, informaron

fupn/°5 A'‘«r®s anoche fuentes militares.
cali/ nt es oficiales 
cord Y®? ^® positiva y 
sosfi'.’- ’ reunión que San¿^*’*'’®® ®' jueves en 
ri. 9° omisiones militares

Dar^td'j ®5 Duntos de 
biiatl’ negociaciones 
$oi..ÍY«’es destinadas 
•imít^Jf el conflicto 
austr¡?*«-*®"’tefíal del

en

Don Juán Carlos y doñs Sofis bdjáron a. la pista de baile y entre Jos numerosos asis
tentes bailaron varias piezas. (Foto Efe)

madrileñas había visto tanta densidad 
de bailantes como en este Opernball 
de Viena. Ha debido ser, también, uno 
de los momentos más difíciles de los 
últimos años oara los encargados de la 
seguridad del Rey. No sólo la multitud 
de la pista era imposible de controlar, 
sino que los palcos y los anfiteatros es
taban llenos de público que arrojaba, 
—por fortuna—, nada más que claveles 
a la pista. Nos consta, por un comenta
rio que luego nos hizo en un aparte al 
volver al palco, que el Rey se dia per
fecta cuenta del riesgo que había esta
do corriendo. Don Juan Carlos tiene 
humor fino y es un Rey valiente. Se 
hubiera animado a volver a bajar a la 
pista,pues se quedó sin bailar un vals 
y le apetecía, pero cuando hubiera po
dido tener tiempo estaba el gran salón 
aún de bote en bote y luego las conver
saciones a “alto nivel”, con el presi
dente Schiaeger y el canciller Kreisky, 
se lo impidieron. Los Reyes se retira
ron a las dos y media de la madrugada, 
—también el presidente con su esposa— 
y la “toda Viena” siguió danzando has
ta pasadas las cinco.

“Cómo se siente de Reina de Espa
ña una princesa griega de madre alema
na? —Pregunta la periodista austríaca a 
Doña Sofía. Y ésta responde sin pen
sarlo: “Muy española”. Y luego expli
ca que los países mediterráneos son 
muy parecidos, tanto en el clima como 
en el temperamento de sus gentes. Se
ñala que en estos aspectos no tuvo que 
adaptase demasiado. Y luego recuerda 
que lleva dieciséis años en España, que 
allí han nacido sus hijos y que “donde 
nacen los hijos se echan raíces”. Ex
plica Doña Sofía que no es exacto que 
ella conduzca el coche con el que van 
los príncipes al colegio, pero que sí es 
cierto que les acompaña en el coche y 
“está con ellos” ese tiempo. Que a ve-

^OLOMBIA: 
.fL^ALTO DEL 
-tPL” EN LA
De nacional^.££OMUNiCACinNFç

colo^h?^° auerrillero 
«'ombiano asaltó

una sucrusal de la Empresa 
Nacional de Comunicacio
nes (TELECOM), robando 
dinero y el arma del 
vigilante, según informó la 
policía.

El asalto al parecer fue
perpetrado por siete
hombres y una mujer que se 
identificaron como del
“Ejército Popular de 
Liberación” (EPL)

Los sediciosos tomaron 
el dinero que había en las 
ventanillas de atención ai 
público de la agencia, 
situada al noroeste de la 
capital, arrebataron un 
revólver del celador y luego 
emprendieron la fuga en un
autobús del servicio urbano.

BOGOTA, 4 (Efe).— Las 
Fuerzas Armadas

llamado plan de,mocracia”7
en ejercer

patrullajes intensos en todas 
las ciudades del país.

ces es el único rato del día que pueden 
pasar juntos con cierta calma, hablar 
con ellos de sus cosas y disfrutar de su 
compañía.

La Reina —según publica “Die Pres
se”— no sólo se siente española, sino 
que conoce bien España, a veces viaja 
sola por el país. Se para por pueblos y 
aldeas y todo el mundo puede hablar 
con ella “desde el alcalde hasta el últi
mo campesino”..Doña Sofía se' intere
sa por las personas, y por sus pensa
mientos y su manera de ser, porque 
considera que “los contactos humanos 
son la clave de todo”.

Hablando de su afición por la ar
queología dice que le gustaría poder 
viajar a Grecia con sus hijos “en un via
je totalmente privado” y poder ense
ñarles los lugares de que tantas veces 
les ha hablado. Admite su interés por 
la moda, porque “le tiene que intere
sar”. Pero dice que prefiere comprar su 
ropa en pequeñas “boutiques”. Tam
bién se aborda el tema de la mujer en 
España, que según la Reina tiene un 
papel muy semejante al de la mujer en 
otros estados europeos.

Y, aunque, por lo visto, al comen
zar su conversación con la redactora de 
“Die Presse” habían quedado en no 
hablar de política, la Reina acaba se
ñalando que ve la situación de Europa 
con optimismo. Dice que, en su opi
nión, el comunismo no tiene posibili
dad de éxito, y que se ha quedado pa
sado de moda; que ningún país ha po
dido hasta ahora llevar a la práctica 
esas teorías tan prometedoras, y que 
en los países comunistas hay más dife
rencias de clases que en los democráti
cos. Concluye la Reina comentando 
que la aspiración de la mayoría de las 
personas es trabajar honradamente y 
llegar a ser algo en la vida y que ello 
sólo es posible bajo un régimen demo
crático.

® BANCO CENTRAI, s. a
AP/JO 4 LOS ACaONISTAS DEL BAIXO IBERKO X 4

Se pone en conocimiento de los señores accionistas del Banco Ibérico, S.A. que una vez transcurridos los 
plazos legales oportunos, con fecha 30 de enero de 1978 se ha otorgado la escritura pública de fusión por, 
absorción del Banco Ibérico, S.A. en Banco Central, S.A. en cumplimiento de los acuerdos adoptados por las 
Juntas Generales Extraordinarias de Accionistas de ambas entidades, celebradas el día 21 de diciembre de 1977.

El Banco Central, S.A. ha procedido a la expedición de los extractos de inscripción nominativa a favor de los
antiguos titulares de las acciones del Banco Ibérico, S.A. según figuraban inscritas en el libro registro de acciones
nominativas de aquella entidad.

Por este motivo, los titulares de acciones Banco Ibérico, deben proceder a la retirada de las acciones Banco
Central que les han correspondido, en la proporción acordada de una acción Banco Central por cada acción Banco
Ibérico, mediante entrega de los extractos de inscripción nominativa justificativa de las acciones que poseen.
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La caída del franco

¿Mañlra efectoral? exprès

PARIS, 4jEfe).- La 
vertiginosa caifa del franco 
francés desde hace tres dios en 
los mercados de cambio, ha 
provocado vivas reacciones y 
polémicas en los medios 
políticos franceses.

Mayoría y oposición se 
acusan mutuamente de tener la 
entera responsabilidad en la baja 
de la moneda francesa, que es 
con respecto al dólar y al marco 
alemán de un 4 por ciento, en 
los tres últimos días.

"El Gobierno intervendrá para 
evitar una fuerte de teriorización 
de nuestra moneda’’, ha 
declarado el primer ministro

La oposición acusa at Gobierno de 
agitar el "fantasma" de la izquierda 
en el poder

Raymond Barre, quien había 
atribuido al baja ael franco a 
causas “psicológicas debidas a la 
incertidumbre política actual”.

Técnicamente Raymond 
Barre ha explicado en 
Lyon, que "la baja del franco es 
debida a la venta de francos por 
los “no residentes”. Robert 
Boulin, ministro de Finanzas, no 
ha dudado en atribuir el

MílNílNn------
FiESTfí
IX)NDFí

LOS ENLACES
BODAS 

PRECIOS ECONOMICOS; 
APARCAMIENTO 

ASEGURADO
Avda. Madrid, 228 
Tels. 33 19 96 - 33 30 27

Y... PARA COMER 
HAY QUE BEBER 

pinos 
íauarro

ES UN PLACER

repliegue de la moneda francesa 
a la perspectiva de “una crisis de 
régimen, si la izquierda gana las 
elecciones".

El primer ministro ha 
desmentido una declaración que 
se la había atribuido según la 
cual “si la izquierda ganara las 
elecciones, el dólar alcanzaría 
los seis francos al cambio”. Por 
su parte la oposición acusa al 
Gobierno de provocar 
artificialmente la caída del 
franco con fines electoralistas, 
agitando el “fantasma” de la 
izquierda en el poder.

Charles Fitterman, secretario 
del comité central del PC 
francés, declaraba anoche: “Ya 
sufre bastante nuestra moneda, 
como para que se le anadan 
encima maniobras electorales”.

Parece imposible que el 
Gobierno se arriesgue a debilitar 
el franco por puro electoralismo 
-afirma el rotativo “Le Matin” 
de orientación socialista- pero 
es indudable que las tensiones 
monetarias pueden ser utilizada 
para fines electorales. “Sobre 
todo -concluye- si el franco 
cae a cinco’por un dólar, antes , 
de las elecciones, lo cual es 
técnicamente, perfectamente 
posible”.

Los sindicatos dieron orden 
de huelga en solidaridad con un 
empleado interino de los 
servicios postales, François 
Llamas, despedido injustamente 
por su sección sindical. El 
despedido se negó a abandonar 
su puesto de trabajo, en el 
centro de distribución 
automático de Creteil 
(suburbios de París). La policía 
penetró en el centro postal en la 
madrugada del jueves para 
desalojar a François Llamas y a 
otros funcionarios que, en señal 
de solidaridad ocupaban el 
centro de Creteil,La reacción de 
las centrales sindicales fue
inmediata cursando 
de huelga por 
indefinido..

Esta mañana la

una orden 
tiempo

huelga es

‘ ‘ buena opción de los

HORNO DE LEÑA

TABERNA-ASADOR

SE EXTIENDE
LA HUELGA
POSTAL
LA ANTERIOR
DURO DOS
MESES ____ _

prácticamente general en París y 
se ha extendido a los sectores 
postales de provincias, 
originando atrasos en los 
repartos de correspondencia, un 
agente postal afirmó que sólo en 
el centro fie Creteil había 
anoche cerca de dos millones de 
cartas almacenadas.

El Ministerio de PTT 
(Correos y Telecomunicaciones) 
no reaccionó todavía Una 
fuente allegada al mismo indicó 
que se temía un “endureci
miento” de la huelga parecido al 
que se produjo en 1974, que se 
prolongó cerca de dos meses y 
paralizó literalmente la vida 
comercial y financiera del paé.

franceses”, revela que si se 
votara hoy en Francia la 
izquierda obtendría 51 por 
ciento de los votos, y la mayoría 
45 por ciento. '

Los resultados de la encuesta 
han sido publicados hoy en 
exclusiva por el rotativo “Le 
Matin” y por el semanario 
“Nouvel Observateur”.

La encuesta ha sido realizada 
entre el 30 de enero y el 1 de 
febrero, de acuerdo con una 
muestra representativa de la 
población francesa mayor de 
dieciocho años.

La conclusión principal del 
sondeo es que el discurso de 
Giscard en Verdún les Doubs no 
ha ' soportado más votos a la 
mayoría gub ernamental. 
Mientras que con respecto a una 
encuesta precedente publicada 
por l’Express, y realizada por el 
mismo instituto de opinión, la 
izquierda ha perdido un 1 por 
ciento de votos, pasando de 52 
a 51 por ciento, pero se 
mantiene todavía en cabeza.

Según esta reciente encuesta 
la Asamblea Nacional Francesa 
estaría así" compuesta: PC, 84 
escaños; PS y radicales de 
izquierda, 171' es decir un total 
de 255 escaños. Y por la 
mayoría: Partido Republicano, 
Partido Radical y CDS, H11 
escaños. Pártido Gaullista 
(RPR), 125 escaños, lo que 
totaliza 236 escaños. Es decir, 
que la oposición habría 
obtenido 19 escaños más que la 
actual mayoría.

Un 13 por ciento de las 
personas consultadas no han 
expresado su intención de voto.

FRANCIA Y GRAN 
BRETAÑA AGRA
VAN LA CRISIS 
PESQUERA EN LA 
CEE

BRUSELAS, 4 (Efe).- 
Una querella entre Francia y 
Gran Bretaña agravó la crisis 
pesquera en la CEE 
(Común icad Económica 
Europea).

Las altas instancias 
comunitarias entraron en el 
examen de un denuncia 
contra las autoridades 
británicas por las sanciones 
impuestas a un pesquero 
francés, se informó 
oficialmente el viernes en 
Bruselas.

El Gobierno de París 
decidió recurrir, contra las 
sandones impuestas^ al 
p esquero francés 'Cap 
Caval" El Gobierno .L^Óorista 
de Londres está recibiendo 
fuertes críticas y los 
observadores consideran que 
se puede originar una crisis 
política.

Vi?
WALL STREET ' 
SIGUE BAJANDO

NUEVA YORK, 4 
ÍEfe).— Las tasas de interés 
ban cario provocaron ayer 
numerosos descensos en la 
Bolsa de Nueva York.

El índice industrial "Dow 
Jones" bajó 4,50 puntos y se 
situó a 770,88. En 
transportes la tendencia fue 
equilibrada y el índice ganó 
0,34. puntos. En servicios 
subió 0,03.

COCHINILLO DE SEGOVIA - CABRITO DE LOGROÑO 
TERNASCO DEL BAJO ARAGON

Ctra. Valencia, Km. 13 — CADREJE — Zaragoza

BENIDORM

PARIS, 4 (Efe).- La huelga 
en los servicios de Correos y 
Telecomunicaciones ■ (PTT) se 
generaliza. Hoy prácticamente 
todos los carteros abandonaron 
el trabajo, uniéndose a ellos los 
funcionarios de distribución 
postal

NUEVO SONDEO: 
LA IZQUIERDA 
SIGUE EN 
CABEZA

PARIS, 4 (Efef.- El primer 
sondeo realizado por el Instituto, 
Louis Harris, tras el discurso de 
Giscard d’Estaing sobre la

Bar-Restaurante
? Avda. San José, 1 37 
ÿ Teléfono 41 10 53

SALONES ESPECIALES 
PARA BODAS, 

iÍBAUTIZOS Y CEREMONIAS

Dirección: HNO5. MUR

ESPECIALIDAD 
PESCADO Y MARISCO
Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya) 
Teléfono 25 11 67

Mesón TOMASA
Les ofrece a su distinguiría clientela su 
especialidad culinaria:

— lenguado tomas
---- MERLUZA KOSKERA
— TERN ASCO ASADO

No lo piense para j(brir el apetito. No-hay como 
el MESON TOMAS con el ternasco y los fritos.

Camino de las Torres, 92 Fácil aparcamiento 
(Frente a Colegio Agustinos) Teléfono 23 1 3 02

CASA ElVHUO
:í:

ESPECIALIDADES

MERLUZA REBOZADA
Î-;

MERENDERO 
LA CASILLA

CONEJO
ASADO CON 
AJOLIO 
ESCABECHADO, 
Y CON caracoles. 
COSTILLAS A LA 
BRASA. CODORNICES.

Avda. Gómez Laguna,-$/n

•í;

ANUNCIOS OFICIALES
EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial del Estado número 21 de 

fecha 25 de enero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de la subasta para contratar las obras 
de colector de saneamiento en calle Requeté Navarro, 
desde C/ Tarazona. Avda. de Madrid.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de 
manifiesto en la Sección de propiedades de ^la 
Secretaría General, durante el plazo de VEINTE días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en la subasta, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del día 1 7-2-78

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 28 de enero de 1978.

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

Avda. Madrid, 3-5 
Tels. 21 80 64 - 22 81 45

Dirección

BODAS•BANQUETES 
BAUTIZOS 

COMEDORES REFRIGE
RADOS Y CLIMATfZAOOS 
HILO MUSICAL 
RESERVAS DE MESAS 
Teléfono 211156 - Centro 
ciudad. Ramón y Cajal, 29 
(Frente Parque Bomberos)

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA

Eléctricas Reunidas 
de Zaragoza, S. A.

Por tener que efectuar re
paraciones o mejoras, se in
terrumpirá el suministro de 
energía eléctrica mañana, 
domingo, día 5, en las insta
laciones siguientes:

De 7,30 a 14,30 horas: 
En E.T.D. Monzalbarba, lí
nea de 15.000 voltios de 
Utebo, Fumetal y Bernardo- 
na, afectando a los transfor
madores de sector de cami
no Monzalbarba, Venta Ca
no, número 1 y número 2; 
Santa Ana; Los Llanos, Ar
tigas, Butano 1; Utebo, nú
mero 5, Moisés Calvo; Torre 
Balmes, camino Pilón; Torre 
Bernardona; camino Vistabe- 
lla; barrio de los Pinillas; 
Torre Sirón; Cantarranas; 
Los Bernalés, número 1 y 
número 2; Torre Gay; Torre 
Oria, Garrapinillos, número 
2, Torre Abejar, Rosa Mary, 
y particulares dependientes 
de estas líneas.

De 8,00 a 12,00 horas: 
Transformador de sector de 
Lealtad.

De 8,00 a 13,00 horas: 
Transformador de sector de 
Dalia.

De 8,30 a 10,30 horas: 
Transformador de sector de 
Vía Pignatelli, número 35.

De 8,30 a 12,00 horas: 
i Líneas de 15.000 voltios. 

Torre Brualla —Garrapini
llos—, Base Aérea y Línea 
Molino del Rey —Garrapi-

SOLZENITSIN 
PREPARA ÚNA 
SERIE DE HISTO-

NUEVA YOR, 4 (Efe).- 
Natalya Solzenitsein, esposa 
del escritor soviético 
exiliado, Alexande.r 
Solzeriitsin, dijo ayer 
que su esposo está 
trabajando en una serie de 
libros de historia rusa.

Dijo que están tan 
relacionados entre sí, que 
deben ser publicados juntos, 
y añadió que la serie podrá 
constar de "cuatro libros... o 
tal vez más".

En su obra más reciente 
"Agosto 1914", Solzenitsin 
esbozó la participación del 
Ejército zarista en la 
Guerra Mundial.

SATELITE NIPON, 
EN ORBITA

TOKIO, 4 (Efe).- Ha 
sido lanzado y puesto en 
órbita hoy un satélite- 
mecánico dotado de una 
cámara de televisión de rayos 
ultravioleta, destinado, 
primordialmente, e 
fotografiar las auroras del 
casquete polar ártico, según 
han notificado hoy 
científicos de la Universidad 
de la capital japonesa.

nillos—, afectando a los

BAR-RESTAURANTE 
ESPECIALIDAD í 
ZORONGUITOS i?

PIRINEOS
ENTE RITAS

CZ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 25 11 87

SOLICITE EL McNU : 
UE DIAS FESTIVOS :

Avdd. Alcalde ;
Cabaiicfo, 2? ;

■ (Coqiillada) 
Teléfono 29 109^ 
Amplio apaicainiviiio

Se pone en conocimiento del público en general 
que en el Boletín Oficial de la Provincia, d'el día 31 de 
Enero de 1978, número 25, se ha publicado el 
anuncio correspondiente a,la aprobación del Pliego de 
Condiciones con arreglo ai cual habrá de celebrarse la 
próxima licitación de concesiones advas, autorizando 
la ocupación de la vía pública con quioscos y garitas, 
por el período de tiempo desde la fecha de 
adjudicación al 31 de Diciembre de 1 997

Existe un plazo de 8 días, que finalizan el próximo 
día 9 para formular las reclamaciones a que hubiere 
lugar contra el aludido Pliego.

Lo que se hace público para genera! conocimiento. 
I.C. de Zaragoza a 1 de Febrero de 1978.

ÉL ALCALDE

P.A. deS.M.
EL SECRETARIO GRAL 

XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

transformadores de sector 
de Torre Clavería, Torre 
Piquero (La Bodega, Ma
dre Vivas, Torre Picharri) 
y particulares dependien
tes de estas I íneas.

De 9,00 a 12,00 horas:

NUEVA YORK: LOS 
HISPANICOS PRO
TESTAN CONTRA 
EL ALCALDE

En E.T.D. carretera Ma-
drid, líneas Mirai bueno y 

Núñez, deBa Id omero
15.000 voltios, afectando
a los transformadores de 
sector de Miralbueno, nú
mero 2, número 4, núme
ro 4, carretera canal. Km. 
76, Torre San Miguel y 
particulares dependientes 
de estas líneas.

En el caso de que se ter
minen los trabajos progra
mados, con antelación a las 
horas señaladas, se restable
cerá el servicio sin previo 
aviso.

Zaragoza, 4 de febrero 
de 1978.- LA DIRECCION

NUEVA YORK, 
(Efe).- Igual que ocurrió 
anteriormente con ^1 
presidente Jimmy Carter, el 
alcalde de Nueva York 
prometió mucho per^ 
obtener el voto de H 
población de origen hispano, 
pero los dirigentes de 
común idad lo acusan áe 
incumplimiento.

La votación de la cuar^ 
parte de la población 
Ñueva-^ York, que fO 
Hispánica, fue decisU 
primero para elegir a Carte 
y luego a Koch, y ambo 
prometieron recompense 
ese apoyo designando 
personas de origen hispanK 
a todos los niveles de 
administración.
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Tres mil quinientas salas cerraron

Los exhibidores de cine, MAIVUEL IVAVAñfíO 
# Cantó con Miguel Fleta, Mauricio 

Chevalier y Raquel Meller

desamparados
en la pantalla, pero es que 
las productoras no hacen 
otra cosa. Por ello pienso 
que debe de haber cine de 
todo tipo para que el 
público que tenga unas ideas 
religiosas pueda ir

ULTIMAMENTE los espectáculos cinematográficos son fuente 
de polémica en nuestra ciudad. Un sector del público conservador 
pensó que la creación de “minicines” en Erancisco de Uitoria podría 

serla invasión de la pórnografía en Zaragoza y por ello pusieron todo su 
esfuerzo para que no se permitiese su construcción. Este problema y 
otros muchos son los que preocupan no sólo a nuestros lectores 
sino también a los empresarios de dicho ramo. La competencia de la 
televisión que aunque deja mucho que desear hace que muchas personas 
prefieran el “aguantar” una película de los años veinte a salir de casa 
en una noche de invierno. Andy Lope ha recogido las impresiones 
del presidente de la Asociación de Empresarios de Cine, don Francisco 
Parra, que llama a cada cosa por su nombre y destaca las injusticias 
pue existen dentro de este mundo tan variopinto.

tranquilamente 
que soportar algo 
gusta.

— ¿Usted

sin tener 
que no le

tuvo
conocimiento de la creación 
de una serie de 
“mini—cines” en Francisco 
de Vitoria?

— Yo me enteré del 
asunto por la prensa. Yo no 
conozco a ninguna persona 
de dicha empresa, ni han 
tenido ninguna intención de 
charlar conrnigo sobre ello.

— ¿Qué piensa usted
sobre ellos?

— Cara al 
tipo de 
interesantes.

futuro son un 
salas muy 
Nosotros —la

LOS EXHIBIDORES 
ESTAMOS 
DESAMPARADOS 
POR EL ESTADO

En estos momentos—nos 
dice el Sr. Parra— los 
exhibidores estamos 
totalmente desamparados 
por el Estado, y, además, 
gravados con unos 
impuestos enormes.

— ¿Sin embargo hay 
otros sectores que la 
reciben?

— Exacto. Como usted 
sabrá existen tres ramas 
dentro de la cinematografía. 
Producción, distribución, y 
exhibición. Las dos primeras

"protección al cine” y cuyo 
reparto, como ya he dicho, 
es totalmente injusto.

— ¿No disponen de

— Edita unos libros muy 
bonitos que han servido 
para que las productoras 
extranjeras supieran 
exactamente el número de 
espectadores que había en 
cada ciudad.

— ¿Y qué ha sucedido?
— Pues que basándose en 

ello, las productoras 
extranjeras han aumentado
las tarifas de 
espectacularmente. 

— ¿Quiénes

alquiler

son ios

gozan de 
importa 
subvenciones 
productores 
ellas, incluso 
la película.

unas ventajas 
n t e s con 
para que los 
dispongan de 
antes de hacer

— ¿Quiere decir esto que 
con esas subvenciones se 
hacen films que realmente 
no las merecen?

— Así es. Creo lógico que 
a una película se le dé un 
premio por su calidad 
interpretativa o por la 
finalidad cultural que puede 
representar, pero no a un 
señor para que filme una 
historia y que luego —como 
ha sucedido en algún caso— 
no llegue ni a estrenarse. 
Eso es tirar el dinero.

~¿Ya a ustedes qué trabas 
les imponen?

— En primer lugar llevan 
un control tan estricto del 
billetaje que en cualquier 
niomento puede haber una 
inspección y solicitarse^ el 
taquillaje de cualquier día y 
el número de entradas debe 
cuadrar, pues en caso 
Contrario hay sanción.

“■ ¿Pagan algún impuesto 
para la misma cinematogra*

~ Tenemos que cotizar 
®ntre todos los empresarios 
^nos quinientos cuarenta 
millones de pesetas, que son 
' o que denomina

ayuda estatal para 
renovación de las salas?

la

— Hace unos años se dijo 
que el Estado nos ayudaría 
para mejorar todas nuestras 
instalaciones, pero hasta la 
fecha no hemos visto ni una 
peseta.

perjudicados?
— En primer lugar los 

ernpresariosy finalmente el 
público que es el 
consumidor.

— ¿Se siguen cerrando 
cines en España?

— Las cifras nos dicen 
que últimamente han 
desaparecido en nuestro país 
unos tres mjl quinientos 
cines y cada día la cifra será 
mayor.

— ¿Es un 
ruinoso?

— Sólo puede 
en las grandes 
Ahora en las

n egocio

sobrevivir 
ciudades, 
pequeñas

EL ALQUILER DE 
LOS FILMS HA 
AUMENTADO 
ESPECTACULARMENTE

— ¿Que hace el Estado 
con la cantidad de datos que 
.les pide?

llegará un momento en que 
no habra ni uno.

— El sexo y la violencia 
que dominan en estos 
momentos nuestras 
pantallas ¿atrae más público 
ó hace que éste no acuda?

— Nosotros querríamos 
que no hubiese tanto sexo

empresa que represento— 
estamos construyendo una 
serie de “mini—cines” en el 
sector del paseo de la 
Independencia y los 
queremos dedicar a un tipo 
de cine especial.

— ¿Por ejemplo?
— A proyectar películas 

en las que los padres puedan 
ir con ios hijós ó temas muy 
específicos que gusten a 
minorías, pues la capacidad 
de los mismos oscila entre 
los doscientos y quinientos 
espectadores.

— ¿Tendrán bueña 
acogida?

— Nosotros creemos que 
sí, puesto que el espectador 
podrá ver unos films que 
hasta la fecha no podemos 
pasar en cines de gran. 
capacidad.

— Cambiemos de tercio. 
Sr. Parra. ¿El local de 
Requete Aragonés sigue 
siendo de ustedes?

— SÍ señor. Nosotros el 
local lo tenemos en estos 
momentos alquilado a una 
persona, pero la propiedad 
sigue en nuestro poder.

— ¿Por qué desapareció 
la pista de hielo, aunque no 
fuese rentable?

— El gasto de 
mantenimiento era enorme 
y no había ninguna ayuda 
de algún organismo oficial 
de deportes para 
mantenerla. Piense que 
gastaba en luz lo que todos 
los cines de Zaragoza juntos. 
Su cierre ha coincidido con 
los de otras ciudades y las 
causas han sido las mismas.

U na vez 
perdón,

más el cine.
e I

Los mini-cines, una solución 
para la proyección de filmes 
de minorías
Sin embargo ellos aportan 
quinientos cuarenta millones 
de pesetas para “protección 
al cine

cinematográfico
sector 

necesita
una nueva ordenación y 
unos impuestos y ayudas 
más justos.

lENE ochenta años 
cumplidos y muy bien 

¡levados. Manuel Navarro 
Rubio nació en Calatayud el 
primero de enero de 1998 y 
a ¡o largo de su dilatada vida 
artística llegó a actuar, entre 
otros, con Miguel Fleta, 

■Mauricio Chevalier y Raquel 
Me lier. Ha sido tenor y 
cantante melódico, pero se le 
recuerda más como jotero. 
Hizo de todo, y muy bien 
por cierto, este 
“trotamundos” aragonés que 
cuando estaba en el cénit de 
su carrera artística, casi lo 
abandonó todo para 
dedicarse a su familia. Y eso 
que era, y es, soltero. Pero 
quiso estar junto a sus padres 
y hermanos.

-j¿Cómo se inició su 
afición al cante?

-Empecé con la jota. A 
los doce años estaba aquí en 
Zaragoza, aprendiendo un ofii 

cío y solía escuchar a los 
cantadores. Oía a Cecilio 
Navarro y a todos los de 
aquella época. Luego me 
marché a Huesca y llegué a 
ser jotero oficial de la 
ciudad. Allí también actué 
con Pilar Gascón conocida 
como la “reina de la jota”

— ¿Seguía trabajando?
—Sí, era pastelero, hasta 

que un día el mismo dueño 
de la pastelería me dijo que 
había pensado en. que yo 
tenía que elegir entre cantar 
o hacer pasteles. Y dejé los 
dulces para dedicarme a 
cantar. Me Juí a Barcelona... 
De esto hace ahora unos 
sesenta años. Allí, en la 
Ciudad Condal Jue donde 
conocí a Miguel Fleta, quien 
cuando me escuchó cantar la 
jota me dijo: “Usted puede 
ser un buen tenor lírico”.

-¿Y llegó a cantar junto 
al inolvidable tenor 
aragonés?

-Actué con Fleta en el 
Teatro Goya de Barcelona y 
siempre recibí de él muchos 
y muy buenos consejos.

— ^ómo era Fleta?
—Era muy abierto, era mi 

ídolo como cantante; era 
estupendo. A raíz de haber 
actuado con Miguel Felta, 
debuté en el Teatro Victoria 
en la Compañía de Fernando 
Vallejo, haciendo algunas 
zarzuelas. Después me salió 
una compañía artística 
musical en la que yo figuraba 
como cantante y recorrimos 
varios países del extranjero.

-¿Qué cantaba usted?
-Composiciones 

españolas y trozos de ópera. 
También zarzuelas, por 
ejemplo arias de Doña 
Eran cisquita. A veces 
mterpretaba tangos mies oor

aquel entonces (Í932f el 
cante criollo gracias a Gardel 
gozaba de una gran 
popularidad.

-Su vida estará llena de 
anécdotas ¿quiere contamos 
alguna?

-En el Teatro Reina 
Victoria de San Sebastián, 
estaba haciendo un dúo con 
una tiple, en una compañía 
de revistas y del “gallinero” 
surgió una voz que me gritó: 
"que cante una jota ese 
marinero”. Y es que en aquel 
número iba yo vestido de 
marinero. No tuve más 
remedio que cantar varias 
jotas y se volcó el teatro. 
Aquello fue apoteósico. 
Como otro hecho anecdótico 
puedo contar que en mis 
estancias en Suiza me 
conocían hasta los revisores 
del tren. Llevaba unas 
patillas mu^ largas y solían 
decir: “ahí va el toreador”. 
Asimismo puedo presumir de 
que canté donde nadie había 
can tado, en el salón del 
trono de Barcelona, en un 
recital organizado con 
motivo de la fiesta de la 
Hispanidad. Cuando finalizó 
mi actuación, el general 
Barrera, me abrazó y lloró üe 
emoción.

Manuel Navarro ya hemos 
dicho que fue un 
"trotamundos” pues es 
interminable la lisa de los 
países que recorrió, entre 
ellos Francia, Italia, 
Lux emburgo, Holanda, 
Suiza, Alemania, Marruecos 
y naturalmente, España.

-¿Con qué figuras 
famosas ha actuado en su 
vida?

-Con muchísimas. 
Recuerdo que en el mismo 
escenario he actuado además 
de con Miguel Fleta, con 
Mauricio Chevalier y Raquel 
Meller.

-¿Cuándo dejó de 
recorrer mundo?

— La segunda guerra 
mundial me sorprendió en 
Rabat y me vine a España. 
Me metí en casa de mis 
padres y me quedé en 
Calatayud donde tenia un 
bar en la carretera y allí 
tenía- también una guitarra 
con la que me ganaba la vida. 
Acudían muchos extranjeros 
que no comprendían como 
podía estar yo allí.

A hora Manuel Navarro, 
vive en Zaragoza y como 
siempre ha sido muy activo y 
goza de buena salud trabaja 
en un establecimiento de 
compra y venta de 
automóviles para 

-entretenerse y para ganar 
alguna “perrilla”. Porque en 
su vida siempre fue mas
cigarra que hormiga.

\ i -Ál/g. A..>'4

La vigilancia en 
La Romareda
Hemos recibido una atenta carta del Jefe 
Superior de Policía sobre el tema de la 
vigilancia de la Policía Armada en algunos 
sectores de la ciudad. Nos dice el señor 
envero Jávega que desde hace poco más de 
un mes esta vigilancia se ha restablecido, 
aunque todavía no alcanza el número que 
todos deseamos para que su meritoria y ' 
eficaz vigilancia refuerce convenientemente 
la seguridad en la calle. "Comprendo —dice 
el jefe superior de Policía— que por el poco
tiempo

Informando
en directo

restablecimiento, este servicio no ha tenido 
todavía la notoriedad ciudadana que a no 
dudar tendrá en breve por la ampliación del 
número hasta el límite de nuestras 
pos ib ilidades '

El señor Cavero Jávega se ofrece a 
proporcionarnos la i n fo rmasHón 
complementaria que deseamos y en breve 
nuestros lectores tendrán noticia de todo I o

£.

desde su

que sobre tan trascendental tema de la vida 
ciudadana nos cuente el jefe superior de 
Policía de Zaragoza.

S/ i/ive de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por telefono al 216983 
o escribirnos a Marcial, 2 - ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

Quejas sobre los 
semáforos

Por una parte, un lector de edad 
avanzada nos dice que en el Paseo de 
Independencia, en donde los cruces son muy 
amplios, tiene que hacer etapas porque el 
tiempo que está la luz verde no le es 
suficiente para alcanzar su objetivo. 
Pregunta que si no seria posible aumentar 
ese tiempo para que no fuera cada cruce una 
aventura. Y por otra, un automovilista se 
queja de que muchos peatones crucen los 
pasos sin tener abierto el semáforo y que, si 
bien hasta ahora ha tenido suerte y no ha 
atropellado a nadie, teme que un día pueda 
ocúrir y, aunque sin tener culpa ninguna, 
Cargar sobre su conciencia la lesión o la vida 
de un semejante.
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POSTES MOLESTOS

re/oj de 
/a ciudad

Sitúense ustedes a la altura de Fueros de Aragdn en su 
confluencia con la avenida de Valencia, frente por frente de 
la gasolinera situada en i» aquel lugar. Verán algo que les 
molesta a la vista y cuya contemplación no acierta a 
comprender la inteligencia. Se trata_ de unos postes horribles, 
que en tiempos servían para sostener los cables del trolebús^ 
que pasaba por allí. Los trolebuses se suprimieron, pero allí 
quedaron los postes, sirviendo de estorbo y afeando el lugar. 
Algo as' para con los railes^del tranvía. Los viejos y 
nostálgicos tranvías, que también se suprimieron y los railes 
quedaron en mitad de la calzada para recuerdo. Opara que -. 
los conductores se acuerden de...la familia de los culpables de 
que permanezcan as' cuando se les rompe, por esta causa, 
alguna rueda del coche. Y decimos nosotros: ¿Tanto costaría 
cubrir con upa capa de riego asfáltico los tantas veces 
maldecidos railes? ¿Tan difícil resulta ordenar que se quiten 
los inútiles postes de la avenida de Valencia? ¡Pues, hombre, 
vamos a hacerlo!

NUEVO SERVICIO DE VELADORAS 
DOMICILIARIAS

Dentro del contexto del Departamento de Asuntos 
Sociales, la Cruz Roja de Zaragoza ha creado un nuevo 
servicio denominado de "Veladoras domiciliarias,^ 
que tiene como misión la atención y cuidado de la tercera 
edad, niños, y enfermos. Mediante el abono de una módica 
cantidad, las familias zaragozanas podrán utilizar este 
servicio, durante los fines de semana, festividades, puentes 
semanales y citando tengan necesidad del mismo o este les 
pueda ser útil dentro de la dinámica familiar. •

Estos servicios podrán ser prestados en la modalidad de 
diurnos, nocturnos y por horas. Para más información, en la 
Asamblea Provincial de la Cruz Roja Tlf. 224142 de 16 a 18 
horas.

BREVES
CHARLA PARA DIABETICOS.— Hoy sábado, a las 

ocho de la tarde, en el saldn de actos efe la Asamblea 
Provincial de la Cruz Roja, calle de Sancho Y Gil, 8, ei 
doctor D. Santiago Choliz Polo disertará sobre 
“Diferentes clases de diabéticos”.

Quedan Invitados los diabéticos y familiares, así como 
todas las personas Interesadas en el tema.

ESCUELA DE TURISMO “ARAGON”.— Entre las 
actividades que a lo largo del curso se están desarrollando 
en la Escuela de Turismo y Azafatas visitarán el próximo 
día 15 de febrero las Cavas de Codorniu en San Sadurnf 
de Noya, Invitados especialmente por la dirección de tan 
prestigiosa marca.

Con anterioridad a este viaje, el lunes día 6, sé 
proyectarán, en el salón de actos del Centro PIgnatelll, 
unas películas sobre la elaboración del champagne 
Codorníu, para todos los alumnos del Centro.

I GALERIAS DE ARTE^

(ialería LEONARDO
EXPONE: A. De FELIX

(PINTURA)

Perpetuo Socorro, 2 -:- Teléfono 37 8 6 00

[rosadres;

SI LO TUYO ES EL 

SKI 
Te esperamos ya en....

LA FEDERACION 
C/Casa Jimenez, 10 • 2° 

Federándote obtendrás 
• Descuentos en remontes 

•Asistencia a cursillos 
• Seguro de accidentes 

y transportes
• ...y otras ventajas

monitor

ski
PubIicidad realizada 

con la colaboración de 
la Revista Monitor Ski

debéis de ser los mejores 
maestros de tráfico de 
vuestros hijos. Empezad 
educándolos para que no 
se inmolen tontamente 
en la vía pública.

I\lo dejarles jugar en la 
vía pública. No dejarles 
jugar en la calzada. 
Enseñarles a respetarlas 
normas de tráfico y a 
temer sus peligros.

FINCAS
FINCAS Olave. Unceta, 97. 
Pisos todos sectores. Loca
les comerciales. Hipotecas.

VENTAS
VENDO Yashica Ministór, 
seminueva. Barata. Llamar 
de 4a 5 al 256816. Car
los Royo.

DISPENDIO DECORATIVO

Comentaban ayer en una reunión de señoras los 
despilfarres, decorativos de cierta amiga a la que, como no 
estaba presente, la pusieron de hoja de perejil. El tema era en 
cierto modo interesante y, desde luego, inofensivo, siempre 
que no fuera acompañado de críticas y de censuras, que 
después se vuelven contra quienes las lanzan, porque a todos 
nos gusta superar a los demás en los lujos y en el confort de 
las casas. Muchos domicilios y viviendas parecen auténticos 
establecimientos o tiendas de artículos de regalo, como 
también semejan almacenes de electrodomésticos de tantos 
aparatos, chismes, figuras y chucherías que hay en ellas. Lo 
que constituye un gran dispendio de confort y decoración. Es 
lógico que nos guste la comodidad y que tratemos de 
rodearnos de cosas gratas.pero, ¿cuántas no son superflues.'' 
Naturalmente que a esta pregunta se nos puede contestar: "El 
que tenga dinero para pagarlo, hace bien". Como si no 
estuviera mejor empleado en otros menesteres. Como si no 
hubiera otras necesidades en el mundo. Como si la misión de 
cada uno fuera exclusivamente la de vivir bien. En este 
momento habrá muchas voces que digan: "Oiga, oiga; 
entonces, ¿cuáles?

UNA COSTUMBRE QUE SE PIERDE

PLANIFICACION FAMILIAR

El conocimiento de la planificación familiar es un derecho 
humanó básico, correspondiente a los padres el poder decidir 
el número y espaciamiento de los hijos. Este es uno de los 
principios de la Declaración de Derechos Humanos, en los 
que se basa una nueva inquietud y preocupación, que, 
alentadas por un comité organizador , constituido por un 
pequeño grupo de médicos jóvenes y emprendedores, trata de 
fundar y organizar en nuestro país una Sociedad inspirada en 
tales principios. El objetivo de la planificación familiar es el 
enriquecimiento de la vida humana, porque es necesario un 
equilibrio entre población y recursos naturales, como 
condición previa para la felicidad, la prosperidad y la paz. En 
este sentido, el comité organizador anuncia una reunión que 
se celebrará en i^ragoza los d'as 11 y 12 del mes actual. En el 
orden del día se contempla el estudio de los estatutos 
fundacionales de la Sociedad o Asociación, que será 
independiente económicamente y libre de discriminación con 
respecto a raza, color, credo, política y sexo. Su estructura 
será interprofesional y federativa por regiones naturales, con 
una Coordinadora Nacional. La reunión está abierta a quienes 
tengan experiencia propia profesional en planificación 
familiar, condición necesaria, para que pueda ser operativa.

Nosotros, por nuestra parte, nos congratulamos de estas 
inquietudes y deseamos que consigan un rotundo éxito.

JUNTA DEL COLEGIO DE 
FARMACEUTICOS

Tampoco el Colegio de Farmacéuticos tiene mucha 
confianza en la puntualidad rapidez en la entrega de la 
correspondencia. Es lástima que todos, o casi todos, hayamos 
perdido la fe que temamos en el mejor servicio público que 
había en el país, que era, sin duda el de Correos.

Pues decimos que el Colegio de Farmacéuticos no debe de 
tener mucha confianza en él, puesto que, "ante posibles 
demoras en la entrega de correspondencia", acude a 
nosotros" para participar a todos los colegiados en la noticia 
de la convocatoria de la Junta general Extraordinaria que 
mañana, domingo, a las diez y media en el Colegio Mayor 
Universitario "Virgen del Carmen", en el número 23 de la 
zaragozana calle de Alba reda. Entre los temas a tratar figuran 
ios siguientes: Información de la presidencia, asuntos 
relacionados con la Seguridad Social, evaluación global, 
representatividad corporativa y Patronato Farmacéutico 
Nacional. Es de esperar que entre el servicio de Correos y el 
de los medios de difusión todos los farmacéuticos colegiados 
se enteren y acudan mañana a esta Junta General 
Extraordinaria. Por nosotros no ha de quedar.

Se está perdiendo, —se pierden tantas cosas—, la 
costumbre de los lutos. No es que tengamos nada en contra ni 
a favor. Cada uno puede hacer en esto y en todo, lo que le 
venga en gana, siempre que no moleste, ofenda o perjudique a 

esto del luto, nosotros tenemos nuestra 
opinión particular, que coincide con aquel dicho de la copla 
popular: El luto, cuando es sentido se lleva en el corazón; 
no en el color del vestido". De ahí que seamos más 
partidarios de un luto discreto, sin tanto velo, sin tanto 
rebozo negro, sin tanta estampa de dolor, que del luto 
exagerado y casi ridículo, tanto en el vestir, como en las 
costumbres, que por supuesto, también respetamos. Pero 
pensamos que ese recuerdo y esa consideración, que se debe 
de tener con los allegados fallecidos, no obliga, como todavía 
ocurre en muchos casos, a no ver la televisión ni a escuchar la 
radio, ni a salir con el velo cubriéndose la cara, y vestidas de 
negro las mujeres de arriba a abajo. No decimos que muestren 
un descoco y un comportamiento desenfadado y 
desaprensivo, pero en esto, como en todo lo más acertado es 
la naturalidad. Por lo demás que se pierda en buena hora, el 
excesivo recato, -que raya en hipocresía-, del luto 
exagerado.

FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE.
Camino las Torres, 40 Boneta.
Epila (C. Cuarte 75), 2. G. Villanueva.
Fuenterrabía (Avda. Madrid 37—39), 5 Faci, 
Villalpando (B. Oliver), 2. Hernandez Muñoz.

FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE 
MAÑANA, DOMINGO

Batalla Bailen (Química), 1. Torneo
Manifestación (Plaza del Justicia), 11. Serrano 
Requeté Navarro, 22. Idoipe
Roger Tur (Edf. Verones), s/n. Plano 
Serrano Sanz, 10. Rodrigo
San Juan de la Peña, 7, Cisneros.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

IIIZGAIHI 
lie 

GIIAKIHA

Sube la carne 
de esposa

Y bueno, Luis, Como el adulterio ha sido 
despenalizado, ya podemos poner las cartas 
boca arriba. Enhorabuena.

— Si te refieres a los trapos sucios, no tengo 
ninguna colada que sacar al sol

— ¿Es que no vas a hablarme claro, sobre lo de la 
Amparito,jihora que puedes hacerlo?

—La Amaprín sólo es un fantasma de celos que 
llevas entre ceja y ceja.

— ¿Yo celosa? Siete años de casados y cada vez 
me desconoces más.

- Ya tenía ganas de oirte algo razonable. 
Efectivamente, Manolita, cada día que pasa te 
entiendo menos. Ahora mismo pareces tan contenta y 
hasta me felicitas porque el Gobierno está dando 
manga ancha ai sexo y va a dejar de estar mal visto 
que un casado viva con una amiga o que una esposa le 
ponga adornos frontales a su marido. ¿Té crees que 
gano yo algo con eso? Pues si lo crees, te equivocas, 
como siempre, de medio a medio. Del sexo me 
importa dos puñetes. Y al decir dos puñetes, digo 
muches puñetes. A mi ie carne que más me va y, hasta 
diría que la única despues de mi experiencia contigo, 
es la de ternera ai horno o las costillicas de ternasco a 
la brasa.

— ¿No pretenderás hacerme creer que teniéndonos 
a la AmparTn y a mí has aborrecido a las mujeres?

Pues aunque no te lo creas, así es. Y como los 
señores, hasta la fecha, no me van, pues eso, que me 
he pasado a la chicha de ternera, que es más jugosa, 
alimenta más y cuesta menos.

— Pues hijo, la ternera está por las nubes. Cuesta a 
casi quinientas pesetas el kilo de soiomillo.

— ¿Y es que tú crees que el kilo de carne de esposa 
cuesta menos? Anda, suma lo que te doy cada mes y 
divídelo por los kilos que pesas y sabrás a cómo me 
cuestas.

— Asco me da oirte hablar de esa manera. ¡Vaya 
unas comparaciones!

— El ganado vacuno no dispone de entendimiento 
y por lo tanto no creo que, con la comparación, se 
pueda ofender ninguna vaca.

— Pero me ofendo yo. Y una cosa te digo, de aquí 
en adelante no cuentes conmigo para la cama.

— ¡Anda y bésate aun mono, ch¡ca
— — Seguro que a la Amparo no le dices que se 

bese a ningún bicho. Claro, como ya tiene bastante 
besándote...

— Me estás llamarxlo mono, bichito mío
— Y tú a mí me llamas bicho.
— Sí, bicho celoso. Si la imaginación que tienes 

para verme en brazos de otras, la tuvieras para cuidar 
el piso, tendrTamos la casa más 
cuidada del mundo.

— Y además de decirme bicho 
llamando marrana.

limpia y más bien

— Te lo sugiero nada más. 

y celosa, me estás

el suelo todos los— Pero si paso la fregona por el suelo todos los 
días; pero si todas las semanas lavo tus ropas con Ariel 
y te limpio los zaparos con Brillanlux... Y encima me
dices sucia, cuando de mi madre aprendí a ser más 
limpia que los chorros del oro.

—En cambio a coser los bolsillos desgarrados de las 
chaquetas del maridó nadie debió de enseñarte, ¿eh, 
Manolita? Respóndeme, preciosa.

- Tienes razon. Perdona. Ya vi que ayer llevabas 
roto el bolsillo de la chaqueta. Esta misma noche te lo 
pienso coser.

— Ya rio hace falta.
¿Quie'n te ha cosido ese bolsillo, Luis? ¡Ha sido 

ella! Y además te ha limpiado una manchita de 
calamares en su tinta que llevabas en ¡asolapa. Y eso 
no se lo aguanto a la Amparito.

— No seas tan fantasiosa. Me he comprado una 
39uja y un quitamanchas.

— ¡Mentira podrida! Has estado en su casa y 
como yo también me conozco esie camino, sé lo que 
debo de hacer.

Manolita, casada, de 27 años vive atormentada por 
los celos y cuando vio que su esposo llevaba cosido un 
bolsillo rasgado de la chaqueta supuso que se lo había 
cosido a su esposo L^is, de 33 años, una antigua 
amiga de ambos, Amparo, soltera, a quien agredió. 
Pero lo curioso del caso es que su mariido fue a casa 
de su madre a que le limpiara y cosiera la referida 
chaqueta

BRUNET
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FINCAS ZARAGOZA
Unceta, 57 - Local Teléfono 334833

José

INMOBILIARIA CUELLAR

Fincas VIVES

FINCAS ROMA. SAN MIGUEL. 12

OPORTIJWIDA»

PISOS LLAVES MANO

Unica entrada 800.000, reato 10 aAot

PISOS
LOCALES

FINCAS%

GRAN VIA
informaciónMARQUINEZ a. p. c.

g

Continente Salvador
COSO N® 62 8° Deha. 
Tfnos: 22-88-53 y 22-69-64 
ZARAGOZA

' locales - NAVES INDUSTRIALES - FINCAS Rll<; ticas y URBANAS - VENTAS, ALQUiTER y íLaspIsOS 
HIPOTECAS

Agencia de la Propiedad Inmobiliaria

PISOS EN VENTA
Pisos 3-4-5 habitaciones, con calefacción y agua caliente 
central, entrada desde 554.000 ptas.- Garantía ley 57/68

FINCAS MILAN
coso, 56. B.» - Teléfono 235730 - A.P.I, - José Seba,tlí„

ITALIA, 4 habitaciones, estre
nar, garaje, 70°/o aplazado.

SAN JUAN Peña, 4 habitacio

(sector), 
construcción, 4 habitaciones, 
calefacción, agua central, to-
das mejoras, grandes facilida
des de pago a convenir, en
trada desde 700.000 pesetas.

CUELLAR (Vista Alegre), 4 
habitaciones, calefacción
agua central, armarlo empo
trado, moqueta, cocina con 
armarlos y lavadora, grandes 
mejoras. 2.200.000 total.

FINCAS ATLANTA
San Miguel, 12 - 4.°. Telefono: 212729
A.P.I, — García y López de Uribe

2ONA Arrabal, pisos llaves ma- 
no, - <p -incas Pini'lla

ri
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TABLERO DE LA INFORMACION INMOBILIARIA

PISOS
Fuenterrabía, 1-3-6 

(ZONA PORTILLO-PASEO M* AGUSTIN) 
GRUPO I

4 habitaciones, llaves mano, calefacción y 
agua caliente central, ascensor y garaje, etc. 

locales todos tamailos, garajes y trasteros
INMOBILIARIA SAN FRUCTUOSO. S. A. 

Isaac Peral. 1. l.° E. Teléf. 816068
__________ Exp. Z-OI-686/78 INFORMACION: Plaza San Miguel, 13 primero izquierda 

A.P.I. C. VEGA ! CONSULTENOS!

CASABLANCA
PISOS Y GARAGES

C/. Sanclemente, 13 - Pral. Teléfono: 217761

OFRECEMOS PISOS EN TODOS LOS SECTORES 
distintos precios y con facilid J¿^es

Nuevos, 4 habitaciones (sin gastos de comunidad) buen precio, 
Verlos de11a1y4a6 calle Pelayo, 16

Agente Propiedad Inmobiliaria — J. MARTIN

SIN ENTRADA
Y OCUPANDOLO YA

puede usted ser propietario y vivir en un piso a est.-e- 
nar, con calefacción, acogiéndose a original sistema de 
pago que le permitirá ahorrar lo suficiente para su de- 
untiva liquidación. Le adelantamos como informe que 

años tendrá que pagar tan sólo 
<u.uuo pesetas mensuales. Visítenos y le ampliare
mos detalles. Es otra, promoción de Fincas Zapata

Zapata, 2 duplicado
No olvide Grandes Facilidades

5
Teléfonos 21 ev24- - 21 0356 ZARAGOZA

FINCAS RUSTICAS Y URBANAS 
PARCELACIONES ' *

arrendamientos y TRASPASOS EN GENERA.

ITALIA, 4 habitaciones, ca- 
léfaccldn central 2 baños, ga
raje, llaves mano, 90 m^, to
do exterior.

AVENIDA Clavé, 4 habita
ciones, 2 baños, garage, todo 
parquet, estucado, decorado, 
cocina equipada, mínimos 
gastos. 2.850.000 total.I 5 FUENTES, Maestro Mlngo- 

riÁ, "•‘‘•t’elones, amplias, exte- 
añn' planta, ascensor,
’"OS antigüedad, facilidades.

P.O Cuellar, 29-33
A.P.I. M.

CUELLAR pisos

■ Telefono 3 77600
BURRIEL

única

. extrenar. Calefacción cen- 
J**. garage opcional, precio to- 

1-350.000. Entrada 
aesde 350.000 Pts.

avenida Cataluña, José Oto, 
íniino Vallmañan, barrio la 

Jota, varios, llaves manoocons- 
"ucciún, 4 y 5 habitaciones, 
calefacción central, con y sin 
S’tage, facilidades.

nes, sin gastos, 1.150.000 total, 
facilidades.
REINA Fabiola, 150 metros, 6 
habitaciones, calefacción y agua 
callente central, exterior, buena 
planta, 50 /o aplazado, después 
de llaves. Vendo o cambio por 
otro usado o más pequeño. 
batalla de Lepanto (las 
Fuentes), 4-5 habitaciones, cale
facción y agua callente central, 
garage, desde 2.200.000, facili
dades.

SOLARES
FINCAS RUSTICAS

Fernanoo ei Cctolicc. ó. entlc B
Teiéfcncs 25 73 74 v 35 24 07

ZARAGOZA-5

SBAR ASESORIA
avenida san JOSE. 206, 37 
vivlandat todas exteriores, 4 habi
taciones, ceiefección, agua callen
te. ermariqs empotrados, cocinas 
amuebladas, lavadora automática 
mármol, cerámicas, serigrafías' 
carpintería Interior embero. veni 
tañes eluminlo. empapelados, de
corados, portero automático, apar
camientos, cuertos trasteros Fa- 
cllldades.

JESUS, angular estación, 4 habita
ciones, calefacción, agua callante, 
embero, exterior aluminio, ceri- 
mlca cocina y baño, baños comple
tos, con tanque bajo, cocinas 
amuebladas, empapelados, exte
rioras, aparcemlentos. Facilidades 
10 años.

INMOBILIARIA
PASEO ECHEGARAY, 5-4 habi
taciones, calefacción, agua callen
te, puertas-marcos embero, serl- 
grafíe. cocina amueblada, terrazo 
abrillantado, exterior, garaje, por- 
‘y”, •“*®’’’<*lco, llaves meno. Pre
cio 2.795.000, Fecllldedes 10 años.

MARINA MORENO, Apartamen
to, 6S metros útiles, ceiefección, 
agua callante, aire acondicionado’ 
ambero, exterior aluminio, suelos 
parquet y cerámica, cocina equi
pada, lavadora automática, lava- 
vajillas, construcción gran lujo 
Precio 2.750.000. Garaje opciol 
nal. Facilidades.

FINCAS PEIRONA
A.P.I. 

Antonio Peirona Gracia

PISOS Y APARTAMENTOS EN MARINA MORENO 
GARAGE, AIRE ACONDICIONADO

DISPONEMOS - PISOS - SOLARES - CHALETS - 
APARTAMENTOS EN TODOS SECTORES Y TODOS 

PRECIOS

3r040 m^, 5 minutos del centro, piscina, frontón facili- 
ciaaes», *

Nave 550 m2¿ oficina, vestuarios, terreno anexó 8 Km., carrete
ra Valencia, facilidades 1 o años.

"’2“ inmejorable situación esq. c/ Principal 
925.000.— pts. Facilidades. ' 

Pisos lujo 2-3-4-S-6-7 habitaciones, todos sectóres.
Pisos econórnicos desde 900.000,—pts.sin gastos hasta 1.450.000

°'’' central, garage, estrenar. Alquileres, Traspa
sos, hipotecas. ’

Todo esto y mucho más lo encontrará en la Agencia de la Propie
dad inmobiliaria CONTINENTE. Coso N® 62.8O-Dcha. Tfnos- 

22-29-64 y 22-88-53

AGENTES DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA

FINCAS MARCO
Tenor Fleta, 57 Pral. Izda. - Telefóno: 42 90 00

PISO 3 habitaciones, 600.000; 
5 habitaciones, 1.000.000. Fin
cas Marco. 429000.

TENOR FLETA (próximo), pi
so 5 habitaciones, sin gastos, 
oportunidad, 1.550.000. Fincas 
Marco. 429000.
COSO. Plaza España (próximo), 
vendo pisos 5-6-7 habitaciones, 
sin calefacción, pocos gastos, 
propios también fondas, bara-' 
tos. Fincas Marco 429000.

GRAN VIA (próximo), vendo 
piso, 6 habitaciones, embero, 
cerámica, pocos gastos, barato. 
Fincas Marco. 429000.

HERNAN Cortés, llaves mano, 
acogidos, 4-5 habitaciones, cale
facción, agua caliente, facilida
des. Fincas Marco. 429000.
VIA Hispanidad, vendo piso, 
5 habitaciones, calefacción, agua 
caliente, acogido, garaje, más 
barato del precio oficial. Fincas 
Marco, 429000.
FERNANDO el Católico, vendo 
piso 3 habitaciones amplias, so
leado, cocina equipada, diversas 
mejoras. Fincas Marco. 429000.
VIA Hispanidad, acogido, estre
nar, calefacción, garage, Jardín । 
propio, 90 metros. Fincas Marco 
429000.

CAMINO LAS TORRES, 95-97
TELEFONO 27 99 01

PISOS, SOLARES Y TERRENOS 

EN TODOS LOS SECTORES

«V4:í?!7*a*üSS?n “«WJÍ’sStSS»*- metros, cocina «Oü.pSoSÍÍS'mA-rII'-®'* "

FINCAS ZARAGOZA - CREA AMIGOS 
¡ ¡VISITENOS!!

Acogidos, mas baratos del precio oficial, extraordina
ria construcción, exteriores. 4-6 habitaciones, calefac

ción agua centro], sector avenida Cataluña

ADMITIMOS PISO USADO A CUENTA

ROMA. SAN MIGUEL, 12, ENTREPLANTA

AVENIDA Valencia, 4 habi
taciones, calefacción, agua 
central, 80 m^, embero, te
rrazo. 2.200.000 total.

MIGUEL Servet, 4 habita
ciones, calefacción, agua cen
tral, armarlos empotrados, ga
raje, próxima entrega, 
2.600.000.

conjunto de
161 viviendas en el 
sector de san jóse

DUMESA
Sanclemente ns6,2SC
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[las FUENTES;

On hamo Biie
so asfixia • Hacen falta 

puentes, 
zonas verdes 
y campos 
de deportes

Organizados por la Asociación de 
Cabezas de Familia

IntBresantBS

ailturales

A

El barrio de Las Fuentes es uno de los que más 
espectacularmente han crecido en los últimos años, lo 
que ha traído, y sigue llevando consigo, infinidad de 

problemas que van desde la absoluta falta de zonas verdes, 
hasta el gran déficit de puestos escolares, pasando por la 
carencia de otros servicios necesarios. Hay que tener en 
cuenta que en Las Fuentes viven aproximadamente catorce 
mil familias, por lo que se calcula que tendrá alrededor de
cincuenta mil habitantes.

En la Asociación de 
Cabezas de Familia, que 
tanto lucha, por un mejor 
bienestar de los vecinos, 
hemos comentado los 
pricipales problemas que 
tiene planteados el barrio. 
Concretamente su 
presidente, José Vicente 
Baquedano, nos ha 
facilitado un detallado 
informe. Hoy vamos a 
ofrecer algunos aspectos del 
mismo y en días sucesivos 
iremos tocando otros temas.

ILUMINACION 
Y URBANISMO

Hemos preguntado al 
señor 'Vicente sobre cómo 
está el urbanismo y la 
iluminación en Las Fuentes 
y ésta ha sido su amplia 
respuesta:

— Se esté arreglando, la 
calle Fra^ Luis Urbano, 
pero todavfa tenemos varias 
calles en malas condiciones: 
Tiermas, Azoríh, E. Belliure, 
F. Ballesteros...

La i I u m i n a ción en 
bastantes calles del barrio es

muy deficiente. Algo que 
realmente es necesario es 
que se rellene el trozo de la 
calle Batalla de Lepanto que 
en estos momentos es del 
Ayuntamiento por ser 
terrenos de torre Ramona, 
la calle est^ cortada por la 
mitad y ya es hora de que se 
solucione este problema, 
otra calle que est^ en 
condiciones parecidas es la 
de Dr. Iranzo con salida a 
Feo. de Quevedo, y que el 
tapón que supone la iglesia 
de Cristo Rey se solucione 
expropia'ndola si es 
necesario para así poder 
hacer el ensanche de la calle 
Ntra. Sra. del Pueyo y 
agilizar la circulación ya que 
es la dnica salida que tiene 
el barrio, que mas parece 
una ratonera. Si a esto 
añadimos que la densidad 
media de nuestro barrio es 
de más de 450 habitantes 
por H. todo ello unido hace 
que nos haga padecer de 
claustrofobia. No tenemos 
plazas, ni jardines, ni 
parques ni ningún tipo de 
zona verde, que hace que

tanto nosotros como 
nuestros hijos estemos 
destinados a pasar el día en 
nuestras casas en pisos con 
una media de 55 metros 
cuadrados que eso ya nos 
produce agotamiento físico 
y mental. No nos queda otra 
solución que irnos a las 
huertas de las afueras llenas 
dé acequias con el peligro 
que supone para los niños si 
que remos respirar a i re 
limpio y tomar el sol como 
cualquiera de nosotros 
deseamos.

— ¿Qué s eluciones 
podría haber al respecto?

— Para dar solución a 
este grave problema que es 
uno de los mayores que hoy 
tenemos, existen varias 
alternativas. Priçnera, un 
puente sobre el no Huerva 
frente al parque de BruU. 
Segunda, puente sobre el río 
Ebro para una mejor 
comunicación con los 
polígonos industriales, 
porque ahora yo me 
pregunto: ¿cuánta gasolina 
y horas de trabajo se 
pierden con esos tres 
kilómetros de rodeo que 
tienen que dar la mayoría de 
los trabajadores del barrio 
de Las Fuentes? . Tercera, 
que los terrenos que hay 
entre el río Huerva y el 
Ebro y las edificaciones ya 
construidas se destinasen a 
zonas verdes o deportivas. 
Cuarta ampliación de los 
límites del barrio hasta la

TALLERES

• RECABBIOS «TALLERES «SERVICIOS

AUTOMOVILES:
Avda, Compromiio Caspe, 77 
Teléfono 420612

CAMIONES:
Polígono Matpica
Teléfono 39 33 00

vía del ferrocarril, 
destinando todos estos 
terrenos a zonas de 
servicios, zonas deportivas y 
zonas verdes. Con todo esto 
si que se descongestionaría 
el barrio.

— ¿Y no cree que 
mucho pedir?

— No sé si será mucho o 
poco, pero es necesario. Si 
en la masiva construcción 
que ha supuesto para 
muchas constructoras y 
alguna familia de Zaragoza, 
no la hemos podido 
impedir, ni tampoco la nula 
gestión del Ayuntamiento 
en la planificación de todo 
este barrio, ya que se han 
permitido tantos abusos 
durante tantos años, es 
lógico que ahora podamos 
impedir que en estas zonas 
que consideramos necesarias 
para cubrir las necesidades 
de servicios y zonas verdes, 
se construyan más viviendas. 
Estamos dispuestos a hacer 
todo lo posible por 
impedirlo.

MANADAS DE 
RATAS

— ¿Que nos puede contar 
del problema de los 
roedores?

— En varias ocasiones se 
ha denunciado la existencia 
de ratas en solares de 
nuestro barrio. Se ha dicho 
que había muchas, pero se 
puede afirmar que no sólo 
son muchas si no que van en 
auténticas manadas, sobre 
todo a partir de las diez de 
la noche que ya no sólo 
est^n en los solares, sino que 
te las encuentras por 
cualquier calle. Constituye 
un auténtico peligro para la 
salud y lo malo es que el 
problema lejos de resolverse 
va cada día a más. Por eso 
entendemos que algo tiene 
que hacer la Sanidad para 
atajarlo urgentemente.

Problemas y más 
problemas en La Fuentes. 
Hoy hemos tocado algunos 
de ellos, pero prometemos 
que otro día volveremos a la 
carga para denunciar otros 
hechos. Los hombres -y 
mujeres— de la Asociación 
de Cabezas de Familia están 
trabajando de firme, con la 
esperanza de que sus gritos 
no sean sólo una voz que 
clama en el desierto.

J.L.E.

Z ARAGOZA 
<-(ARAGON/exprés).i).- La 
Asociación de Cabezas de 
Familia del Barrio de Las 
Fuentes que con b nueva 
normativa —antes estas 
asociaciones pertenecían al 
Movimiento y ahora han pasado 
a depender del Ministerio del 
Interior— ha pasado a llamarse 
“Asociación de Promoción y 
Defensa de los Intereses 
Familiares Nuestra Señora del 
Portal del Barrio de Las 
Fuentes”, ha organizado un 
concurso cultural con destino a 
los niños que habitan en ese 
núcleo urbano

Se trata de un concurso de 
literatura, en redacción de un 
folio de extensión como 
mínimo, sobre el tema de 
personajes, lugares o hechos que 
han dado lugar a los nombres de 
las calles y plazas existentes en 
el barrio.

Otro de los concursos 
consiste en redactar un cuento 
origínaL otro sobre pintura, con 
tema libre, pero sobre el barrio 
y usando los materiales que se 
quieran y finalmente otro 
también sobre trabajos 
manuales.

Se ha diñdido a los niños en 
tres grupos de edades y cada 
grupo y cada modalidad tendrán 
su premio con copas y medallas 
donadas por el Ayuntamiento y 
libros y material escolar que 
regalarán la Caja de Ahorros de 
Zaragoza, Aragón y Rioja y la

de la Inmaculada. Además, por 
el simple hecho de participar, 
los niños podrán conseguir 
bicicletas, balones y relojes y 
otros posibles regalos que sean 
donados posteriormente. 
Asimismo un curso completo de 
idiomas donado por Editorial 
Anaya y una colección de libros 
de Editorial Everets. Todo ello 
será sorteado y entregado en un 
festival que se montará como 
final y broche de los concursos.

Pero no acaba ahí la cosa 
porque los cabezas de familia 
de Las Fuentes tienen otros 
muchos proyectos, como por 
ejemplo la organización de una 
semana cultural con proyección 
de películas. También habrá 
mesas redondas con deportistas 
de la región, desmitificadndo al 
“Idolo" y exaltando el esfuerzo 
y la entrega que hay que realizar 
para llegar a ser “figura”. 
Asimismo tendrán lugar 
audiciones musicales y jornadas 
de arte, con visitas a edificios 
notables y museos.

La Asociación de Cabezas de 
Familia de Las Fuentes ha 
conseguido aunar esfuerzos, 
para poder hacer realidad todos 
estós ma^íficos proyectos, en 
colaboración con las personas y 
entidades relacionadas con la 
enseñanza como directores, 
profesores y asociaciones de 
padres de los distintos colegios 
ubicados en el barrio. Cuentan 
también con el patrocinio del 
Ayuntamiento, dentro del VIII 
Ciclo de Actividades Culturales.
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Sánchez Terán, en Zaragoza

Wff va a baber ilibaiâBa
áe auíoriílail ¡mr ~

” ■ » II * Zaragoza la campaña

I Bi uBuiErnO" • ■g MWWWwJ adelante que la Unión deS K Centro Democrático ha
P prestado ya su apoyo a

k j j i , algunas centrales sindicales
S AKAGOZ/l ha sido una de las primeras plazas no vinculadas con ninguna 
B escogidas por la Unión de Centro Democrático para otra formación política. El 
^^dar comienzo a su campaña política encaminada a la señor Sánchez Terán rehusó

■'.consecución de una nueva imagen, una imagen 
verdaderamente centrista, que procure'a esta formación 

'Política el acceso a mayores posibilidades electorales en los 
^próximos comicios municipales. La ejecutiva de U.C.D. 
enviaba ayer a Zaragoza, por unas horas, a su secretario de 

■Organización, Salvador Sánchez Terán.

nombrar a esas centrales.

DELINCUENCIA Y 
TERRORISMO

La cu esti ó n de la

El señor Sanchez Terán
¿ se reuniría ayer tarde con 

los periodistas en la nueva 
‘ sede abierta por U.C.D. en

Zaragoza. La reunión con el
K-:

unitario. ‘‘Muy pocos creían 
que íbamos a conseguir 
nuestra unidad tan pronto.

glider ucedista fue 
presentada por el diputado 
provincial de Zaragoza por 

I dicho partido, Juan Antonio 
Bolea. En el acto de 
presentación a la prensa se 
encontaban presentes 
asimismo el nuevo 
delegado provincial del 
Ministerio de Cultura, 

k Francisco Montón, quien a 
I su vez es encargado de 
B información de la oficina

de una manera ta 
espontánea”.

IDENTIDAD CON EL 
GOBIERNO

n

delincuencia y el terrorismo 
en nuestro país fue 
deslindada por el señor 
Sánchez Terán durante su 
conferencia de prensa de 
ayer en tres apartados. En 
primer lugar situó la 
delincuencia social, frente a 
la que dijo que el Gobierno 
se propone emprender una 
acción masiva y enérgica a 
través de las fuerzas de

I,

provincial de UCD, y 
militante del partido. Otro 
destacado militante que 
asistiría a la reunión de ayer 
sena Gaspar Castellano, 
actual presidente de la 
Diputación de Zaragoza, La 
lista Ja completába el propio 
Salvador Sánchez Terán 
quien, como se sabe, además 
i ® ■?•' ® t a r i o de 
Orga n izacTÓrr-tts-la^^ecutiva 
de U.C.D., es asesoT del 
presidente del Gobierno, 
que lo es también de U.C.D.

Hizo luego un somero 
repaso a los planes políticos 
y propagandísticos que la 
UCD tiene en cartera para 
un próximo futuro y recalcó 
que “UCD no se ha afiliado 
ni piensa afiliarse a ninguna 
Internacional”.

Indicó que su partido 
asume plenamente la 
sección llevada a cabo por el 
Gobierno .en estos, últimos 
seis meses, acción que 
calificó de positiva en líneas 
generales y en cuyo detalle 
se extendió durante algunos 
minutos, p'ara terminar 
diciendo que ‘‘el país va 
hacia lo que U.C.D. 
representa”.

LAS MUNICIPALES,LUEGO

orden público. En un

de restauración 
de la imagen 

pública de UCD 
parte de las fuerzas de 
orden público. También 
resaltó la necesidad de un 
replantamiento legal para la 
lucha contra el terrorismo, 
replanteamiento que podría 
llevarse a cabo con la 
promulgación de una ley 
especial. Por último señaló 
como importante la 
urgencia en cortar las 
ayudas que desde el exterior 
puedan estar recibiendo tos 
grupos terroristas españoles. 
‘‘En -cualquier caso 
—concluyó— no va a haber 
ninguna dejación de 
autoridad por parte del 
Gobierno en esta materia”.

Cerrando este tema el 
señor Sánchez Terán se 
refirió a la propuesta de

f^ampanadas-

m
E perdonarán mis hispotéticos lectores

-como dice un amigo mió de Madrid- que 
insista sobre el tema de la limpieza de la ciudad, 
p&:o a mí me parece que es muy importante. 
Primero, los ciudadanos tienen que tener más 
cuidado y luego, los empleados del servicio, más 
celo. Ayer, por ejemplo, que era un día de viento a 
lo Zaragoza, había muchos sitios en los que 
parecía que había pasado una gran escoba 
mecánica, pero llegabas a donde se formaban les 
remolinos y aquello era un torbellino de papeles. 
Pero lo que más impresión me hizo fue un montón 
de basura que alguien recopiló por la mañana junto 
a la verja de lo que antes era Facultad de Medicina, 
en la plaza del Paraíso, lo que ahora, sin permiso 
de Piquer ni de Servet, es Instituto del Carbón, al 
que aguardaban dos carros de la limpieza, pero que 
se debieron ir de vacío porque por la noche allí 
seguía el citado montón sin que nadie, ni siquiera 
el viento, lo tocára. En ese trozo de la fachada de 
la antigua Facultad hay toda una muestra de lo 
que no se debe hac&- en una ciudad, la papel&ra 
vieja e inservible, una pequeña cabina en la que se 
lee “teléfono” pero que no contiene nada y los 
jardines que no prosp&ran porque los pisotean los 
viandantes y aüí no hay jardinero que haga crecer 
la yerba. Atila con su caballo no causaría mayores 
destrozos.

; UNIDAD INTERNA

I El motivo de la visita a 
- Zaragoza, como de la que 

hoy sábado va a realizar a 
Barcelona, es para el señor 
Sánchez Terán el d e 

el 
de

expresar públicamente 
clima de unidad. 
Cohesión interna, .logrado 
•’oy por su partido. ‘‘Hemos 
Alcanzado -\lijo— la cota de 
sesenta mil afiliados”.

Dijo de UCD (de cuyo 
encuadre como partido 
centrista se mostró 
Plenamente convencido^ que 
edquirió en su día tres

Acto seguido se abrió un 
debate sobre el tema de las 
elecciones municipales. El 
señor Sánchez Terán repitió 
que es criterio de UCD que 
estas elecciones se celebren 
después de culminar el 
actual proceso 
constitucional. Por otra 
parte añadió que la ‘‘pelota” 
de las municipales está en el 
tejado de las Cortes, que 
tendrán que aprobar el 
proyecto de ley que las 
regule.

NO A LAS CORTES 
REGIONALES

segundo nivel situó las 
alteraciones de orden 
público surgidas en 
manifestaciones y 
concentraciones de masas; 
dijo a este respecto que es 
criterio del Gobierno 
proceder a una drástica 
restricción de las 
autorizaciones para 
manifestaciones callejeras, a 
fin de evitar con ello que se 
produzcan incidentes graves. 
Expresó su convencimiento 
de que tales trabas a la 
celebración de 
manifestaciones no van en 
contra de los derechos de 
libre expresión de los
ciudadanos. En 
nivel situó los 
terrositas. 
erradicación del

un último 
atentad os 
Para la 
terrorismo

dijo, es necesario conseguir 
en primer lugar un 
aislamiento político y social 
de sus protagonistas unido a 
una acción especializada por

armisticio 
formu lada 
militar de

recientemente 
por la rama 
E.T.A. “El

Gobierno —dijo— no puede 
negociar ese plan”.

Con posterioridad a la 
reunión con los periodistas e 
informadores el señor 
Sánchez Terán se dirigió a 
un céntrico hotel de 
Zaragoza donde tuvo lugar 
un acto político organizado 
por la Unión de Centro 
Democrático para militantes 
y simpatizantes, y en el que 
intervinieron los tres 
diputados ucedistas por la 
provincia de Zaragoza, el 
secretario provincial del
partido y el propio Salvador 
Sánchez Terán quien, 
después de este acto, se
dispuso
Barcelona 
proseguirá

para
donde

viajar a

la
hoy

ca m pa ña
propagandística de U.C.D. 
que ha abierto ayer tarde en 
Zaragoza.

J. L. COSTA

responsabilidades 
importantes: La primera, 

unos momentos 
uyíciles, tanto económicos 
como políticos. La segunda, 
nJ I " ® ’’ vida
parlamentaria nueva para 

® por unos cauces 
ae democracia. Y la tercera, 
construir su propio partido, 

esto— añadió el
’«/or Sánchez Terán- 

definido nuestra 
propia ideología”.

Olas tarde 
ideolón- capítulo 

due, sobre la 
enfro^/"’- '’° habido 
rio lentos en el seno 
conc+í^^ ’^«’Poés de su 
constitución como partido

Sobre las autonomías 
regionales el asesor de 
Suárez dijo que es un tema 
que, en las regiones, genera 
“profundas emotividades”. 
Indicó que los estatutos de
preautonomía
Gobierno

que el
y UCD están

tratando de imponer ahora 
no son unas meras 
descentralizaciones 
administrativas, sino un 
poco más que eso, y que en 
concreto el Gobierno se está 
negando a conceder ahora 
su permiso para la 
formación de cortes o 
parlamentos regionales por 
considerar que este es un 
tema que tendrá que ser 
considerado a la luz de lo 
que diga la Constitución.

r
el Ebro, en plan de demostrarnos que es el 
río más caudaloso de España, ya ha 

causado algunas inundaciones por las huertas bajas 
y amenaza con alcanzar los cinco metros, que ya es 
una cota respetable por lo que se refiere a la escala 

tdel Puente Santiago. Como lo es ese tira y afloja de 
las subastas de “El Noticiero”, que tienen muy 
preocupados a sus antiguos trabajadores. Se 
hablaba de la presencia de algún grupo político 
que parecía interesarse en el asunto, pero a la hora 
en que el ujier de la Magistratura anunció lo de 
¡subasta pública! nadie hizo el depósito previo. 
Como con los bosques: “Cuando un periódico 
muere,^álgo tuyo muere, periodista”.

Hubo mesas redondas en el Ayuntamiento y en 
una de ellas Gaspar y Auría, Gómez de Las Roces, 
el señor Marqués, alcalde de Teruel, y Llanas 
hablaron del municipio, la comarca, la provincia y 
la regiórt Gómez de Las Roces defendía la 
supervivencia de la provincia, mientras que Auría
se inclinaba más por las comarcas, 
llevó la ovación de la 
noche fue Marqués 
en su defensa del 
aragonesismo de la 
provincia de Teruel.

P&o el que se

Benjamín 
BE/yrUBA 
REMACHA

CRECE LA DELINCUENCIA SEXUAL
(ZARAGOZA, ARAGON/exprés.). La ola de 

delicuencia sexual que se palpa últimamente en todo el 
paé no ha excluido de su ámbito de acción a Zaragoza. 
Bien que en esta faceta delictiva hay que contar con la 
inhibición o el silencio de muchos de los afectados px3r la 
naturaleza vergonzate que en la concepción tradicional 
tienen tales hechos.

El Fiscal solicita pena de muerte 
para un procesado por la 

Jurisdicción de esta Región Militar

La calle zaragozana 
especula con varios intentos 
-nadie sabe el grado de 
consumación— acaecidos 
estas últimas semanas en 
zonas relativamente alejadas 
del casco urbano, como el 
polígono de La Romareda, o 
incluso tan céntricas como la 
Plaza de Aragón. Lo cierto es 
que hay psicosis de miedo 
por mæ que el ministro del 
Interior se empeñe en 
desdramatizar la situación y 
nuestra P.olicfa, siempre 
eficiente, realice horas 
extraordinarias en el 
represión del crimen 
callejero.

El ejemplo mæ reciente, 
que sirve de botón de 
muestra, ocurrid hace poco 
ma's de cuarenta y ocho 
horas en la Residencia 
General de la Seguridad 
Social. A tenor de nuestros 
informes, un desaprensivo, 
fingiéndose profesional de la 
medicina, condujo a un

quirófano a una niña de 
poco m^ de doce años de 
edad, que se encontraba 
internada en el centro 
sanitario. Afortunadamente 
aiguién se apercibió del 
intento, sorprendiendo in 
fragantí al presunto violador. 
No pudo ser detenido, pero 
sí quedé frustrado su lascivo 
y criminal proposito.

UNA PENA DE 
MUERTE PENDIENTE 
DE VISTA

La Jurisdicción Militar de 
esta Región militar tiene 
pendiente para un plazo 
relativamente próximo, la 
visita en Consejo de Guerra 
de la causa seguida por 
insulto de obra a Fuerza 
Armada a José López 
Domingo y otro individuo 
cuyo nombre no nos ha sido 
posible identificar. El hecho 
ocurrió hace ya más de un 
año en las proximidades del

Pronto, mujeres - policía 
en toda España

polígono fabril de Cuarte, 
cuando un vehículo de la 
Guardia Civil se encontraba 
en misión de vigilancia. Uno 
de los agentes de la dotación 
falleció a consecuencia de un 
impacto de escopeta tras 
lenta y penosa agonía que 
duró varios días. En su 
calificación el Fiscal Jurídico 
Militar ha solicitado la pena

departamento, promovie'n- 
dose la natural alteración. 
Personada la Policía, y tras la 
oportuna inspección, se 
desestimó por innecesaria la 
e.varuación de ios 
hospitalizados.

MUJERES POLICIAS

de muerte para el 
López Domingo.

ALARMA EN 
TRAUMATOLOGIA

citado

A punto estuvo 
mediodía de ayer 
desalojarse íntegramente

a 
de 
el

Servicio de Traumatología de 
la Seguridad Social. Al 
parecer alguien comunicó la 
existencia de un artefacto 
explosivo en las 
dependencias del

La noticia, confirmada 
por fuentes oficiales del 
Ministerio competente, 
señala que España contará en 
breve con una nutrida 
plantilla femenina en ios 
cuerpos policiales. El 
Decreto de convocatoria 
para cubrir las plazas se 
encuentra prácticamente 
ultimado, y pendiente de 
aprobación. En cuanto a las 
funciones que se atribuirán 
al personal femenino parece 
que no diferirán de las 
atribuidas actualmente a sus 
colegas del sexo fuerte.
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SaSrasBin
A RTVE continúa siendo, paradó- 
gicamente, más tensa para la infor- 
mación en los medios impresos, que 
vehículo informativo para losespec- 
tadores. El secretario de Estado pa

ra la Función Pública, José Luis Grauilera, acaba 
de declarar que el comité de anticorrupción es ile
gal.

Si el comité de anticorrupción es ilegal, ¿por 
qué no actúa el fiscal? ¿por qué ha venido gozan
do, al menos formalmente, del visto bueno de la 
jJirección General correspondiente? En los países 
democráticos no cabe más comité anticorrupción 
que los Tribunales de Justicia, pero aquí, en las 
aguas revueltas del cambio, hemos pescado todo ti
po de argumentos pintorescos. Argumentos que, 
por otra parte, dañan gravemente el prestigio de 
los profesionales del medio, que muy poca culpa 
tienen en esta historia, y no el de los rœponsables 
políticos de la cuestión.

La TVE fue diseñada en pleno franquismo; acu
ñada por Carrero Blanco y el ministro Arias Salga
do vivió sus primeros años. Estaba concebida más 
para los objetivos de la propaganda durante el 
mandato del director general Roque Tró Alonso, 
tiene más planteamientos de defensa -una sola 
puerta para controlar las entradas— que racionali
zación de la producción. Falla,en consecuencia, la 
estructura del medio, su diseño. Sus cuadros son 
las primeras víctimas de ese diseño,y sus profesio
nales el centro de una crítica tan lógica como in
justa.

El Consejo Rector, que por el momento no es 
ni lo uno ni lo otro, no ha venido a aportar luz y 
esperanza a la situación, sino a complicarla. A ejer
cer una nueva y más tremenda dictadura. Pilar Bra- 
bo, por ejemplo, quiere ya programar los conteni
dos de "cara a cara". ¿Cual es la función de los 
profesionales?

Martín Ferrand

■ Se avecina una huelga entre los 
trabajadores del sector

PROHIBIDO 
SUBIR
EL PAN

ZARAGOZA, 4 (ARAGON/expres).— El precio del pan 
en la provincia de Zaragoza no va a subir. La Comisión Pro
vincial correspondiente acaba de manifestar su rechazo a la 
solicitud formulada por una representación de los panade
ros zaragozanos para que se les autorizase a incluir en ios 
precios de venta al público el aumento salarial Que tienen 
solicitado ios trabajadores del ramo.

Ante esta negativa oficial ai aumento de precio, los pana
deros de Zaragoza han manifestado que egarán a conce
der los aumentos salariales exigidos por iu» trabajadores. De 
inmediato éstos, a través de algunas centrales sindicales, han 
decidido solicitar de la Delegación de Trabajo la correspon
diente autorización para iniciar una huelga legal.

ATRACO A UNA
GASOLINERA, EN FRAGA

FRAGA, 4 (De nuestro corresponsal, ANDREU).— A las 
tres menos cinco de la madrugada de hoy dos individuos 
han asaltado una gasolinera situada en el casco urbano de la 
ciudad de Fraga, uos individuos, portando armas y con el 
rostro cubierto, asaltaron al encargado del surtidor de 
gasolina y se llevaron la caja del día, que asciende a unas 
trece mil pesetas. Antes de darse a la fuga cortaron los hilos 
del teléfono existente en la estación de servicio. 
Porteriormente huyeron en un automóvil. Según fuentes de 
la Guardia Civil se sabe que, a pocos kilómetros de Fraga, 
pudieron proceder a cambiar las placas de la matrícula del 
vehículo en el que viajaban, al objeto de hacer más 
dificultosa su localización.

La gasolinera afectada por el atraco es la de don Pablo 
Vera, situada frente al Hotel Sorolla, en la ciudad de Fraga.

Ante la crecida del Ebro |

SE PIDE LA DECLARACION
DE ZONA CATASTROFICA

ZARAGOZA, 4 (ARAGON/expres).— Según noticias 
llegadas de Tudela, en esa ciudad y su comarca las 
inundaciones han sido muy importantes y han afectado a 
zonas de Buñuel, Cadreita, Castejón, Arguedas, Valtierra, 
Fustiñana, Cahanillas, Fontella y otras comarcas de la 
ribera. Los cálculos de las perdidas se aproximan al orden 
de los mil millones de pesetas y los labradores ya han 
iniciado las gestiones cerca de la Diputación y los 
parlamentarios para que toda la zona sea declarada zona 
catastrófica a causa de los daños ocasionados en las 
cosechas y en las obras comunes como caminos diques, 
acequias y en el arrastre de la tierra cultivable.

En Tudela se salvaron de la inundación las dos zonas de 
Moquera y Traslapuente, gracias a las defensas construidas 
en el año 1954, pero en la finca El Ventorrillo, donde pasta 
el ganado bravo de Chopera hubo que llevar a los toros a 
lugares más elevados puesto que corrieron el riesgo de 
perecer ahogados.

LA CARRETERA GALLUR-TAUSTE 
CORTADA AL TRAFICO

ZARAGOZA, 4 (ARAGON/expres).— La carretera de 
Gallur a Sangüesa, en las inmediaciones de Gallur, se 
halla inundada a causa de la avenida del río Ebro por su 
margen izquierda. Por este motivo a mediodía de hoy 
continuaba cortado al tráfico el tramo Galiur-Tauste.

Por la carretera que va desde Aiagón a Tauste por 
Remolinos se puede circular, pero con dificultades, 
también a causa de la gran avenida de las aguas del río 
Ebro.

LOS EX PSA 
EXPONEN HOY

SU POSTURA
ZARAGOZA, 4 (ARAGON/ 

exprés).— Este mediodía ha 
dado comienzo en la sede 
zaragozana del Partido Socialista 
Obrero Español una conferencia 
de prensa a la que asisten 
algunos de los ex^mUitantes del 
Partido Socialista de Aragón 
recientemente integrados en el 
P.S.O.E. En la reunión, los 
ex-PSA están pormenorizando 
los detalles del proceso que se 
ha seguido para acceder a esta 
nueva situación política en sus 
niveles de militancia. Al encuen
tro asisten también representan
tes de la ejecutiva provincial del 
PSOE.

NICOLAS REDONDO, 
EN ZARAGOZA

Para primeras horas de esta 
tarde esta prevista la celebración 
de una rueda de prensa en los 
locales del comité electoral de 
UGT de Zaragoza, en la calle de 
Florián Rey, con la intervención 
del secretario general de esta 
central sindical, Nicolás Redon
do, que acude hoy a Zaragoza 
para participar en una reunión 
con militantes de IKiT, a 
celebrar esta tarde en la Feria de 
Muestra.s. Este encuentro de 
Nicolás Redondo con ios ugetis- 
ta.s zaragozanos tiene motivos 
fundamentalmente electorales.

MARTIN VILLA, 
EN TERUEL

TERUEL, 4 (ARAGON/ex
pres).— Dentro de la campaña 
lanzada ayer por IKU) a nivel de 
tollo el país, ayer s<‘ desplazó a 
leruel el actual ministro del 
Interior y dirigente de i^sta 
partido, Rodolfo Martín Villa. 
El si'ñor Martín Villa narticicM»

en los actos turolenses de 
la campaña “UCD en marcha”

EL MINISTRO DE 
COMERCIO, EN 
HUESCA

HUESCA, 4 (Servicio espe
cial por Juan Manuel FONSEL 
CA).— En la campaña de UCD 
para mejorar su imagen cara al 
país, le ha tocado al ministro de 
Comercio hacer la presentación 
de esa imagen en Huesca. Fijó el 
señor García Diez que se trataba 
de poner en marena a las pro
vincias olvidadas y que se 
buscaban nuevos cauces para el 
Pirineo y sus posibilidades turís
ticas. Anuncio que el goberna
dor de Huesca iba a acudir a Pau 
para hablar con el prefecto de 
esa ciudad con el fin de poner 
en circulación el tren de Cañ- 
franc y dijo que se iban a 
arreglar paradores y refugios de 
Ordesa para que después se 
explotaran por parte de las 
entidades del lugar. Habló del 
comercio interior y del proble
ma lanar y expuso su opinión de 
que todo era cuestión de coor
dinación.

Sobn- lo del envenenamiento 
de las naranjas dijo que se había 
de.sorbitado el asunto y que sólo 
se habían encontrado do.s naran
jas con esos síntomas de enve
nenamiento, una en .Alemania, 
que no era española, y otra en 
Holanda. Añadió que UCD 
quería dar la imagen de un 
partido que había traído b 
democracia a España y que 
.seguiría trabajando para que esa 
reforma continuara. Por fin 
afirmó que su Ministerio no era 
inversor y que por e,so no sabía 
cual i-ra el plan previsto para el 
Alto Aragón.

• Inundaciones en las huertas 
de Navarra y Zaragoza

En la provincia de Zaragoza hubo cortes en varios puntos > 
de las carreteras de la margen izquierda del río y se ha:- 
inundado muchas hectáreas de las huertas de Pradilh, K 
Boquiñeni, Remolinos y Aiagón. En Zaragoza, como ya g 
decimos en nuestra portada, se llegó al nivel de JeS'cBíóér 
metros en el Puente de Santiago, pero se confía que esa al& fe 
cota no se sobrepasa y que poco a poco las aguas vuelvan 
su cauce puesto que en Castejón ya se ha notado ese 
descenso y los ríos Arga y Aragón han disminuido del 

(Potos García Luna).

Últimas noticias últimas noticiasj
DECLARACION JUDICIAL DE DOS 
PERIODISTAS EN RELACION CON UNOS 
REPORTAJES SOBRE EL AGUA DE SOLARES

VIGO, 4 (Europa Press).— En relación con unos reportaje 
sobre ei agua de Sotares y en virtud de un exhorto del Juzgado 
de Instrucción número 2 de VIgo los periodistas don Gerardo 
González Martín y don Rodrigo Varela Rodríguez, la autoridad 
judicial instruye diligencias previas en la querella por supuesta^ 
injurias formuladas por don José Ruiz Merino, jefe del 
departamento de Microbiología de la Escuela Nacional de 
Sanidad.

Don Gerardo González Martín, titular de la Asociación da le 
Prensa de VIgo, es autor de varios reportajes publicados en I» 
“Hoja del Lunes", de VIgo, "El País" y "Noticias", sobra ü 
supuesta aparición en el agua- de Solares de unos gérmenes que 
podrían resultar patógenos, lo que ocasionó el cierre de I» 
industria por U autoridad sanitaria. Al referirse al señor Rule 
Merino, decía el periodista le atribuía Implicaciones con le 
empresa sancionada a la vez-que ostentaba un alto cargo en el 
Organismo oficial encargado de Informar sobre las condiciones de 
agua.

En su declaración, el citado periodista no reveló las fuente^ 
informativas, acogiéndose al secreto profesional, y manifestó qu« 
la intención que le había guiado al tratar el tema era colaborar en 
la defensa de la salud pública.

En cuanto a don Rodrigo Varela, fue llamado a prestaf 
declaración en su condición de director de la “Hoja del Lunes 
de VIgo.
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